

Diário Oficia



REPÚBLICA FEDERATIVA DO BRASIL - IMPRENSA NACIONAL

Ano XL Nº 121-E Brasília - DF, segunda-feira, 28 de junho de 1999 R\$ 0,27

Sumário

| | PÁGIN |
|--|-------|
| Ministério da Justiça | |
| Ministério da Fazenda | |
| Ministério dos Transportes | |
| Ministério da Educação | |
| Ministério da Cultura | |
| Ministério do Trabalho e Emprego | |
| Ministério da Previdência e Assistência Social | |
| Ministério de Minas e Energia | |
| Ministério Público da União | |
| Poder Judiciário | |

Ministério da Justiça

GABINETE DO MINISTRO

DESPACHOS DO MINISTRO Em 25 de junho de 1999

O MINISTRO DE ESTADO DA JUSTIÇA, no uso da competência que lhe foi delegada pelo Dècreto nº 1.387, de 7 de fevereiro de 1995, modificado pelos Decretos nºs 2.349, de 15 de outubro de 1997 e 3.025 de 12 de abril de 1999, autoriza afastamento do País ao servidor WEILLER DINIZ DE OLIVEIRA, Assessor Especial do Ministro, para acompanhá-lo por ocasião do Quarto Período de Sessões do Comitê "ad hoc", encarregado de elaborar uma Convenção contra o Crime Organizado Transnacional e de conversações com o Secretariado Geral da OCDE, nas cidades de Viena, Áustria, e Paris, França, no período de 26 de junho a 3 de julho de 1999, incluindo o trânsito, com ônus. (Processo nº 08004.000877/99-86).

O MINISTRO DE ESTADO DA JUSTIÇA, no uso da competência que lhe foi delegada pelo Decreto nº 1.387, de 7 de fevereiro de 1995, modificado pelos Decretos nºs 2.349, de 15 de outubro de 1997 e 3.025, de 12 de abril de 1999, autoriza afastamento do País à servidora SANDRA GRAÇA FONSECA DE ARAÚJO VALLE, Secretária Nacional de Justiça, para participar do Quarto Período de Sessões do Comitê "ad hoc", encarregado de elaborar uma Convenção contra o Crime Organizado Transnacional e da Reunião do Grupe de Trabalho sobre Suborno em Transações Comerciais Transnacionais, no âmbito da OCDE, nas cidades de Viena, Áustria, e Paris, França, no período de 26 de junho a 11 de julho de 1999, incluindo o trânsito, com ônus. (Processo nº 08004.000874/99-98). O MINISTRO DE ESTADO DA JUSTICA, no uso da competência que lhe foi delegada pelo Decreto nº 1.387, de 7 de fevereiro de 1995, modificado pelos Decretos nº 2.349, de 15 de outubro de 1997 e 3.025, de 12 de abril de 1999, autorixa afastamento do País ao servidor MARCUS ACHILES SANTANA SOARES E BARROS, Especialista em Políticas Públicas e Gossão Governamentala, em exercício na Assessoria Internacional do Gabinete do Ministro, para participar da Reunião do Grupo de Trabalho sobre Suborno em Transações Comerciais Transnacionais, no âmbito da OCDE, na cidade de Paris, França, no período de 4 a 11 de julho de 1999, incluindo o trânsito, com ônus. (Processo nº 08004.000875/99-51).

transito, com onus. (Processo nº 0804,000876/99-51).

O MINISTRO DE ESTADO DA JUSTICA, no uso da competência que lhe foi delegada pelo Decreto nº 1.387, de 7 de fevereiro de 1995, modificado pelos Decretos nºs 2.349, de 15 de outubro de 1997 e 3.025, de 12 de abril de 1999, autoriza afastamento do País ao servidor MANOEL ANTONIO DA FONSECA COUTO GOMES PEREIRA, Chefe da Assessoria Internacional do Gabinete do Ministro que irá acompanhá-lo a Viena, Austria, no período de 26 a 28 de junho de 1999, por ocasião do Quarto Período de Sessões do Comitê "ad hoc", encarregado de elaborar uma Convenção contra o Crime Organizado Transnacional, e a Paris, França, no período de 29 de junho a 4 de julho de 1999, para participar de conversações com o Secretariado Geral da OCDE, retornando a Viena, Austria, para participar do evento já referido, no período de 5 a 11 de julho de 1999, incluindo o trânsito, com ônus. (Processo nº 08004.000876/99-13).

RENAN CALHEIROS

(Of. El. nº 42/99)

SECRETARIA EXECUTIVA

PORTARIA Nº 550, DE 25 DE JUNHO DE 1999

O SECRETÁRIO EXECUTIVO DO MINISTÉRIO DA JUSTIÇA, no uso da atribuição que lhe confere o inciso VII do art. 1º da Portaria GM nº 461, de 5 de junho de 1997, e tendo em vista o disposto no art. 152 da Lei nº 8.112, de 11 de dezembro de 1990, resolve:

resolve:

Art. 1º - Prorrogar por 60 (sessenta) dias o prazo para conclusão dos trabalhos da Comissão de Processo Administrativo Disciplinar criada pela Portaria nº 366, de 29 de abril de 1999, publicada na Seção II, página 1 do DOU de 30 de abril de 1999.

Art. 2º - Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

PAULO AFFONSO MARTINS DE OLIVEIRA

(Of, El. nº 30/99)

Ministério da Fazenda

GABINETE DO MINISTRO

DESPACHOS DO MINISTRO Em 22 de junho de 1999

O MINISTRO DE ESTADO DA FAZENDA, INTERINO, no uso da competência que lhe foi delegada pelo Decreto nº 1.387, de 7 de fevereiro de 1995, autoriza o servidor CESAR FERREIRA DE SOUSA, da Escola de Administração Fazendária · ESAF, a afastar-se

do País, na forma do disposto no art. 102, inciso X, da Lei nº 8.112/90 e artigo 84, parágnifos 1º e 2º da Lei nº 9.615/98, a fim de chefiar a Delegação Brasileira na XX. Universiade, em Palma de Mallorca, Espanha, no período de 29 de junho a 13 de julho de 1999, com ônus limitado, cabendo a "Federation Internationale du Sport Universitarie – FISU", o custeio das despesas com passagens aéreas e

O MINISTRO DE ESTADO DA FAZENDA INTERINO, no O MINISTRO DE ESTADO DA FAZENDA INTERINO, no uso da competência que lhe foi delegada pelo Decreto nº 1.387, de 7 de fevereiro de 1995, autoriza o servidor CAIO MÁRCIO MARINI FERREIRA, do Serviço Federal de Processamento de Dados - SER-PRO, a afastar-se do Pafs, na forma do disposto no art. 1º, inciso IV, do citado Decreto, para representar a Secretária, de Estado da Administração e do Patrirmônio na II Conferência Íbero-Americana de Ministros da Administração Pública e Reforma do Estado, em Havana-Cuba, no período de 22 a 27 de junho de 1999, com ônus limitado, cabendo à Secretaria de Estado da Administração e do Patrimônio - SEAP/MOG o custeio das despesas com passagens aécress e estada reas e estada.

AMAURY GUILHERME BIER

(Of. El. nº 188/99)

PROCURADORIA-GERAL DA FAZENDA NACIONAL

PORTARIA Nº 357, DE 25 DE JUNHO DE 1999

O PROCURADOR-GERAL ADJUNTO DA FAZENDA NACIONAL, no uso da competência que lhe foi subdelegada pelo inciso II do art. 6º da Portaria PGFN nº 168, de 30 de março de 1999, publicada no D.O.U. de 31 de março de 1999, resolve;
Designar Maria José Nogueira de Luna Filha, Procuradora-

Chefe da Procuradoria da Fazenda Nacional no Estado do Rio Grande do Norte, matrículas SIAPE nº 7103315 e SIPE nº 64616, para substituir o Procurador-Seccional da Fazenda Nacional em Aragatuba, no Estado de São Paulo, Código DAS-101.2, do Grupo Direção e Assessoramento Superiores, no período de O1 a 30.07.99.

DANIEL RODRIGUES ALVES

(Of. El. nº 226/99)

SECRETARIA DA RECEITA FEDERAL

Superintendências Regionais da Receita Federal

8ª Região Fiscal

Alfândega do Porto de Santos

PORTARIA Nº 163, DE 24 DE JUNHO DE 1999

O INSPETOR DA ALFÂNDEGA DO PORTO DE SAN-TOS, no uso de suas atribujões regimentais, tendo em vista o disposto nos artigos 11 e 12 do Decreto-lei n.º 200, de 25 de fevereiro de 1967, regulamentado pelo Decreto n.º 83.937, de 06 de setembro de 1979, alterado pelo Decreto n.º 86.377, de 17 de setembro de 1981 e pelo Decreto n.º 88.354, de 06 de junho de 1983, e considerando o artigo 209 do Regimento Interno da Secretaria da Receita Federal,



A Imprensa Nacional informa que não possui representante comercial. Os interessados em publicação de matérias ou aquisição de obras e jornais devem entrar em contato com a Imprensa Nacional.



nos responsabilizamos por qualquer servico prestado por terceiros ou pela autenticidade de documentos pertinentes fornecidos pelos mesmos.

aprovado pela Portaria MF n.º 227, de 03 de setembro de 1998, resolve:

Art. 1º - Delegar competência ao Supervisor do Setor de Lavratura de Autos de Înfração e Análise de Processos (SETLAP / DIDAD), para:

I - autorizar a prorrogação de termos de responsabilidade assinados em garantia de tributos suspensos na aplicação do regime

adunairo especial de admissão temporária de bagagem.

Art. 2º - Delegar competência ao Chefe da Equipe de Despacho Aduaneiro de Importação (EQDEI / DIDAD), para:

I - decidir sobre pedidos de relevação de irregularidade no

desembaraço aduanciro de bagagem.

Art. 3° - O inciso IV do artigo 10 da Portaria ALF/GAB n.º

11128/122, de 12 de maio de 1999, passa a ter a seguinte redação: IV- receber, em seu nome, os ofícios e decisões do Poder Judiciário, dando, em seguida, em caráter de urgência, a devida tra-

mitação e acompanhamento. Art. 4º - Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

HAROLDO DA COSTA AMORIM

(Of. El. nº 293/99)

Delegacia da Receita Federal em Santos

PORTARIA Nº 34, DE 24 DE JUNHO DE 1999

O DELEGADO DA RECEITA FEDERAL EM SANTOS, no uso das atribuições que lhe confere o artigo 209 do Regimento Interno da Secretaria da Receita Federal, aprovado pela Portaria MF n.º 227, de 03/09/98, publicada no DOU de 04/09/98, resolve:

227, de 03/09/98, publicada no DOU de 04/09/98, resolve:
Delegar competência ao servidor RICARDO BLUMER TTN - Matrícula SIPE n.º 65494, para no período de 25/06/99 a
02/07/99, praticar os atos inerentes ao chefe do Centro de Atendimento ao Contribuinte - CAC, desta Delegacia, tendo em vista o afastamento simultâneo do titular e substituto eventual.

LUIZ ROBERTO TREVISANI

(Of. El. nº 293/99)

9ª Região Fiscal

Delegacia da Receita Federal em Foz do Iguaçu

PORTARIA Nº 92. DE 22 DE JUNHO DE 1999

A Delegada da Receita Federal em Foz do Iguaçu, no Pa-

raná, no uso de suas atribuições regimentais, resolve:

Delegar Competência, até 31/07/99, durante a realização da
Copa América, aos Chefes de Equipe da Ponte Internacional da Amízade, Ponte Tancredo Neves e Aeroporto Internacional de Foz do Iguaçu e, na ausência destes, aos Supervisores, para conceder os Regimes Especiais de Admissão Temporária e Exportação Temporária de que trata a IN nº 70, de 17 de junho de 1999, bem como a extinção

MINISTÉRIO DA JUSTIÇA **Imprensa Nacional**

http://www.in.gov.br - e-mail : in@in.gov.br SIG Quadra 6, Lote 800, CEP 70610-460, Brasília-DF CGC/MF : 00394494/0016-12 Telefone: (061) 313-9400

FERNANDO HENRIQUE CARDOSO Presidente da República

RENAN CALHEIROS Ministro da Justica

ANTÔNIO EUSTÁQUIO CORRÊA DA COSTA Diretor-Geral

DIÁRIO OFICIAL - SEÇÃO 2

Publicação de atos de interesse dos servidores da Administração Pública Federal ISSN 1415-1545

JOSIVAN VITAL DA SILVA Coordenador-Geral de Produção Industrial

JORGE LUIZ ALENCAR GUERRA Editor-Chefe da Divisão de Jornais Oficiais Reg. Profissional nº 719/05/52v/DF

HELENA LÚCIA COCHLAR DA SILVA ARAÚIO Chefe da Divisão Comercial

 I - A Admissão Temporária será processada através de Declaração Simplificada de Importação DSI - conforme previsto no Art.
 2º, Inciso VI, da IN SRF nº 13/99 e de Termo de Responsabilidade - TR que será processado conforme modelo aprovado pela IN SRF nº 164/98, em seu anexo I.

II - A Exportação Temporária será formalizada através de Declaração Simplificada de Exportação - DSE - conforme disposto no Art. 3°, Inciso I, da IN SRF nº 13/99.

III - A extinção dos respectivos Regimes será processada no próprio formulário de DSI ou DSE, no campo "Observações", conforme o disposto no Art. 4°, Parágrafo Único, da IN SRF nº 70/99

MARIA ANGÉLICA TOLEDO CASTRO

(Of. El. nº 294/99)

SECRETARIA FEDERAL DE CONTROLE

PORTARIA Nº 277, DE 25 DE JUNHO DE 1999

O SECRETÁRIO FEDERAL DE CONTROLE, no uso de suas atribuições, e tendo em vista o disposto na Portaria nº 260, de 8 de outubro de 1998, do Ministro de Estado da Fazenda, e considerando a transitoriedade até que se defina a estrutura e o regimento interno das Unidades que integram a Secretaria Federal de Controle,

Art. 1º Delegar competência ao servidor IDALINO SOUZA, Agente Administrativo, matrícula SIAPE nº 121941, para, nos períodos de 14 a 15 de junho e 21 de junho a 10 de julho de 1999, responder pelos atos delegados pela Portaria SFC nº 661, de 30 de outubro de 1998, ao servidor CHARLES PIRES NEVES, Representante em Sergipe da Delegacia Federal de Controle no Estado da Bahia, em virtude do afastamento legal do referido servidor.

Art. 2º Homologar os atos praticados pelo retrocitado servidor nos períodos de 14 a 15 e de 21 a 27 de junho de 1999.

Art. 3º Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

DOMINGOS POUBEL DE CASTRO

(Of. El. nº 40/99)

BANCO CENTRAL DO BRASIL

Departamento de Gestão de Recursos Humanos

PORTARIAS DE 25 DE JUNHO DE 1999

O Chefe, no uso da competência conferida, conforme ADM 07.20.00.004- 14 e 16, por delegação, resolve:

Nº 9.533 - Conceder revisão à aposentadoria deferida a ISMAEL REBELO, matrícula 4.446.800-8, através da portaria nº 1.413, de 31.03.97, publicada no D.O.U. de 02.04.97, secção 2, páginas 2.166/67, com base no que dispõe o art. 190 da Lei 8.112/90, tendo em vista o que consta do Processo nº 9700707540.

Nº 9.534 - Conceder a NATÁLIA ZAMPIERI pensão civil por morte, a partir de 08.03.99, como beneficiária da instituidora Sr MARIA TEREZA ZAMPIERI, matrícula 6.870.900-5, ocupante do cargo de Analista, Classe C, Padrão I, do Quadro de Pessoal desta Autarquia, com fundamento nos Artigos 215, 216 § 2° e 217, inciso II, alínea "a", todos da Lei 8.112/90, tendo em vista o que consta do Processo nº 9900956538.

MARDÔNIO WALTER SARMENTO

RETIFICAÇÃO

Na Portaria nº 9.497 de 15/06/99, publicada no D.O.U de 23/06/99 onde se lê:"...de acordo com o Inciso VII do art.33 da Lei 8.112,..." leia-se: "...de acordo com o Inciso VIII do art.33 da Lei 8.112,..."

(Of. El. nº 192/99)

Delegacia Regional em Fortaleza

PORTARIA Nº 9.530, DE 24 DE JUNHO DE 1999

O Delegado Regional Substituto da DELEGACIA REGIO-O Delegado Regional Substituto da DELEGACIA REGIO-NAL EM FORTALEZA, no uso da competência que lhe confere o ADM-07-20-00-004-01-05, resolve designar o servidor MARCOS MAIRTON DA SILVA, matrícula nº 6.812.391-4, para exercer, em caráter de interinidade, a função comissionada de Chefe de Subu-nidade, sigla FDT-1, código 231118, na Procuradoria Regional (RE-JUR), no período de 29.06 a 09.07.99, ficando revogada a Portaria nº 9.290, de 13.05.99.

JOÃO EVANGELISTA DE ARAÚJO JÚNIOR

(Of. El. nº 192/99)

Delegacia Regional em Recife

RETIFICAÇÃO

Na Portaria 9484, publicada no Diário Oficial da União de 22.06.99, seção 2, onde se lê: "O Delegado Regional", leia-se: "O Delegado Regional Substituto".

(Of. El. nº 192/99)

Ministério dos Transportes

DEPARTAMENTO NACIONAL DE ESTRADAS DE RODAGEM

- PORTARIA Nº 387-A, DE 24 DE JUNHO DE 1999

O DIRETOR-GERAL DO DEPARTAMENTO NACIONAL DE ESTRADAS DE RODAGEM - DNER, no uso da atribuição que lhe confere o art. 5º do Decreto nº 1.911, publicado no Diário Oficial de 22.05.96, resolve:

Exonerar Flávio Gés Menicucci do cargo de Chefe do 6º Distrito Rodoviário Federal, código DAS 101.3, do Departamento Nacional de Estradas de Rodagem – DNER..

GENÉSIO BERNARDINO

(Of. El. nº 1.085/99)

Ministério da Educação

GABINETE DO MINISTRO

PORTARIAS DE 25 DE JUNHO DE 1999

O MINISTRO DE ESTADO DA EDUCAÇÃO, no uso da competência que lhe foi delegada pelo art. 1º do Decreto nº 2.947, de 26 de janeiro de 1999, resolve:

Nº 963 - Exonerar, a pedido, JOSÉ CARLOS REIS MENEZES, do cargo de Coordenador-Geral de Tecnologia Educacional Aplicada à Educação a Distância, código DAS 101.4, do Departamento de Informática na Educação a Distância da Secretaria de Secretaria de Secretaria d tância, a contar de 16 de junho de 1999.

O MINISTRO DE ESTADO DA EDUCAÇÃO, no uso da atribuição que lhe confere o art. 38, da Lei nº 8.112, de 11 de dezembro de 1990, com a redação dada pela Lei nº 9.527, de 10 de dezembro de 1997, resolve:

Nº 964 - Designar VERA MARIA ARANTES para exercer o encargo de substituto eventual do Diretor do Departamento de Produção e Divulgação de Programas Educativos, código DAS 101.5, da Secretaria de Educação a Distância, durante os afastamentos ou impedimentos regulamentares do titular.

(Of. El. nº 392/99)

O Ministro de Estado da Educação, no uso de suas atribuições legais, e considerando o disposto no artigo 93 da Lei no 8.112, de 11.12.90, com a redação dada pelo artigo 22 da Lei no 8.270, de 17.12.91, e na alínea b, inciso I do item 2 da Instrução Normativa SAF no 10, de 30.11.93, resolve autorizar a cessão do seguinte servidor, pertencente ao Quadro de Pessoal da Fundação Universidade Federal do Amapá na forma abaixo indicada:

Nome: TOMÉ PEREIRA PICANÇO Cargo: Motorista Oficial Matrícula no SIAPE: 1010647 Para: Ministério Público da União Cargo a ser ocupado: Não identificado
Amparo Legal: Lei nº 8,112/90 art.93, inciso I
Responsabilidade do ônus: Órgão cedente
Processo no: 23123,000817/99-73

PAULO RENATO SOUZA

(Of. El. nº 394/99)

DESPACHOS DO MINISTRO Em 24 de junho de 1999

O MINISTRO DE ESTADO DA EDUCAÇÃO, no uso da competência que lhe foi delegada pelo Decreto n.º 1.387, de 7 de fevereiro de 1995, com a redação dada pelos Decretos n.º 3.025, de 12 de abril de 1999, e n.º 2.349, de 15 de outubro de 1997, autoriza o afastamento do País dos seguintes servidores:

ANTONIO AUGUSTO DE ALMEIDA NETO, Coordena-

dor-geral de Apoio a Projetos Regionais da Secretaria de Educação Fundamental-SEF, de 03 a 18.07.1999, trânsito incluso, para realizar rundamental-SEP, de 03 à 18.0/1.1999, transito incluso, para feanzar visita técnica para conhecimento de experiências de reestruturação de sistemas educativos, com foco na escola, no âmbito do Programa FUNDESCOLA, na Inglaterra , de 03 a 11.07.1999, e na França, de 12 a 18.07.1999, com ônus SEF/MEC (diárias) e Projeto BRA/98/011-PNUD/MEC (passagem aérea), art. 1°, IV (Processo 23123/02546/00.53)

23123.002646/99-53).
ANTONIO CARLOS DA RESSURREIÇÃO XAVIER, Coordenador-geral de Capacitação Técnica da Secretaria de Educação Média e Tecnológica-SEMTEC, de 03 a 18.07.1999, trânsito incluso, para realizar visita técnica para conhecimento de experiências de

ISSN 1415-1545

reestruturação de sistemas educativos, com foco na escola, no âmbito do Programa FUNDESCOLA, na Inglaterra, de 03 a 11.07.1999, e na França, de 12 a 18 07 1999, com ônus SEF/MEC (diárias) e Projeto BRA/98/011-PNUD/MEC (passagem aérea), art. 1°, IV (Processo 23123.002647/99-16).

SONIA MARIA RIBEIRO MOREIRA, Assessor Especial do Ministro da Educação, de 29.06 a 03.07.1999, trânsito incluso, para participar da IX Conferência Ibero-americana de Educação, preparatória à IX Reunião de Cúpula de Chefes de Estado e de Governo da Comunidade das Nações Íbero-americanas, em Cuba, com ônus limitado, art. 1º, IV (Processo 23123.002648/99-89).

WRANA MARIA PANIZZI, Reitora da Universidade Federal do Rio Grande do Sul, de 25.06 a 02.07.1999, trânsito incluso, para, na qualidade de representante da Associação de Universidades Grupo de Montevidéu, da Conferência Mundial sobre Ciência para o Século XXI, promovida pela UNESCO, na Hungria, com ônus UFRGS (passagem aérea e diárias), art. 1°, IV e § 1° (Processo 23123.002669/99-59).

(Of. El. nº 392/99)

Em 25 de junho de 1999

MINISTRO DE ESTADO DA EDUCAÇÃO, no uso da competência que lhe foi delegada pelo Decreto n.º 1.387, de 7 de fevereiro de 1995, com a redação dada pelos Decretos n.º 3.025, de 12 de abril de 1999, e n.º 2.349, de 15 de outubro de 1997, autoriza o afastamento do País do seguinte servidor:

MARIA HELENA GUIMARÃES DE CASTRO, Presidente

do Instituto Nacional de Estudos e Pesquisas Educacionais-INEP, de 28.06 a 01.07.1999, trânsito incluso, para participar da conferência Os Professores na América Latina: Novas Perspectivas sobre o seu Desenvolvimento e Desempenho, organizada pelo BIRD, BID: e PREAL, na Costa Rica, com ônus INEP/MEC (passagem acrea e diárias); ârt. 1°, IV (Processo 23123.002673/99-26).

PAULO RENATO SOUZA

(Of. El. nº 393/99)

UNIVERSIDADE FEDERAL DE LAVRAS

PORTARIAS DE 22 DE JUNHO DE 1999

O Reitor da Universidade Federal de Lavras, no uso de suas atribuições regimentais, resolve:

Nº 151 - Dispensar o servidor Jorge Antônio da Silva, matrícula no SIAPE nº 0395458, ocupante do cargo de Auxiliar Administrativo, da função de Coordenador de Saúde/PRAECC, Código FG-4.

Nº 152 - Designar a servidora Valéria Ribeiro Pedroso, matrícula no SIAPE nº 1095831, ocupante do cargo de Psicólogo, para exercer a função de Coordenador de Saúde/PRAECC, Código FG-4.

FABIANO RIBEIRO DO VALE

(Of, El. nº 450/99)

CENTRO FEDERAL DE EDUCAÇÃO TECNOLÓGICA DE MINAS GERAIS

RETIFICAÇÃO

Na Portaria nº 022/95, de 09 de fevereiro de 1995, publicada no DOU de 15 de fevereiro de 1995, Seção 2, onde se lê: "com as vantagens do artigo 193, da Lei nº 8.112/90", leia-se: "com as vantagens do artigo 62, da Lei nº 8.112/90, combinado com os artigos 2 e 3 da Lei nº 8.911/94".

(Of. El. nº 449/99)

ESCOLA FEDERAL DE ENGENHARIA DE ITAIUBÁ

PORTARIA Nº 186, DE 23 DE JUNHO DE 1999

O Diretor-Geral da Escola Federal de Engenharia de Itajubá, no uso da competência que lhe foi delegada pela Portaria MEC nº 189 de 06.05.95, e considerando o disposto no artigo da Lei nº 8.112/90, de 11 12.90, resolve autorizar a cessão do seguinte servidor, pertencente ao Quadro de Pessoal Docente desta Escola Federal de Engenharia de Itajubá, na forma abaixo indicada, a contar de 1º de iulho de 1999:

Nome. CLÁUDIO FERREIRA. Cargo Professor Adjunto. Matrícula SIAPE: 395230. Para Agência Nacional de Energia Elétrica.

Amparo Legal. Art. 35 da Lei nº 9.649 de 27.05.98.

Responsabilidade do Onus: Agência Nacional de Energia Elétrica. Processo nº: 23088.000927/99-27.

JOSÉ CARLOS GOULART DE SIQUEIRA

DESPACHO DO DIRETOR-GERAL Em 25 de junho de 1999

O DIRETOR-GERAL DA ESCOLA FEDERAL DE EN-GENHARIA DE ITAJUBA, no uso da competência que lhe foi de-legada pela Portaria MEC nº 188, de 06/03/1995, autoriza o afas-tamento do país, do docente: CARLOS ALBERTO MURARI PINHEIRO, Professor Ad-junto da Escola Federal de Engenharia de Itajubá, no período de 12.07.99 a 19.07.99, para apresentação de artigo no IJCNN'99 -International Neural Networks Council em Washington/USA com ônus limitado, conforme Processo nº 23088.000922/99-11.

JOSÉ CARLOS GOULART DE SIQUEIRA

(Of. El. nº 452/99)

Departamento de Pessoal

PORTARIA Nº 185, DE 23 DE JUNHO DE 1999

A Diretora do Departamento de Pessoal da Escola Federal de Engenharia de Itajubá, no uso da competência que lhe delegada pelo Senhor Diretor-Geral da EFEI, através da Portaria nº 084, de 26.02.99, publicada no DOU de 03.03.99, e de acordo com o processo nº 23088.001018/96-18, resolve:
Alterar, para 20.11.96, a data da vigência da aposentadoria voluntária especial por tempo de serviço, do professor ERNANI FERREIRA DA SILVA, concedida pela Portaria nº 314, de 30.07.96, publicada no DOU de 01.08.96.
Excluir da Portaria nº 314, de 30.07.96, publicada no DOU de 01.08.96, "a vantagem prevista do artigo 192, item II da Lei nº 8.112/90."

MARIA HELENA RIBEIRO

(Of. El. nº 448/99)

FACULDADE DE MEDICINA DO TRIÂNGULO MINEIRO

PORTARIA Nº 71. DE 23 DE JUNHO DE 1999

O Diretor em exercício da Faculdade de Medicina do Triângulo Mineiro, no uso da competência que lhe foi subdelegada pela Portaria nº 188 de 06 de março de 1995, do Ministro de Estado da Educação, resolve:

Art. 1º - Tornar sem efeito a Portaria nº 62, de 07 de junho de 1999, do Diretor desta Faculdade, publicada no DOU de 09 de junho de 1999, referente ao afastamento do país do servidor EDUAR-DO CREMA.

JOSÉ WAGNER DE BARROS

(Of. El. nº 451/99)

Ministério da Cultura

GABINETE DO MINISTRO

DESPACHO DO MINISTRO Em 25 de junho de 1999

O MINISTRO DE ESTADO DA CULTURA, no uso da competência que lhe foi delegada pelo Decreto nº 1.387, de 07 de fevereiro de 1995, autoriza o afastamento do País da seguinte servidore:

vidora:

NOME: Vera Lúcia Santana Araújo CARGO/FUNÇÃO: Diretora de Estudos, Projetos e Pesquisa ENTIDADE: Fundação Cultural Palmares PAÍS DE DESTINO: São Tomé e Príncipe FINA-LIDADE DO AFASTAMENTO: Participar do H Encontro de Mulheres Empresarias e Profissionais da Comunidade dos Países de Língua Portuguesa - CPLP PERÍODO: 26.6 a 4.7.99 (incluindo trânsito) TIPO DE AFASTAMENTO: Com ônus ENQUADRAMENTO DA VIAGEM: inciso V, do artigo 1º, do Decreto nº 1.387/95, combinado com o inciso 1, do art. 1º, do Decreto nº 91.800/85 (Processo nº 01420.000291/99-99).

FRANCISCO WEFFORT

(Of. El. nº 19/99)

Ministério do Trabalho e **Emprego**

GABINETE DO MINISTRO

RETIFICAÇÃO

Na Portaria nº 479, de 16 de junho de 1999, publicada na seção 2 do DOU nº 114-E, de 17 de junho de 1999, página 4, onde se lê: "Exonerar, a pedido,", leia-se: "Exonerar, a pedido, a partir de 11.1.99".

(Of. El. nº 40/99)

Ministério da Previdência e Assistência Social

GABINETE DO MINISTRO

PORTARIA Nº 5.372, DE 23 DE JUNHO DE 1999

O MINISTRO DE ESTADO DA PREVIDÊNCIA E AS-SISTÊNCIA SOCIAL, no uso de suas atribuições, resolve: Exonerar SEBÁSTIÃO FAUSTINO DE PAULA do cargo de Coordenador-Geral de Benefícios da Diretoria de Benefícios do INSS, código DAS 101.4.

WALDECK ORNÉLAS

(Of. El. nº 374/99)

PORTARIAS DE 25 DE JUNHO DE 1999 .

O MINISTRO DE ESTADO DA PREVIDÊNCIA E AS-SISTÊNCIA SOCIAL, no uso de suas atribuições, resolve:

Nº 5.373 - Nomear CLEBERSON JOSÉ ROCHA para exercer o cargo em comissão de Coordenador, código DAS 101.3, da Secretaria de Previdência Social.

(Of. El. nº 376/99)

O MINISTRO DE ESTADO DA PREVIDÊNCIA E AS-SISTÊNCIA SOCIAL, no uso das atribuições que lhe conferem os incisos I e II do art. 1º, do Decreto nº 2.947, de 26 de janeiro de. 1999, e tendo em vista o Decreto nº 3.081, de 10 de junho de 1.999, que aprova a Estrutura Regimental e o Quadro Demonstrativo dos Cargos em Comissão e Funções Gratificadas do Instituto Nacional do Seguro Social-INSS, resolve:

Nº 5.374 - Nomear IRINEU HOHNE para exercer o cargo em comissão de Gerente, código DAS 101.2, da Auditoria-Geral do

Nº 5.375 - Nomear EDIVALTHER DANTAS para exercer o cargo em comissão de Chefe de Divisão, código DAS 101.2, da Auditoria-

Nº 5.376 - Nomear FÁBIO NÓBREGA DE SOUZA para exercer o cargo em comissão de Chefe da Divisão, código DAS 101.2, da Auditoria-Geral do INSS.

 N^{\pm} 5.377 - Nomear JORGE LUIS BERNECHE BARTH para exercer o cargo em comissão de Chefe de Divisão, código DAS 101.2, da Auditoria Regional do INSS, em Porto Alegre/RS.

Nº 5.378 - Nomear MARIA LUIZA GONZALES MACHADO para exercer o cargo em comissão de Chefe de Divisão, código DAS 101.2, da Auditoria Regional do INSS, em Porto Alegre/RS.

Nº 5.379 - Nomear ADEMIR CLÓVIS COSTA NERI para exercer o cargo em comissão de Chefe de Divisão, código DAS 101.2, da Auditoria Regional do INSS, em Porto Alegre/RS.

Nº 5.380 - Nomear ARTUR KOCH para exercer o cargo em comissão de Chefe de Divisão, código DAS 101.2, da Auditoria Regional do INSS, em Porto Alegre/RS.

Nº 5.381 - Nomear EDUARDO DIDONET TEIXEIRA para exercer o cargo em comissão de Chefe de Divisão, código, DAS 101.2, da Auditoria Regional do INSS, em Porto Alegre/RS,

Nº 5.382 - Nomear EDVALDO SANTOS SOUZA para exercer o cargo em comissão de Chefe de Divisão, código DAS 101.2, da Auditoria Estadual do INSS, em Salvador/BA.

Nº 5.383 - Nomear RICARDO CARRILHO SIMÕES para exercer o cargo em comissão de Chefe de Divisão, código DAS 101.2, da Auditoria Estadual do INSS, em Salvador/BA.

Nº 5.384 - Nomear FLORIANA DA SILVA para exercer o cargo em comissão de Chefe de Divisão, código DAS 101.2, da Auditoria Estadual do INSS, em Salvador/BA.

WALDECK ORNÉLAS

(Of. El. nº 377/99)

DESPACHO DO MINISTRO Em 25 de junho de 1999

O MINISTRO DE ESTADO DA PREVIDÊNCIA E ASSISTÊNCIA SOCIAL, de acordo com suas atribuições e conforme
preceitua os arts. 1º e 2º do Decreto nº 1.387, de 07 de fevereiro de
1995, autoriza o afastamento do País da Sr¹ MARIA ÂNGELA MELLO BARRETO GUIMARÃES, Psicóloga do Escritório de Representação da Secretaria de Estado de Assistência Social de São Paulo
- ERSEAS/SP, para participar da "Il fase do Curso Master em Integração Social de Pessoas Portadoras de Deficiência", a realizar-se
em Salamanca-Espanha, no período de 30 de junho a 01 de agosto do
corrente, já incluídos os dias necessários ao trânsito, com ônus limitado, de acordo com o inciso II, do art. 1º, do Decreto nº 91.800,
de 18 de outubro de 1985-(processo 44000.002508/99-21). O MINISTRO DE ESTADO DA PREVIDÊNCIA E AS-

WALDECK ORNÉLAS

(Of. El. nº 375/99)

(Of El. nº 448/99)

ISSN 1415-1545

SECRETARIA EXECUTIVA

Subsecretaria de Planejamento, Orçamento e Administração

Coordenação-Geral de Recursos Humanos

PORTARIAS DE 25 DE JUNHO DE 1999

A COORDENADORA-GERAL DE RECURSOS HUMA-NOS DA SUBSECREȚARIA DE PLANEJAMENTO, ORCAMEN-TO E ADMINISTRAÇÃO DO MINISTERIO DA PREVIDÊNCIA E ASSISTÊNCIA SOCIÁL, no uso da competência que lhe foi sub-delegada pela Portaria MPAS/SAA/Nº 10, de 02.03.95, publicada no DOU de 03 subscutiente, e tendo em vista o que consta do Processo nº. 44000 000614/99-06, resolve:

Nº 93 · Conceder aposentadoria voluntária à MARIA LÚCIA COÊLHO, matrícula S1APE Nº, 0751863, ocupante do cargo de Assistente Social, Classe "A", Padrão NS-III, do Quadro de Pessoal deste Ministéno, com fundamento no artigo 186, inciso III, leta "c da Lei nº. 8 112/90, com a vantagem do artigo 62 e parágrafos da mesma lei, regulamentado pela Lei nº. 8,911/94, assegurada na forma do § 1º. do artigo 15 da Lei nº. 9,527/97, publicada no DOU de 11.12.97. Declarar vago o referido cargo.

(Of. El. nº 93/99)

A COORDENADORA-GERAL DE RECURSOS HUMANOS DA SUBSECRETARIA DE PLANEJAMENTO, ORCAMENTO E ADMINISTRAÇÃO DO MINISTÊRIO DA PREVIDÊNCIA E ASSISTÊNCIA SOCIÁL, no uso da competência que lhe foi subdelegada pela Portaria MPAS/SAA/Nº 10, de 02.03.95, publicada no DOU de 03 subsequiente, e tendo em vista o que consta do Processo nº. 44000 002471/99-33, resolve:

N* 94 Conceder pensão vitalícia à MARIA ODETE DAS VIRGENS COSTA, a contar de 30.05.99, beneficiária de GILDO FREIRE DA COSTA, aposentado no cargo de Artífice de Eletricidade e Comunicações, Classe "B", Padrão NI-VI, do Quadro de Pessoal deste Ministério, com fundamento nos artigos 215, 216 § 1º, 217, item I, letra "a "e 218, da Lei n". 8.112, de 11 de dezembro de 1990, publicada no DOU de 12.12.90.

(Of. El. nº 94/99)

A COORDENADORA-GERAL DE RECURSOS HUMA-NOS DA SUBSECREȚARIA DE PLANEJAMENTO, ORCAMEN-TO E ADMINISTRAÇÃO DO MINISTERIO DA PREVIDÊNCIA E ASSISTÊNCIA SOCIÁL, no uso da competência que lhe foi sub-delegada pela Portaria MPAS/SAA/Nº 10, de 02.03.95, publicada no DOC de 03 subseqüente, e tendo em vista o que consta do Processo nº. 02245.000599/99-84, resolve:

Nº 95 Conceder pensão vitalícia à Maria Gomes Ferreira, a contar de 20/04/99, beneficiária de Vítor Inácio da Silva, aposentado no cargo de Agente de Atividades Agropecuária, Classe "C", Padrão NI-II, do Quadro de Pessoal deste Ministério, com fundamento nos artigos 215,216 §1°, 217, item I, letra "a" e 218, da Lei nº, 8.112, de 11 de dezembro de 1990, publicada no DOU de 12.12.90

MARIA CELINA DE CASTRO TRAJANO

(Of. El. nº 95/99)

INSTITUTO NACIONAL DO **SEGURO SOCIAL**

Auditoria-Geral

PORTARIAS DE 25 DE JUNHO DE 1999

O Auditor - Geral do Instituto Nacional do Seguro Social, no uso das atriburções, com base no Decreto nº 3.081, de 10 de junho de 1999. e na Purtaria/MPAS/Nº5 307, de 11 de junho de 1999.e, Considerando a necessidade de manter a regularidade da prestação dos serviços oferecidos aos aposentados, pensionistas e contribuintes, pelo Instituto Nacional do Seguro Social - INSS e o completo funcionamento das Auditorias Regionais, resolve:

Nº 3 - Art 1º Subdelegar competência ao servidor ORLANDO LIMA NASCIMENTO, MATRÍCULA 0920946, para , na jurisdição da Auditoria Regional no Estado do Rio de Janeiro, exercer, até que seja nomeado o titular para o Cargo em Comissão de Auditor Regional, as seguintes atribuições.

1 - Orientar, coordenar, supervisionar, controlar e avaliar as atividades específicas, podendo praticar todos os atos administrativos que se fizerem necessários ao perfeito funcionamento da Auditoria Regional.

II Autorizar licenças, afastamentos e controlar a assidui-dade, pontualidade e disciplina dos servidores que lhe são diretamente

dade, pontuatidade e disciplina dos servidores que lhe sao diretamente subordinados.

III Autorizar viagens em objeto de serviço, bem como requistar passagens aéreas e pagamento de diárias;

Art 2º Ficam convalidados os Atos praticados pelo servidor mencionado no Art 1º da presente portaria, a partir de 11.06.99 até a data da publicação desta.

(Of El nº 271/99)

Nº 4 Art 1º Subdelegar competência ao servidor FLORIANA DA SILVA matricula 0883/61, para , na jurisdição da Auditoria Regional no Estado Bahia, exercer, até que seja nomeado o titular para o Cargo em Comissão de Auditor Regional, as seguintes attribuições:

1 Orientar, coordenar, supervisionar, controlar e avaliar as atividades específicas, podendo praticar todos os atos administrativos que se ficerem necessários ao perfeito funcionamento da Auditoria Regional.

II Autorizar licenças, afastamentos e controlar a assidui-dade, pontualidade e disciplina dos servidores que lhe são diretamente

III Autorizar viagens em objeto de serviço, bem como re-quisitar passagens aéreas e pagamento de diárias;

Art. 2º Ficam convalidados os Atos praticados pelo servidor mencionado no Art. 1º da presente portaria, a partir de 11.06.99 até a data da publicação desta.

(Of. El. nº 272/99)

Nº 5 - Art. 1º Subdelegar competência ao servidor EDITE INÊS FIN, matrícula 0927689, para na jurisdição da Auditoria Regional no Estado do Rio Grande do Sul, exercer, alé que seja nomeado o titular para o Cargo em Comissão de Auditor Regional, as seguintes atri-

ouiçoes:

I - Orientar, coordenar, supervisionar, controlar e avaliar as atividades específicas, podendo praticar todos os atos administrativos que se fizerem necessários ao perfeito funcionamento da Auditoria

l: II - Autorizar licenças, afastamentos e controlar a assidui-ntualidade e disciplina dos servidores que lhe são diretamente

dade, pontualidade e disciplina dos servidores que lhe são diretamente subordinados;
III - Autorizar viagens em objeto de serviço, bem como requisitar passagens aéreas e pagamento de diárias;
Art. 2º Ficam convalidados os Atos praticados pelo servidor mencionado no Art. 1º da presente portaria, a partir de 11.06.99 até a data da publicação desta.

(Of, El. nº 273/99)

Nº 6 - Art. 1º Subdelegar competência ao servidor RAUL DA SILVA, matrícula 0941716, para , na jurisdição da Auditoria Regional no Estado de São Paulo, exercer, até que seja nomeado o titular para o Cargo em Comissão de Auditor Regional, as seguintes atribuições:

I - Orientar, coordenar, supervisionar, controlar e avaliar as atividades específicas, podendo praticar todos os atos administrativos que se fizerem necessários ao perfeito funcionamento da Auditoria Regional;

II - Autorizar licenças, afastamentos e controlar a assiduidade, pontualidade e disciplina dos servidores que lhe são diretamente subordinados:

dade, pontualidade e disciplina dos servidores que lhe são diretamente subordinados;
III - Autorizar viagens em objeto de serviço, bem como requisitar passagens aéreas e pagamento de diárias;
Art. 2º Ficam convalidados os Atos praticados pelo servidor mencionado no Art. 1º da presente portaria, a partir de 11.06.99 até a data da publicação desta.

(Of. El. nº 274/99)

Nº 7 - Art. 1º Subdelegar competência ao servidor GEORGE SÓS-TENES ANTUNES LIMA, matrícula 0902776, para, na jurisdição da Auditoria Regional no Estado de Pernambuco, exercer, até que seja nomeado o titular para o Cargo em Comissão de Auditor Re-gional, as seguintes atribuições: I - Orientar, coordenar, supervisionar, controlar e avaliar as atividades específicas, podendo praticar todos os atos administrativos que se fizerem necessários ao perfeito funcionamento da Auditoria Regional:

atividades especificas, podendo praicar todos os atos administrativos que se fizerem necessários ao perfeito funcionamento da Auditoria Regional;

II - Autorizar licenças, afastamentos e controlar a assiduidade, pontualidade e disciplina dos servidores que lhe são diretamente subordinados;

III - Autorizar viagens em objeto de serviço, bem como requisitar passagens, aéreas e pagamento de diarias;

Art. 2º Ficam convalidados os Atos praticados pelo servidor mencionado no Art. 1º da presente portaria, a partir de 11.06.99 até a data da publicação desta.

PAULO CESAR NASCIMENTO COSTA

(Of. El. nº 275/99)

Procuradoria-Geral

PORTARIA Nº 112, DE 24 DE JUNHO DE 1999

O PROCURADOR-GERAL do INSTITUTO NACIONAL DO SEGURO SOCIAL, no uso de suas atribuições que he conferem os Incisos 1 e III, do atrigo 1º, da Portaria MPAS nº 5.30789, Considerando a necessidade de dar prosseguimento na investigação das causas e o conseçº uente dano ao Erário oriundo de grande número de ações previdenciárias que tramitam na Procuradoria da Previdência Social em Bauri e nas Representações em Jau, Botucatú e Itapetininga, no Estado de São Paulo, resolve: Prorrogar o prazo do Grupo de Trabalho constituído pela PT/INSS/PG nº 16, de 19.04.99, publicada no DOU Seção 2, nº 75 e, de 22.04.99, pelo prazo de 90 (noyenta) dias, com o fim de da continuidade na análise jurídica e administrativa de processos judiciais da Procuradoria da Previdência Social em Bauru, inclusive das Representações de Jaú, Botucatu e Itapetininga, no Estado de São Paulo, propondo medidas saneadoras nos respectivos processos, através de ações rescisõrias, medias cautelares e demais ações que visem evitar danos e/ou ressacrir ao INSS os prejuízos causados em eventuais atos praticados no âmbito da referida Procuradoria e suas Representações.

JOSÉ WEBER HOLANDA ALVES

(Of. El. nº 270/99)

Ministério de Minas e Energia

GABINETE DO MINISTRO

DESPACHO DO MINISTRO Em 25 de junho de 1999

Afastamento do país autorizado na forma do disposto no Decreto no 1,387, de 7 de fevereiro de 1995, com a nova redação dada pelos Decretos no 1.701, de 14 de novembro de 1995, no 2,349, de 15 de outubro de 1997, e, no 2,809, de 22 de outubro de 1998: NOME: Márcio Augusto Vasconcelos Nunes CARGO/FUNÇÃO: Assessor do Ministro ORGÃO: MME PAÍS DE DESTINO: Bolívia FINALIDADE DO AFASTAMENTO: Acompanhar e assessorar o Sr. Ministro de Minas e Energia em visita oficial às instalações do Gasoduto Brasil/Bolívia. PERÍODO: 30/06/99 a 01/07/99 TIPO DE AFASTAMENTO: Com ônus ENQUADRAMENTO DA VIAGEM: Artigo 10, Inciso IV

RODOLPHO TOURINHO NETO

(Of. El. nº 176/99)

Ministério Público da União

MINISTÉRIO PÚBLICO MILITAR

Procuradoria-Geral da Justica Militar

PORTARIA Nº 108, DE 25 DE JUNHO DE 1999

O PROCURADOR-GERAL DA HISTICA MILITAR, DO uso de suas atribuições legais e, tendo em vista o disposto no artigo 129, inciso VII da Constituição Federal e artigos 117, incisos I e II e 124, inciso XXII da Lei Complementar nº 75, de 20 de maio de 1993, resolve:

Designar o Doutor CEZAR LUÍS RANGEL COUTINHO, Procurador da Justiça Militar, lotado na 6ª PJM/Rio de Janeiro/RJ, para acompanhar o Inquérito Policial Militar, cuja instauração foi requisitada ao Exmo Sr. Comandante do Exército, nos termos do disposto no ofício nº 100/99-Gab/PGJM.

KLEBER DE CARVALHO COÊLHO

(Of. El. nº 936/99)

Poder Judiciário

TRIBUNAL SUPERIOR ELEITORAL

PORTARIA Nº 127, DE 24 DE JUNHO DE 1999

O PRESIDENTE DO TRIBUNAL SUPERIOR ELEITO-

O PRESIDENTE DO TRIBUNAL SUPERIOR ELETIO-RAL, no uso das atribuições que lhe são conferidas e observado o disposto no inciso I do artigo 93 da Lei nº 8.112, de 11.12.90, com a redação dada pelo artigo 22 da Lei 8.270, de 17.12.91, resoíve: Autorizar a cessão ao Supremo Tribunal Federal, da Ser-vidora KARLA BERNINGER DA COSTA DE AZEREDO LOPES, Matrícula 30900415, Analista Judiciário do Quadro Permanente desta Corte, para exercer a Função Comissionada de Chefe de Seção, Nível FC-06, junto à Seção de Projetos de Sistemas Judiciários, sem pre-juízo de seus vencimentos e demais vantagens.

Min. NÉRI DA SILVEIRA

(Of. El. nº 256/99)

SÚPERIOR TRIBUNAL MILITAR

ATOS DE 25 DE JUNHO DE 1999

O TENENTE-BRIGADEIRO-DO-AR CARLOS DE AL-MEIDA BAPTISTA, MINISTRO-PRESIDENTE DO SUPERIOR TRIBUNAL MILITAR, usando das atribuições que lhe são conferidas pelo artigo 6°, inciso XXV, do Regimento Interno, resolve:

Nº 14.158 - Dispensar a Analista Judiciária, da área Judiciária, classe "C", padrão 35, Nível Superior, do Quadro Permanente da Secretaria do Superior Tribunal Militar, SHEILA FERNANDES RUFINO da Função Corrissionada de Supervisor I, código STM-FC-04, que exerce junto ao Setor de Execução de Acórdãos, da Seção de Processo Judiciário, da Diretoria Judiciária.

O TENENTE-BRIGADEIRO-DO-AR CARLOS DE AL-MEIDA BAPTISTA, MINISTRO-PRESIDENTE DO SUPERIOR TRIBUNAL MILITAR, usando das atribuições que lhe são conferidas pelo artigo 6°, inciso XXV, do Regimento Interno, e tendo em vista o contido no Processo nº 4.354/DIPES-SEPRO, de 17 JUN 99, re-

Nº 14,159 - Colocar à disposição do Supremo Tribunal Federal, pelo prazo de 01 (um) ano, nos termos do art. 93, inciso I, da Lei nº 8,112/90, a Analista Judiciária, da área judiciária, classe "C", padrão 35, Nível Superior, do Quadro Permanente da Secretaria do Superior Tribunal Militar, SHEILA FERNANDES RUFINO para exercer função comissionada de Oficial de Gabinete, Nível FC-06.

O TENENTE-BRIGADEIRO-DO-AR CARLOS DE AL-MEIDA BAPTISTA, MINISTRO-PRESIDENTE DO SUPERIOR TRIBUNAL MILITAR, usando das atribuições que lhe são conferidas pelo artigo 6°, inciso XXV, do Regimento Interno, e tendo em vista o contido no Memorando nº 085/DIJUR-GD, resolve:

Nº 14.160 - Designar a Analista Judiciária, da área judiciária, classe "C", padrão 35, Nível Superior, do Quadro Permanente da Secretaria do Superior Tribunal Militar, VANIA ELEONORA RIBEIRO DE ALMEIDA para exercer, em vaga decorrente da dispensa de Sheila Fermandes Rufino, a Função Comissionada de SUPERVISOR I, có-digo STM-FC-04, junto ao Setor de Execução de Acórdãos, da Seção de Processo Judiciário, da Diretoria Judiciária.

Ten.-Brig.-do-Ar CARLOS DE ALMEIDA BAPTISTA

(Of. El. nº 62/99)



Diário Oficial

REPÚBLICA FEDERATIVA DO BRASIL

IMPRENSA NACIONAL

BRASÍLIA — DF

ANO XL - Nº 121

SEGUNDA-FEIRA, 28 DE JUNHO DE 1999

NAO PODE SER VENDIDO SEPARADAMENTE

Sumário

| | PAGIN. |
|--|--------|
| ATOS DO PODER EXECUTIVO | |
| PRESIDÊNCIA DA REPÚBLICA (*) | |
| MINISTÉRIO DA JUSTIÇA (*) | 4 |
| MINISTÉRIO DA DEFESA (*) | 4 |
| MINISTÉRIO DAS RELAÇÕÉS EXTERIORES | : |
| MINISTÉRIO DA FAZENDA (*) | |
| MINISTÉRIO DOS TRANSPORTES (*) | 8 |
| MINISTÉRIO DA AGRICULTURA E DO ABASTECIMENTO | 8 |
| MINISTÉRIO DA EDUCAÇÃO (*) | 10 |
| MINISTÉRIO DA CULTURA (*) | 18 |
| MINISTÉRIO DA PREVIDÊNCIA E ASSISTÊNCIA SOCIAL(*) | 18 |
| | 18 |
| MINISTÉRIO DA SAÚDE (*)MINISTÉRIO DO DESENVOLVIMENTO, INDÚSTRIA E COMÉRCIO (*) | 21 |
| MINISTÉRIO DE MINAS E ENERGIA (*) | 21 |
| MINISTÉRIO DO ORÇAMENTO E GESTÃO (*) | 21 |
| MINISTÉRIO DO MEIO AMBIENTE (*) | |
| MINISTÉRIO PÚBLICO DA UNIÃO (*) | 23 |
| | |

(*) N. da DIJOF: ôrgãos sujeitos à publicação no caderno eletrônico. (**) Extinto pela MP N° 1.795, de 1°/1/99, publicada no D.O. de 1°/1/99.

Atos do Poder Executivo

MINISTÉRIO DO ESPORTE E TURISMO

DECRETO DE 25 DE JUNHO DE 1999.

O PRESIDENTE DA REPÚBLICA, no uso da atribuição que lhe confere o art. 84, inciso XXV, da Constituição, resolve

NOMEAR

TUPY BARRETO JÚNIOR, para exercer o cargo de Subsecretário de Planejamento, Orçamento e Administração do Ministério do Esporte e Turismo, código DAS 101.5.

Brasilia, 25 de junho de 1999; 178º da Independência e 111º da República.

FERNANDO HENRIQUE CARDOSO Rafael Greca de Macedo

Presidência da República

CASA CIVIL

Secretaria de Administração

PORTARIAS DE 25 DE JUNHO DE 1999

O SECRETÁRIO DE ADMINISTRAÇÃO DA CASA CIVIL DA PRESIDÊNCIA DA REPÚBLICA, no uso da competência que lhe foi subdelegada pelo art. 1º da Portaria nº 223, de 31 de março de 1999, do Chefe da Casa Civil da Presidência da República, e tendo em vista o disposto no inciso I do art 1º do Decreto nº 2.947, de 26 de janeiro de 1999, resolve

NO 110 EXONERAR

MILTON DA SILVA do cargo de Oficial de Gabinete da ex-Secretaria-Geral da Presidência da República, código DAS 102.1, a contar de 1º de junho de 1999.

NO 111 EXONERAR

MANOEL DE JESUS SANTOS COSTA do cargo de Assessor da Subsecretaria de Análise e Avaliação da extinta Secretaria de Assuntos Estratégicos da Presidência da República, código DAS 102.3, a contar de 21 de junho de 1999.

Nº 112 EXONERAR, a pedido,

JOÃO BOSCO ALTOE do cargo de Chefe do Departamento de Recursos Financeiros e Patrimoniais da Diretoria-Geral de Administração desta Secretaria, código DAS 101.4.

No 113 EXONERAR, a pedido,

ANTÔNIO CARLOS DA SILVA do cargo de Oficial de Gabinete I da Diretoria de Modernização e Informática desta Secretaria, código DAS 102.1, a contar de 23 de junho de 1999.

O SECRETÁRIO DE ADMINISTRAÇÃO DA CASA CIVIL DA PRESIDÊNCIA DA REPÚBLICA, no uso da competência que lhe foi subdelegada pelo art. 1º da Portaria nº 223, de 31 de março de 1999, do Chefe da Casa Civil da Presidência da República, e tendo em vista o disposto no inciso III do art. 1º do Decreto nº 2.947, de 26 de janeiro de 1999, resolve

Nº 114 DESIGNAR

TÁLSIA GARCIA MEIRA, para exercer a função de Assistente, código GR-IV, da Diretoria de Modernização e Informática desta Secretaria.

ARLMATOS CARDOSO

CASA MILITAR

PORTARIA Nº 36, DE 25 DE JUNHO DE 1999.

O SUBCHEFE MILITAR DA CASA MILITAR DA PRESIDÊNCIA DA REPÚBLICA, no uso da subdelegação de competência que lhe foi conferida pelo inciso II do art. 1º, da Portaria nº 37-CH-CM, de 29 de abril de 1999, resolve:

Dispensar da função de OFICIAL-DE-GABINETE, na Subchefia de Segurança da Casa Militar da Presidência da República, o Cap CARLOS FEITOSA RODRIGUES, do Comando do Exército, excluindo-o do Grupo "D", da tabela anexa à Portaria nº 16-CH/CM, de 30 de novembro de 1998.

JORGE ALVES DE CARVALHO

Subsecretaria de Inteligência

DESPACHO DO SUBSECRETÁRIO Em 14 de junho de 1999

Afastamento do País de servidor da Unidade Técnica Encarregada das Ações de Inteligência, na Casa Militar da Presidência da República, autorizado na forma do disposto no Decreto nº 91.800, de 18 de outubro de 1985, e do Decreto nº 0.1.387, de 07 de fevereiro de 1995, com a redação dada pelos Decretos n.º 2.349, de 15 de outubro de 1997, e nº 3.025, de 12 de abril de 1999.

LUIS CARLOS GUEDES, Assessor, de 20 a 24 Jul 99, incluindo o período de trânsito, para ASSUNÇÃO / PARAGUAI, a fim de participar da 1º Conferência Sub-Regional sobre Cooperação de Defesa no MERCOSUL, com ônus e enquadramento no inciso IV, Art. 1º do Decreto n.º 1.387, de 07.02.95. (Processo n.º 0118003232/99).

ARIEL ROCHA DE CUNTO

(Of. nº 1.178/99)

CONSELHO DE GOVERNO

Câmara de Políticas Regionais Secretaria Especial de Políticas Regionais

Departamento Nacional de Obras Contra as Secas

Diretoria de Pessoal

PORTARIA Nº 192, DE 22 DE JUNHO DE 1999

O DIRETOR DE PESSOAL DO DEPARTAMENTO NACIONAL DE OBRAS CONTRA AS SECAS, usando da competência que lhe foi delegada através da Portaria nº 327/DPE, de 25 de março de 1987, alterada pela de nº 1.259/DPE, de 26 de outubro de 1988, do Senhor Diretor Geral do DNOCS, publicadas nos Boletins Administrativos nºs 25/87 e 86/88, respectivamente, resolve:

Nº 192 Conceder pensão a beneficiária do instituidor José Pereira Neto, SIAPE 07297432, falecido em 04.03.99, aposentado proporcional a razão de 20/35 avos, no cargo de Artifice de Estruturas de Obras e Metalurgia, com proventos calculados com base no Padrão II, Classe D, acrescido de 17% (dezessete por cento) de adicional de tempo de serviço de acordo com o art. 67 da Lei 8.112/90 e 160% (cento e sessenta por cento) da GAE, conforme abaixo discriminado:

Beneficiária Quota Parte Fund.Legal Lei nº 8.112/90 a Aldenora Alves Neta

Fund.Legal Lei nº 8.112/90 Art. 217-I Alinea "a" Quota Parte Aldenora Alves Neta (Processo nº 02245-000309/99)

HERALDO JOSÉ TEIXEIRA

PORTARIAS DE 23 DE JUNHO DE 1999

O DIRETOR DE PESSOAL DO DEPARTAMENTO NACIONAL DE OBRAS CONTRA AS SECAS, usando da competência que lhe foi delegada através da Portaria nº 327/DPE, de 25 de março de 1987, alterada pela de nº 1.259/DPE, de 26 de outubro de 1988, do Senhor Diretor Geral do DNOCS, publicadas nos Boletins Administrativos nºs 25/87 e 86/88, respectivamente, resolve:

Nº 194 - Conceder pensão a beneficiária do instituidor José da Mata Costa, SIAPE 07353813, falecido em 20.02.95, aposentado proporcional a razão de 30/35 avos, no cargo de Artifice de Estruturas de Obras e Metalurgia, com proventos calculados com base no Padrão VI, Classe B, acrescido de 25(vinte e cinco por cento) de adicional de tempo de serviço de acordo com o art. 67 da Lei 8.112/90, com a Vant. Pess. do Art. 13 da Lei 8.216/91 e 160%(cento e sessenta por cento) da GAR, conforme abaixo discriminado:

| dibolimando. | | |
|-------------------------------|-------------|----------------------------|
| Beneficiária | Quota Parte | Fund.Legal Lei nº 8.112/90 |
| Maria José de Oliveira Costa | 1/1 | Art. 217-I Alinea "a" |
| (Processo no 02215-000052/99) | | |

Nº 195 - Conceder pensão aos beneficiários do instituidor Luiz Gonçalves da Cruz, SIAPE 0731008, falecido em 05.12.98, aposentado proporcionalmente a razão de 17/35 avos, no cargo de Auxiliar Operacional de Agropacuária, com proventos calculados com base no Padrão IV, Classe D, acrescido de 15%(quinze por cento) de adicional por tempo de serviço de acordo com o Art. 67 da Lei 8.112/91, com a vant. Pess. do Art. 13 da Lei 8.216/91 e 160%(cento e sessenta por cento) da GAE, conforme abaixo discriminado:

| Beneficiários | Quota Parte | Fund.Legal Lei nº 8.112/90 |
|-------------------------------|-------------|----------------------------|
| Judite Gomes da Cruz | 1 / 2 | Art. 217-I Alinea "a" |
| Maria Lúcia Gomes da Cruz | 1 / 2 | Art. 217-II Alinea "a" |
| (Processo nº 02245-000026/99) | | |

Nº 196 - Conceder pensão a beneficiária do instituidor João Ferreira de Lima, SIAPE 0733906, falecido em 17.02.99, aposentado proporcional a razão de 16/35 avos, no cargo de Agente de Defesa Florestal, com proventos calculados com base no Padrão IV Classe C, acrescido de 14k Quatorze por cenco) de adicional de tempo de serviço de acordo com o artigo 67 da Lei nº 8.112/90 e 160% (cento e sessenta por cento) da GAE, conforme abaixo discriminado:

| Beneficiária | Quota parte | Fund. Legal Lei nº 8.112/90 |
| Edileuza Pereira da Silva F. Lima | 1 / 1 | Art. 217-I Alínea "a"

(Processo nº 02250-000311/99)

Nº 197 - Conceder pensão aos beneficiários do instituidor Valdemar Rodrigues de Sousa, SIAPE 07291371, falecido em 03.05.99, aposentado por invalidez com proventos integrais, no cargo de Auxiliar Operacional de Agropecuária, calculados com base no Padrão IV, Classes D, acrescido de 15% (quinze por cento) de adicional de tempo de serviço de acordo com o art. 67 da Lei 8.112/90, com a Vant. Pess. do art. 13 da Lei ng 8.216/91 e 160% (cento e sessenta por cento) da GAE, conforme abaixo discriminado:

| Beneficiários | Quota parte | Fund. Legal Lei ng 8.112/90 |
| Maria Raimunda da Silva Sousa | 1 / 2 | Art. 217-I Alinea "a" |
| Armon Thiago da Silva Sousa | 1 / 2 | Art. 217- II Alinea "a" |
| (Processo ng 02240-000171/99)

Nº 198 - Conceder pensão a beneficiária do instituidor Luiz Cláudio de Araújo, SIAPE 07324359, falecido em 02.05.99, aposentado com proventos integrais, no cargo de Artífice de Estrutura de Obras e Metalurgia, calculados com base no Padrão V. Classe C, acrescido de 33% (trinta e três por cento) de adicional de tempo de serviço de acordo com o art. 67 da Lei 8.112/90, com a Vant. Pess. do Art. 13 da Lei nº

8.216/91.com a vantagem prevista no art. 184 item I da Lei 1.711/52 e 160%(cento e sessenta por cento) da GAE, conforme abaixo discriminado: | Reneficiária | Quota Parte | Fund. Legal Lei 8.112/90 | | Tereza Cabral de Araújo | 1 / 1 | Art. 217-I Alínea "a" | | (Processo nº 02215-000107/99)

M2 199 - Conceder pensão a beneficiária do instituidor Melson Araújo Pereira, SIAPE 0732550\$, falecido em 15.05.99, aposent-mdo com proventos integrais, no cargo de Artifice de Mecânica, calculados com bame no Padrão II, Classe C, acrescido de 284(vinte e cito por cento) de adicional por tempo de serviço de acordo com o artigo 67 da lei nº 8.112/90, com a vant. pess. do art. 13 da Lei 8.216/91, com a vantagem prevista no art. 184 item I da Lei 1.711/52 e 160% (cento e sessenta por cento) da GAE, conforme abaixo discriminado:

| Maria Beserra de Sousa | Quota parte | Fund. Legal Lei nº 8.112/90 |
| Maria Beserra de Sousa | 1 | Art. 217-I Alinem 'a' (Processo nº 02220-000032/99)

Nº 200 - Conceder pensão aos beneficiários do instituidor Pedro Senício da Silva, SIAPE 0730284, falecido em 29.11.98, apomentado no cargo de Agente de Serviços de Engenharia, com proventos calculados com Dasas no Padrão III, Classe A, acrescido de 35% (trinta e cinco por cento) de adicional por tempo de serviço de acordo com contigo 67 da Lei nº 8.112/90, com a vantagas prevista no art. 184 item I da Lei 1.711/52 e 160% (cento e sessenta por cento) da GAE, conforme abaixo discriminado:

| Beneficiários | Quota parte | Fund. Legal Lei nº 8.112/90 |
|-------------------------------------|-------------|----------------------------------|
| Antônia Eunice de Sousa | 1 / 2 | Art. 217-I Alinea "c" |
| Luiza Filomeno Soares da Silva | 1 / 2 | Art. 217-I Alinea "a" |
| Elizabete Oliveira da Silva | 1/8 | Art.217-II Alinea "a" |
| Fábio Benício Sousa Silva | 1 / 8 | Art.217-II Alinea "a" |
| Fagner Benício Sousa Silva | 1/8 | Art.217-II Alinea "a" |
| Benedito Fernando Benício de Sousa | 1/8 | Art.217-II Alinea "a" |
| (Programme mes 0224E 001997/98 DEEE | -000 207/05 | 21270 000486 /02 02245-001999/05 |

(Frocessos nes 02245-001997/98, 06550-000207/95, 21170-000496/93, 02245-001998/902245-000199/98 e 06559-000482/95)

MR 201 - Alterar a Portaria nº 461/DFE, de 22.05.95, publicada no BA nº 41, de 23.05.95, que concedeu pensão aos beneficiários do instituidor Cristiano José do Mascimento, SIAFE 0739027, falecido em 12.11.94, aposentado proporcional a razão de 16/35, no cargo de Auxiliar Operacional de Agropecuária, com base no Padrão IV, Classe D, acrescido de 07%(sete por cento) de adicional por tempo de serviço de acordo com o artigo 67 da Lei nº 8.112/90, com a vant. pess. art. 13 da Lei 8.216/91 e 160%(cento e sessenta por cento) da GAE, comforme abaixo discriminado:

| 1804(Canco e sessenca por Cento) da Gal | , COLLINIA STATE | |
|---|------------------|-----------------------------|
| Beneficiários | Quota parte | Fund. Legal Lei nº 8.112/90 |
| Francisca Vieira do Mascimento | 1/2 | Art. 217-I Alinea "a" |
| Antonia Cleia Calixto do Mascimento | 1/8 | Art. 217-I Alinea "a" |
| José Arapecido Calixto do Mascimento | 1/8 | Art.217-II Alinea "a" |
| Fábio Calixto do Mascimento | 1/8 | Art.217-II Alinea "a" |
| Francisco José Calixto do Mascimento | 1/8 | Art.217-II Alinea "a" |

(Processos nºs 02245-000216/99, 06550-000217/95)

E9 202 - Conceder pensão aos beneficiários do instituidor Francisco Ferreira de Aratijo, SIAPE 0734630, falecido em 25.01.94,aposentado por invalides no cargo de Agente de Attividades Agropacuárias, cate proventos integrais, catellados com Dase no Padrão V, Classe C, acrescido de 15% (quinze por cento) de adicional por tempo de serviço de acordo com o artigo 67 da Lei n.8 8.112/90, com a vant. pes. do Art. 13 da Lei 8.216/91 e 160% cento e sessenta por cemto) da CAB, conforme abaixo discriminado:

| Beneficiários | Quota parte | Fund. Legal Lei ng 8.112/90 |
|--------------------------------|-------------|-----------------------------|
| Simone Silva de Araújo | 1/3 | Art. 217-II Alinea"b" |
| Sarah Otilia de Godoy Araújo . | 1/3 | Art. 217-II Alinea"b" |
| Elenilton Ferreira de Souza | 1/3 | Arts, 217-IT Alinem"h" |
| (Processo nº 02210-000022/98) | 1 | |

M2 203 - Conceder pensão aos beneficiários do instituidor Sebastião Mendes de Sousa, SIAPE 07307322, falecido em 02.02.99, aposemtado proporcional a razão de 25/35 avos, no cargo de Auxiliar Operacional de Agrope-cuária, com proventos calculados com base no Padrão IV, Classe D, acrescido de 074(sete por cento) de adicional por tempo de serviço de acordo com o artigo 67 de Lei. nº 8.112/90 e 1604(cento e sessenta por cento) da GAE, conforme abeixo discriminado:

| Beneficiários | Quota parte | Fund. Legal Lei nº 8.112/90 |
|---------------------------------|-------------|-----------------------------|
| Josefa Barros de Sousa | 1/2 | Art. 217-I Alinea "a" |
| Luciano Barros de Sousa | 1/4 | Art. 217-II Alinea "a" |
| Maria de Fátima Barros de Sousa | 1/4 | Art. 217-II Alinea "a" |
| (D | | |

Mº 204 - Conceder pensão a beneficiária do instituidor Antonio Alves Batista, SIAPE 07390335, falecido em 20.02.99, aposentado no cargo de Agente de Atividades Agropecuárias, com proventos integrais calculados com bame no Padrão III, Classe A, acrescido de 334(trinta a três por cento) de adicional por tempo de serviço de acordo com o artigo 67 da Lei ns 8.112/90, com a vant. prevista do art. 184 item I da Lei 1.711/52 e 160%(cento e sessenta por cento) da QAR, conforme abaixo discrizinado:

Beneficiária Quota parte Fund. Legal Lei ns 8.112/90
Margarida Gouveia Alves 1/1 Art. 217-I Alinea "a"

MINISTÉRIO DA JUSTIÇA Imprensa Nacional

http://www.in.gov.br e-mail: in@in.gov.br

SIG, Quadra 6, Lote 800, CEP 70610-460, Brasília-DF CGC/MF: 00394494/0016-12 FONE: (061) 313-9400

FERNANDO HENRIQUE CARDOSO Presidente da República

> **RENAN CALHEIROS** Ministro da Justica

ANTÔNIO EUSTÁQUIO CORRÊA DA COSTA Diretor-Geral

DIÁRIO OFICIAL - SEÇÃO 2

10.0

اخيت

•

*,"

74 ⁷-31 1330 - 91

Publicação de atos de interesse dos servidores da Administração Pública Federal
ISSN 1415-1545

JOSIVAN VITAL DA SILVA

Coordenador-Geral de Produção Industrial

JORGE LUIZ ALENCAR GUERRA Editor-Chefe da Divisão de Jornais Oficiais Reg. Profissional nº 719/05/52V/DF

HELENA LÚCIA COCHLAR DA SILVA ARAÚJO Chefe de Divissão Comercial

Nº 206 - Conceder pensão aos beneficiários do instituidor Expédito Firmino Marques, SIAPE 07312911, falecido em 10.10.96, aposentado porporcional a razão de 16/35 avos, no cargo de Auxiliar Operacional de Agropecuária, com proventos calculados com base no Fadrão IV, Classe D, acrescido de 074(sete por cento) de addicional por tempo de serviço de acordo com o artigo 67 de 1ai nº 8.112/90 e 1604(cento e sessenta por cento) da GAE, conforme abaixo discriminado:

| Reneficiária | Quota parte | Fund. Legal Lei nº 8.112/90 |
|-----------------------------------|-------------|-----------------------------|
| Salvilina das Chagas Lima Marques | 1/2 | Art. 217-I Alinea "a" |
| Jussara de Lima Marques | 1/8 | Art. 217-II Alinea "a" |
| Josefa Jucimara de Lima Marques | 1/6 | Art. 217-II Alinea "a" |
| Samuel de Lima Marques | 1/8 | Art. 217-II Alinea "a" |
| Samara de Sá Marques | 1/8 | Art. 217-II Alinea "a" |
| (Processo nº02245-000318/99) | | |

HERALDO JOSÉ TEIXEIRA

(Of. nº 305/99)

ADVOCACIA-GERAL DA UNIÃO

RETIFICAÇÃO

No D O. de 24/6/99, Seção 2, página 3, onde se lê: PORTARIA Nº 445 DE 23 DE JUNHO DE 1999, leia-se. PORTARIA Nº 455 DE 23 DE JUNHO DE 1999.

No D.O de 24/6/99, Seção 2, página 3, onde se lé: PORTARIA № 446 DE 23 DE JUNHO DE 1999, leia-se: PORTARIA Nº 456 DE 23 DE JUNHO DE 1999.

(Of. nº 511/99)

GABINETE DO MINISTRO EXTRAORDINÁRIO DE POLÍTICA FUNDIÁRIA

Instituto Nacional de Colonização e Reforma Agrária

PORTARIAS DE 25 DE JUNHO DE 1999

O PRESIDENTE SUBSTITUTO DO INSTITUTO NACIONAL DE COLONIZAÇÃO E REFORMA AGRÁRIA-INCRA, no exercicio das atribuições previstas no artigo 20, incisos I e IX, da Estrutura Regimental, aprovada pelo Decreto nº 966, de 27 de outubro de 1993, resolve:

NO 282 — I - DELEGAR competência ao Senhor ALACIR PEREIRA BATISTA. Superintendente Regional do Estado de Santa Catanna/SC, para, assistido pelo Procurador Regional, assinar Escritura Pública de Compra e Venda em nome do INCRA, especificamente relativo ao imovel rural denominado "Fazenda Dois Imaãos — Parte I", com área registradas no Cartôno de Registro de Imóveis da Comarca de Campos Novos, sob n. 15.552 do Livro n. 02, com extensão de 194,5000 ha

Carton de Registro de Imoveis da Comarca de Campos Novos, sob n. 13,352 do Livro n. 02. com extensado de 134,3500 na (cento e noventa e quatro hectares e canquenta area de area medida de 189,2215 ha (cento e obienta e nove hectares, vinte e dois ares e quinze centiares), situado no Municipio de Campos Novos, Estado de Santa Catarina:

11. DETERMINAR que no exercicio de competência conferidad, sobre regionado do comprovante de pagamento do ITR, referente aos últimos 5 (cinco) exercícios.

III - Esta Portaria entra em vigor na data da sua publicação, revogadas as disposições em contrário.

Nº 284 — I - DELEGAR competência ao Senhor ALACIR PEREIRA BATISTA, Superintendente Regional do Estado de Santa Catarina/SC para, assistido pelo Procurador Regional, assinar Escritura Pública de Compra e Venda em nome, do INCRA, especificamente relativo ao móvel rural denominado "Fazenda Dois Irmãos — Parte II", com área registrada no Cartorio de Registro de Imóveis da Comarca de Campos Novos, sob a. 15,562 do Livro n. 02, com extensão de 194,5000 ha (cento e noventa e quatro hectares e cinquenta areas), situado no Município de Campos Novos. Estado de Santa Catarina:

II - DETERMINAR que no exercício da competência conferida, seja rigorosamente observada a legislação e normas vigentes que disciplinam a materia, inclusive exigindo no ato da escrituração do imóvel, a apresentação do comprovante de pagamento do ITR do imóvel, referente aos últimos 5 (cinco exercícios).

III - Esta Portaria entra em vigor na data da sua publicação, revogadas as disposições em contrário.

O PRESIDENTE, SUBSTITUTO, DO INSTITUTO NACIONAL DE COLONIZAÇÃO E REFORMA AGRÁRIA-INCRA, no uso das atribuições que lhe são conferidas pelos artigos 4º. parágrafo 2°, e 20 da Estrutura Regimental, aprovada pelo Decreto nº 966, de 27 de outubro de 1993, combinados com o art 24 do Regimento Interno da Autarquia, aprovado pela Portaria MAARA/Nº 812, de 16 de dezembro de 1993 e, de conformidade com a delegação de competência prevista na Portaria INCRA/P.N° 57, de 09 de março de 1999, publicada no Diário Oficial do dia 11 seguinte, resolve:

№ 285 - Tornar insubsistente a Portaria INCRA/P/Nº 245, de 10 de junho de 1999, publicada no Diário Oficial do dia 11 dos mesmos mês e ano, Seção 2, referente a DULCE DE SÁ BEZERRA.

O PRESIDENTE, SUBSTITUTO, DO INSTITUTO NACIONAL DE COLONIZAÇÃO E REFORMA AGRÁRIA-INCRA, no uso das atribuições que lhe são conferidas pelo art. 20 da Estrutura Regimental, aprovada pelo Decreto nº 966, de 27 de outubro de 1993, combinado com o art. 24 do Regimento Interno da Autarquia, aprovado pela Portaria MAARA/Nº 812, de 16 de dezembro de 1993 e, de conformidade com a delegação de competência prevista na Portaria INCRA/P/Nº 57, de 09 de março de 1999, publicada no Diário Oficial do dia 11 seguinte, resolve:

Nº 286 - I- Excluir o nome de KATIA MONTEIRO BORGES da Portaria INCRA/P/Nº 396, de 09 de outubro de 1997, publicada no Diário Oficial do dia 10 seguinte, Seção 2, que instituiu a Subcomissão de Anistia da Superintendência Regional de Mato Grosso-SR-13.

II Incluir o nome de JOSÉ PETAN TOLEDO PIZZA, Chefe da Divisão de Administração e Finanças, na condição de membro, na citada Subcomissão.

NELSON BORGES GONCALVES

Diretoria de Recursos Humanos

PORTARIAS DE 25 DE JUNHO DE 1999

O DIRETOR DE RECURSOS HUMANOS, SUBSTITUTO, DO INSTITUTO NACIONAL DE COLONIZAÇÃO E REFORMA AGRÁRIA-INCRA, no uso das atribuições que lhe são conferidas pelo artigo 30, alínea "e" do Regimento Interno da Autarquia, aprovado pela Portaria MAARA/Nº 812, de 16 de dezembro de 1993 e, de conformidade com a delegação de competência prevista na Portaria INCRA/P/Nº 55, de 02 de março de 1999, publicada no Diário Oficial do dia 03 dos

Nº 123 - Dispensar GERALDO DOS SANTOS MALAQUIAS, ocupante do cargo efetivo de Auxiliar Técnico, matrícula SIAPE nº 0720731, de substituto do Chefe do Serviço de Atividades Auxiliares, código DAS-101.1, da Diretoria de Administração e Finanças, do Quadro de Pessoal deste Instituto (MEMO/DAX/Nº 39/99).

Designar GERALDO DOS SANTOS MALAQUIAS, ocupante do cargo efetivo de Auxiliar Técnico, matrícula SIAPE nº 0720731, para exercer a função gratificada, código FG-1, do Quadro de Pessoal deste Instituto (MEMO/GM/Nº 076/99).

Dispensar AQUILES DOS SANTOS, ocupante do cargo efetivo de Agente de Portaria, matrícula SIAPE nº 0718218, da função gratificada, código FG-1, do Quadro de Pessoal deste Instituto (MEMO/GM/N° 076/99).

JUAREZ DO CARMO CONCEIÇÃO

(Of. no 222/99)

Superintendência Regional na Bahia

PORTARIAS DE 17 DE JUNHO DE 1999

O SUPERINTENDENTE REGIONAL DA BAHIA, DO INSTITUTO NACIONAL DE COLONIZAÇÃO E REFORMA AGRÁRIA-INCRA, no uso das atribuições que lhe são conferidas pelo artigo 34, alinea "q", do Regimento Interno da Autarquia, aprovado pela Portaria MAARA/Nº 812, de 16 de dezembro de 1993, publicada no Diário Oficial do dia 20 dos mesmos mês e ano, e de conformidade com a Portaria INCRA/P/Nº 362, de 20 de maio de 1994, publicada no Diário Oficial do dia 24 dos mesmos mês e ano, resolve:

Nº 25 – Dispensar LEILA MONTENEGRO COSTA, ocupante do cargo efetivo de Fiscal de Cadastro e Tributação Rural, da função gratificada de Chefe da Seção de Fiscalização, código FG-1, da Divisão de Cadastro Rural, da Superintendência Regional da Bahia – SR-05, do Quadro de Pessoal deste

Nomear LEILA MONTENEGRO COSTA, ocupante do cargo efetivo de Fiscal de Cadastro e Tributação Rural, para exercer o cargo em comissão de Chefe da Divisão de Recursos Fundiários, código DAS 101.2, da Superintendência Regional da Bahia — SR-05, do Quadro de Pessoal

Nº 27 - Exonerar GERALDO EDMUNDO ALVES PORTELA, ócupante do cargo de Agente Administrativo, do cargo em comissão de Chefe da Divisão de Recursos Fundiários, código DAS 101.2, da Superintendência Regional da Bahia - SR-05, do Quadro de Pessoal deste Instituto.

FRANCISCO CLESSON DIAS MONTE

(Of. no 222/99)

Superintendência Regional no Rio de Janeiro

PORTARIA NO 52, DE 15 DE JUNHO DE 1999

O SUPERINTENDENTE REGIONAL DO RIO DE JANEIRO, DO INSTITUTO NACIONAL DE COLONIZAÇÃO E REFORMA AGRÁRIA-INCRA, no uso da competência que lhe foi delegada pela Portaria INCRA/P/nº 350, de 06 de outubro de 1997, publicada no Diário Oficial do dia 08 seguinte e tendo em vista o contido no artigo 9°, do Decreto nº 2.251, de 12 de junho de 1997, resolve:

Conceder pensão temporária à Srª RAIMUNDA MONTEIRO DA ROCHA, sobrinha do ex-servidor aposentado JAYME MONTEIRO DA ROCHA, matrícula SIAPE nº 0721304, falecido em 01.03.98, ex-ocupante do cargo de Agente de Portaria, Classe "A", Padrão III, do Quadro de Pessoal deste Instituto, no valor integral dos proventos do mesmo, a partir da data do óbito, com fulcro no artigo 215, combinado com o artigo 217, inciso "II", alínea "d", da Lei 8112, de 11/12/90 à vista das informações constantes do Processo INCRA/Nº 54370.000431/98-92

(Of. no 222/99)

FRANCISCO CLESSON DIAS MONTE

GABINETE DO MINISTRO EXTRAORDINÁRIO DE PROJETOS **ESPECIAIS**

DESPACHO DO MINISTRO

Àfastamento do País autorizado na forma dos Decretos nº 1,387, de 07 de fevereiro de 1995 e 3,025, de 12 de abril de 1999.

IZILDA MÁRCIA RANIERI, Pesquisadora da Comissão Nacional de Energia Nuclear - CNEN, de 28 de junho a lº de janeiro de 2000, incluindo o período de trânsito, para participar de pesquisa científica em processos de síntese e crescimento de ciistais dopados com terras raras para desenvolvimento de novos meios laser ativos, no Laboratório de Crescimento de Cristais do Instituto de Desenvolvimento de Materiais da Universidade de Tohoku, Sendai, Japão, com ônus para a Agência de Pesquisa Japonesa - Organização para o Desenvolvimento de Novas Tecnologias Energéticas e Industriais-ODNTEI, cabendo à CNEN, apenas, a manutenção de seus vencimentos. (Processo CNEN nº 01036.000579/99).

(Of. nº 218/99)

RONALDO MOTA SARDENBERG

Ministérios

Ministério da Justica

SECRETARIA EXECUTIVA

Subsecretaria de Assuntos Administrativos Coordenação-Geral de Recursos Humanos

PORTARIAS DE 25 DE JUNHO DE 1999

O COORDENADOR-GERAL DE RECURSOS HUMANOS DA SUBSECRETARIA DE ASSUNTOS ADMINISTRATIVOS DA SECRETARIA EXECUTIVA DO MINISTÉRIO DA JUSTIÇA, usando da competência que lhe foi subdelegada pelo artigo 1º item I, da Portaria Ministerial nº 352, de 08 de maio de 1990, resolve:

NO 181 — Declarar vago, a partir de 31 de maio de 1999, e cargo de Policial Rodoviário Federal, código NM-910001, Classe A, Padrão II, do Quadro Permanente deste Ministério, ocupado pelo servidor ADRIANO DANTAS DE CARVALHO, lotado na 15º Superintendência Regional do Departamento de Policia Rodoviária Federal, nos termos do inciso IX, art. 33, da Lej nº 8112/90, em virtude de falectmento.

Nº 182 – Exonerar, a pedido, a partir de 04 de setembro de 1998, ALVANILSON REIS PIRES, do cargo de Policial Rodoviário Federal, código NM-910001, Classe "D", Padrão II, do Quadro Permanente deste Ministério, lotado na 14 08.663.001.357/98-37).

Nº 183 - Declarar vago, a partir de 16 de janeiro de 1997, o cargo de Policial Rodoviário Federal, Classe D, Padrão I, do Quadro Permanente deste Ministério, ocupado pelo servidor LUIZ CARLOS PINA MANGAS, lotado na 19º Superintendência Regional do Departamento de Polícia Rodoviária Federal, nos termos do Inciso VIII, art. 33, da Lei n.º 8112/90, em virtude de posse em outro cargo inacumulável (Processo nº

MARCIO ARCOVERDE MORAES

(Of. no 67/99)

DEPARTAMENTO DE POLÍCIA FEDERAL

PORTARIAS DE 24 DE JUNHO DE 1999

O DIRETOR-GERAL DO DEPARTAMENTO DE POLÍCIA FEDERAL, Substituto, usando da competência que lhe foi subdelegada pelo artigo 1º, item I, da Portaria Ministerial nº 50-MJ, de 10 02 95, em cumprimento à decisão judicial proferida nos autos do Agravo de Instrumento nº 21 400/CE (AO 99.659-3), pelo Tribunal Regional Federal da 5º Região, (Prot. nº 04000.004929/99-63), mediante autorização concedida pela Secretaria de Estado da Administração e do Patrimônio, publicada no DOU de 10.06.99, resolve

Nomear ANTÔNIO WALDIR PEIXOTO SILVEIRA e ÂNGELA GARCIA DE CARVALHO, no Quadro de Pessoal deste Departamento, para exercer o cargo de Perito Criminal Federal, segunda classe, da Carreira Policial Federal, criada pelo Decreto-Lei nº 2.251, de 26.02.85, e reorganizada pela Lei nº 9.266, de 15.03.96.

O DIRETOR-GERAL DO DEPARTAMENTO DE POLÍCIA FEDERAL, Substituto, usando da competência que lhe foi subdelegada pelo artigo 1º, item I, da Portaria Ministerial nº 50-MJ, de 10 02 95, em cumprimento à decisão judicial proferida nos autos do Agravo de Instrumento nº 21 852/CE (AO 99 645-3), pelo Tribunal Regional Federal da 5º Região, (Prot. nº 04000.004928/99-09), mediante autorização concedida pela Secretaria de Estado da Administração e do Patrimônio, publicada no DOU de 10 06 99, resolve:

Nomear FRANCISMARY CARLOS DE SOUSA, no Quadro de Pessoal deste Departamento, para exercer o cargo de Agente de Policia Federal, segunda classe, da Carreira Policial Federal, criada pelo Decreto-Lei nº 2 251, de 26.02.85, e reorganizada pela Lei nº 9.266, de 15.03.96.

WANTUIR FRANCISCO BRASIL JAČINI

(Of. no 1.083/99)

IMPRENSA NACIONAL

PORTARIA Nº 75, DE 25 DE JUNHO DE 1999

O DIRETOR-GERAL DA IMPRENSA NACIONAL, no uso da competência que lhe onfere o item IV do artigo 55 do Regimento Interno aprovado pela Portaria nº 1, de 3 de janeiro de 1997, do Ministro da Justiça, resolve

Art 1' Designar DIONE CLÉA ALVES PIMENTEL SOUZA, Agente Administrativo , MEIRY CRISÓSTOMO PAIVA DE FREITAS, Agente Administrativo, DARCY DALVA DONIZET.

Agente Administrativo , do Quadro Permanente desta Imprensa Nacional, para, sob a presidência do primeiro, constituírem Comissão Permanente de Cadastramento de Fornecedores.

A presidente da Comissão será substituída, em seus impedimentos eventuais, por DARCY DALVA DONIZET.

Art. 3º Fica revogada a Portaria nº 44 de 13 de abril de 1999, publicada no DO nº 73-E, de 19/4/99.

Art. 40 Esta portaria entra em vigor na data de sua publicação

ANTÔNIO EUSTÁQUIO CORREA DA COSTA

FUNDAÇÃO NACIONAL DO ÍNDIO

PORTARIAS DE 25 DE JUNHO DE 1999

O PRESIDENTE SUBSTITUTO DA FUNDAÇÃO NACIONAL DO ÍNDIO-FUNAI, no uso das atribuições que lhe são conferidas pelo Estatuto, aprovado pelo Decreto nº 564, de 08 de junho de 1992, resolve:

Art.1º Exonerar o servidor SEBASTIÃO CÂNDIDO NETO, do Cargo em Comissão de Chefe do Serviço de Assistência, código DAS-101.1, da Administração Executiva Regional de Xavantina, para o qual fora nomeado através da Portaria nº 216/PRES/99.

Art.2º Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

Art.1º Nomear ORESTES TSERENHODZA AIÉDZANÉ, para exercer o cargo em comissão de Chefe do Serviço de Assistência, código DAS 101.1, da Administração Executiva Regional de Xavantina, na vaga decorrente da aplicação da Portaria nº 457 /PRES/99.

Art. 2º Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

OTACÍLIO ANTUNES

(Of. no 120/99)

Ministério da Defesa

COMANDO DA MARINHA

Diretoria-Geral do Pessoal Diretoria do Pessoal Civil

PORTARIA Nº 234, DE 24 DE JUNHO DE 1999

O DIRETOR DO PESSOAL CIVIL DA MARINHA, no exercício da co the foi subdelegada pela Portaria nº 350, de 20 de outubro de 1997, do Diretor-Geral do Pessoal da Marinha, resolve conceder aposentadoria aos servidores civis do Quadro de Pessoal deste Ministério, na forma abaixo discriminada:

Art. 1 De scordo com o artigo 186, inciso III, alínea ç, da Lei nº 8.112, de 11 de dezembro de 1990, obi ervado o artigo 3º, parágrafo 2º, da Emenda Constitucional nº 20, de 15 de dezembro de 1996:

| Nome do Servido | r | | NIP | SLAPE | Vaga |
|---------------------------|----------|----------|-------------|----------|---------|
| Gilson Santos de Oliveira | | | 85.8299.35 | 0974359 | 0560478 |
| Discriminação do Cargo | Código | Nível/Cl | nese/Padrão | Processo | OM |
| Técnica Industrial | AUA-7217 | NI | -C-VI | 01734/99 | 44010 |
| | | | | • | |

| Nome de Servidor | | | NIP | SIAPE | Vaga |
|----------------------------------|---------|----------|------------|----------|---------|
| Maria da Giória de Souza Brandão | | | 78,1000.38 | 0969233 | 0557175 |
| Discriminação do Cargo | Código | Nfvel/Cl | esc/Padrão | Processo | OM |
| Auxiliar de Enfermagem | NM-1001 | NI | A-III | 00494/99 | 65701 |

| Nome do Servidor | | | NIP | SIAPE | Vaga |
|--------------------------------------|---------|--------------|---------|----------|---------|
| Neison Valente | | 21. | 6429.07 | 0970823 | 9558305 |
| Discriminação do Cargo | Código | Nível/Classe | Padrão | Processo | OM |
| Artifice de Carpiataria e Marcenaria | ART-704 | NI-A-I | П | 09217/96 | 31040 |

| Nome do Servidor | NIP | SIAPE | Vaga | |
|---------------------------|----------|----------------------|----------|-------|
| Pedro Aronaldo Fontanetti | • | 85.4050.19 | • | |
| Discriminação de Cargo | Código | Nível/Classe/Padrilo | Processo | OM |
| Assistente Administrative | EXT-5003 | NI-A-III | 02073/99 | 70100 |

Art. 2° De acordo com o artigo 186, inciso III, alínea a , combinado com o artigo 192, inciso II, da Lei n° 8,112, de 11 de dezembro de 1990, observado o artigo 3°, parágrafo 2°, da Emenda Constitucional n° 20, de 15 de dezembro de 1998:

| Nome do Servidor | NIP | SIAPE | Vaga | | |
|---|---------|----------|------------------|----------|---------|
| Teresinha Miranda Martins | | | 21.6261.62 | 0956608 | 0554874 |
| Discriminação do Cargo | Código | Nível/Cl | asse/Padrão | Processo | OM |
| Auxiliar Operacional de Serviços Diversos | NM-1006 | N | (- 18 -17 | 01529/99 | 83702 |

REGINALDO GOMES GARCIA DOS REIS Contra-Almirante

(Of. no 830/99)

COMANDO DO EXÉRCITO Departamento-Geral do Pessoal

RETIFICAÇÃO

Na Portaria nº 014 - DGP/DSM, de 09 de junho de 1999, publicada no Diário Oficial da União nº 114, de 17 de junho de 1999, Seção II, página 9, referente à demissão do serviço ativo do Exército, relativa ao 1º Ten QEM (011458834-6) BRUNO CARLOS AMARO DA COSTA BAPTISTA, retifique-se a data de demissão de 09 junho de 1999, para 01 de maio de 1999.

(Of. no 42/99)

Ministério das Relações Exteriores

SECRETARIA-GERAL DAS RELAÇÕES EXTERIORES Subsecretaria-Geral do Serviço Exterior

PORTARIAS DE 25 DE JUNHO DE 1999

O SUBSECRETÁRIO-GERAL DO SERVIÇO EXTERIOR, no uso das atribuições conferidas pela Portaria Ministerial de 21 de junho de 1996, publicada no Diário Oficial da União de 26 de junho de 1996, e observado o contido no artigo 9º do Decreto nº 2.251, de 12 de junho de 1997, resolve:

Conceder PENSÃO VITALÍCIA, a partir de 01 de junho de 1999, com fundamento nos artigos 215 e 217, inciso 1, alinea "a", da Lei nº 8.112/90, a Maria Argentina Feitosa Stumpf, esposa do ex-servidor aposentado José Alberto Stumpf, Matrícula SIAPE nº 0459002, Artifice de Estruturas de Obras e Metalurgia, Classe A, Padrão III, do Quadro de Pessoal do Ministério das Relações Exteriores.

Nº 21 –
Conceder PENSÃO VITALÍCIA, a partir de 13 de maio de 1999, com fundamento nos artigos 215 e
217, inciso I, alínea "a", da Lei nº 8.112/90, a Laetitia Cruz de Moraes Vasconcellos, esposa do exdiplomata aposentado Amaldo Vasconcellos, Matrícula SIAPE nº 0460118, Ministro de Primeira
Classe, da Carreira de Diplomata, do Quadro de Pessoal do Ministério das Relações Exteriores.

NO 22 --

Conceder PENSÃO VITALÍCIA, a partir de 09 de junho de 1999, com fundamento nos artigos 215 e 217, inciso I, alínea "a", da Lei nº 8.112/90, a Maria Rosa Vieira, esposa do ex-servidor aposentado José Vieira Brandão, Matricula SIAPE nº 0457989, Agente de Vigilância, Classe A, Padrão III, do Quadro de Pessoal do Ministério das Relações Exteriores.

JOÃO AUGUSTO DE MEDICIS

(Of. no 107/99)

Ministério da Fazenda

SECRETARIA EXECUTIVA

PORTARIAS DE 25 DE JUNHO DE 1999

O SECRETÁRIO-EXECUTIVO ADJUNTO DO MINISTÉRIO DA FAZENDA, no uso da competência que lhe foi subdelegada no inciso I do art. 1º da Portaria Ministerial nº 018, de 12 de fevereiro de 1999, resolve:

Nº 354 - Exonerar, a pedido, RICARDO ROMANO, do cargo em comissão de Coordenador-Geral de Serviços Públicos e Infra-Estrutura, código DAS 101.4, da Secretaria de Acompanhamento Econômico.

O SECRETÁRIO-EXECUTIVO ADJUNTO DO MINISTÉRIO DA FAZENDA, no uso de suas atribuições, resolve:

Nº 355 - Art. 1º Criar Grupo de Trabalho para implantar, nas demais Delegacias de Administração do Ministério da Fazenda, o Sistema Centro Referencial de Comunicação (CERCO) em utilização na Delegacia de Administração em Minas Gerais.

Art. 2º O Grupo de Trabalho será composto pelos seguintes servidores:

a) Eugênio Ferraz, que o coordenará;

- b) Hércules Rodrigues de Oliveira, que substituirá o coordenador em seus impedimentos;
 - c) Maria Tereza Araújo Carvalho Cobucci;
 - d) Taíse Silveira Fernandes;
 - e) Vera Lúcia Avelar Drumond;
 - f) Maria Inez Soares de Souza;
 - g) Duque Dantas.

Parágrafo único. Integrarão o Grupo de Trabalho, durante o desenvolvimento das atividades nas Unidades, servidores indicados pelo respectivo Delegado de Administração.

Art. 3º As atividades do Grupo de Trabalho serão supervisionadas pela Coordenadora-Geral de Gestão de Serviços da Subsecretaria de Assuntos Administrativos desta Secretaria-Executiva.

Art. 4º O Coordenador do Grupo de Trabalho poderá requisitar aos Delegados de Administração a alocação, especialmente sob a forma de remanejamento, dos recursos necessários à implantação do CERCO.

Art. 5º O Grupo de Trabalho deverá elaborar Plano de Ação, para realização de suas atividades, considerando que a meta é implantar o CERCO, em todas as Delegacias de Administração do Ministério da Fazenda, até 20.09.99.

CINCINATO RODRIGUES DE CAMPOS

(Of. no 98/99)

SECRETARIA DE ESTADO DE PLANEJAMENTO E AVALIAÇÃO Fundação Instituto Brasileiro de Geografia e Estatística

PORTARIA Nº 259, DE 25 DE JUNHO DE 1999

O PRESIDENTE DA FUNDAÇÃO INSTITUTO BRASILEIRO DE GEOGRAFIA E ESTATÍSTICA-IBGE, usuando de suas atribuições, resolve:

Tornar sem efeito os enquadramentos publicados no D.O U de 13 de Dezembro de 1994, dos servidores relacionados em anexo. Enquadrar os servidores constantes do Anexo, nos respectivos cargos das Carreiras de Peaquias, Desenvolvimento Tecnológico e de Gestão, Planejamento e Infra-estrutura, do Plano de Carreiras para a área de Ciência e Tecnologia, instituído pela Lei, no 8.691, de 1993.

SÉRGIO BESSERMAN VIANNA

| NOME DO SERVIDOR | | | | • | MATRÍCULA |
|---|---|-------------|------------------|-----------------|------------------|
| CARGO ANTERIOR | | | | CARREIRA EM CAT | |
| ADDSON DA SILVA LIMA 0768098 Técnico em Estudos e Pesquisas | С | OIV | Técnico 2-I | | |
| ALBANY BRINDEIRO DE AMORIM Técnico em Estudos e Pesquisas | c | 0IV | Técnico 3-I | | 0771065 |
| ALDO JORGE ALVES DA SILVA Técnico em Estudos e Pesquians | c | 0 IV | Técnico 2-I | | 0768097 |
| ALZIRA MARIA DE ARAUJO Técnico em Estudos e Pesquisas | c | OIV | Técnico 2-I | | 0769228 |
| ANA ROSA VIEIRA SILVA MONTEIRO Técnico em Estudos e Pesquisas | c | oiv | Técnico 2-I | | 0768103 |
| ANTONIO CARLOS GOUVEIA COUTINHO- Técnico em Estudos e Pesquisas | c | 0VI | Técnico 2-I | | 076 899 2 |
| ASCLEPIADES BARBOSA RAMOS Técnico em Estudos e Pesquisas | c | 0IV | Técnico 3-I | | |
| CARLOS BARBOSA FERNANDES Técnico em Estudos e Pesquisas | С | otv | Técnico 2-I | * | 0767436 |
| CARLOS REGINALDO DE FREITAS FIGUEIR Técnico em Estudos e Pesquisas | C | oÍA | Técnico 2-I | | 0767618 |
| DILTON RODRIGUES DE ALMEIDA Técnico em Estudos e Pesquisas | С | OVI | Técnico 3-I | | 0768073 |
| EDGAR JORGE DE MELO Técnico em Estudos e Pesquisas | c | OIV | Técnico 3-I | | 0768074 |
| EDIVALDO FLORENCIO DE OLIVEIRA Técnico em Estudos e Pesquisas | С | oiv | Técnico 2-I | | 0768089 |
| EDUARDO ANTONIO RAMOS DE MENEZES Técnico em Estudos e Pesquiens | c | oiv | Técnico 2-I | • | 0768101 |
| ELVIDIO ANTONIO DE MELO RAMALHO Técnico em Estudos e Penquisas | c | OIV | Técnico 3-I | | 0771163 |
| EMILIA MARIA RIBEIRO BASTOS Técnico em Estudos e Pesquisas | c | OIV | Técnico 3-I | | 0768959 |
| ENEILY DE FATIMA MACIEL ALENCAR Auxiliar de Enfermagem | c | OIV | Assistante cus (| CAT 3-I | 0768974 |
| EZIRNEIDE BRITO MACIEL DE ALBUQUERO Técnico em Estudos e Pesquisas | C | ovi | Técnico 2-I | _ | 0769035 |

Art. 2° De acordo com o artigo 186, inciso III, alínea a, combinado com o artigo 192, inciso II, da Lei n° 8.112, de 11 de dezembro de 1990, observado o artigo 3°, parágrafo 2°, da Emenda Constitucional n° 20, de 15 de dezembro de 1998:

| Nome do Servidor | NIP | SIAPE | Vaga | | |
|---|---------|-----------|------------|----------|---------|
| Teresinha Miranda Martins | | | 21.6261.62 | 0956608 | 0554874 |
| Discriminação do Cargo | Código | Nível/Cla | see/Padrão | Processo | OM |
| Auxiliar Operacional de Serviços Diversos | NM-1006 | NI | -B-II | 01529/99 | 83702 |

REGINALDO GOMES GARCIA DOS REIS Contra-Almirante

(Of. nº 830/99)

COMANDO DO EXÉRCITO Departamento-Geral do Pessoal

RETIFICAÇÃO

Na Portaria nº 014 - DGP/DSM, de 09 de junho de 1999, publicada no Diário Oficial da União nº 114, de 17 de junho de 1999, Seção II, página 9, referente à demissão do serviço ativo do Exército, relativa ao 1º Ten QEM (011458834-6) BRUNO CARLOS AMARO DA COSTA BAPTISTA, retifique-se a data de demissão de 09 junho de 1999, para 01 de maio de 1999.

(Of. n9 42/99)

Ministério das Relações Exteriores

SECRETARIA-GERAL DAS RELAÇÕES EXTERIORES Subsecretaria-Geral do Serviço Exterior

PORTARIAS DE 25 DE JUNHO DE 1999

O SUBSECRETÁRIO-GERAL DO SERVIÇO EXTERIOR, no uso das atribuições conferidas pela Portaria Ministerial de 21 de junho de 1996, publicada no Diário Oficial da União de 26 de junho de 1996, e observado o contido no artigo 9º do Decreto nº 2.251, de 12 de junho de 1997, resolve:

Conceder PENSÃO VITALÍCIA, a partir de 01 de junho de 1999, com fundamento nos artigos 215 e 217, inciso I, alinea "a", da Lei nº 8.112/90, a Maria Argentina Feitosa Stumpf, esposa do ex-servidor aposentado José Alberto Stumpf, Matrícula SIAPE nº 0459002, Artifice de Estruturas de Obras e Metalurgia, Classe A, Padrão III, do Quadro de Pessoal do Ministério das Relações Exteriores.

Nº 21 Conceder PENSÃO VITALÍCIA, a partir de 13 de maio de 1999, com fundamento nos artigos 215 e
217, inciso I, alínea "a", da Lei nº 8.112/90, a Laetítia Cruz de Moraes Vasconcellos, esposa do exdiplomata aposentado Amaldo Vasconcellos, Matricula SIAPE nº 0460118, Ministro de Primeira
Classe, da Carreira de Diplomata, do Quadro de Pessoal do Ministério das Relações Exteriores.

NO 22 -

Conceder PENSÃO VITALÍCIA, a partir de 09 de junho de 1999, com fundamento nos artigos 215 e 217, inciso I, alinea "a", da Lei nº 8.112/90, a Maria Rosa Vieira, esposa do ex-servidor aposentado José Vieira Brandão, Matricula SIAPE nº 0457989, Agente de Vigilância, Classe A, Padrão III, do Quadro de Pessoal do Ministério das Relações Exteriores.

JOÃO AUGUSTO DE MEDICIS

(Of. ng 107/99)

Ministério da Fazenda

SECRETARIA EXECUTIVA

PORTARIAS DE 25 DE JUNHO DE 1999

O SECRETÁRIO-EXECUTIVO ADJUNTO DO MINISTÉRIO DA FAZENDA, no uso da competência que lhe foi subdelegada no inciso I do art. 1º da Portaria Ministerial nº 018, de 12 de fevereiro de 1999, resolve:

Nº 354 – Exonerar, a pedido, RICARDO ROMANO, do cargo em comissão de Coordenador-Geral de Serviços Públicos e Infra-Estrutura, codigo DAS 101.4, da Secretaria de Acompanhamento Feonômico

O SECRETÁRIO-EXECUTIVO ADJUNTO DO MINISTÉRIO DA FAZENDA, no uso de suas atribuições, resolve:

Nº 355 - Art. 1º Criar Grupo de Trabalho para implantar, nas demais Delegacias de Administração do Ministério da Fazenda, o Sistema Centro Referencial de Comunicação (CERCO) em utilização na Delegacia de Administração em Minas Gerais.

Art. 2º O Grupo de Trabalho será composto pelos seguintes servidores:

a) Eugênio Ferraz, que o coordenará;

- b) Hércules Rodrigues de Oliveira, que substituirá o coordenador em seus impedimentos;
 - c) Maria Tereza Araújo Carvalho Cobucci;
 - d) Taise Silveira Fernandes;
 - e) Vera Lúcia Avelar Drumond;
 - f) Maria Inez Soares de Souza;
 - g) Duque Dantas.

Parágrafo único. Integrarão o Grupo de Trabalho, durante o desenvolvimento das atividades nas Unidades, servidores indicados pelo respectivo Delegado de Administração.

. Art. 3º As atividades do Grupo de Trabalho serão supervisionadas pela Coordenadora-Geral de Gestão de Serviços da Subsecretaria de Assuntos Administrativos desta Secretaria-Executiva.

Art. 4º O Coordenador do Grupo de Trabalho poderá requisitar aos Delegados de Administração a alocação, especialmente sob a forma de remanejamento, dos recursos necessários à implantação do CERCO.

Art. 5º O Grupo de Trabalho deverá elaborar Plano de Ação, para realização de suas atividades, considerando que a meta é implantar o CERCO, em todas as Delegacias de Administração do Ministério da Fazenda, até 20.09.99.

CINCINATO RODRIGUES DE CAMPOS

(Of. no 98/99)

SECRETARIA DE ESTADO DE PLANEJAMENTO E AVALIAÇÃO Fundação Instituto Brasileiro de Geografia e Estatística

PORTARIA NO 259, DE 25 DE JUNHO DE 1999

O PRESIDENTE DA FUNDAÇÃO INSTITUTO BRASILEIRO DE GEOGRAFIA E ESTATÍSTICA-IBGE, usando de suas atribuições, resolve:

Tornar sem efeito os enquadramentos publicados no D.O U de 13 de Dezembro de 1994, dos servidores relacionados em anexo. Enquadrar os servidores constantes do Anexo, nos respectivos cargos das Carreiras de Pesquisa, Desenvolvimento Tecnológico e de Gestão, Planejamento e Infra-estrutura, do Plano de Carreiras para a área de Ciência e Tecnologia, instituído pela Lei. no 3.691, de 1993.

SÉRGIO BESSERMAN VIANNA

| NOME DO SERVIDOR | | | | | MATRÍCULA |
|---|----------|-----|----------------|-----------------|-----------------|
| CARGO ANTERIOR | | | | CARREIRA EM CAT | |
| ADDSON DA SILVA LIMA 0768098 Técnico em Estudos e Pesquisas | С | oiv | Técnico 2-I | | |
| ALBANY BRINDEIRO DE AMORIM Técnico em Estudos e Pesquistas | С | OIV | Técnico 3-I | | 0771065 |
| ALDO JORGE ALVES DA SILVA Técnico em Estudos e Penquisas | c | OIV | Técnico 2-I | | 0768097 |
| ALZIRA MARIA DE ARAUJO Técnico em Estudos e Pesquisas | c | orv | Técnico 2-I | | 0769228 |
| ANA ROSA VIEIRA SILVA MONTEIRO Técnico em Estudos e Pesquisas | c | OIV | Técnico 2-l | | 0768103 |
| ANTONIO CARLOS GOUVEIA COUTINHO Técnico em Estudos e Pesquisas | c | ovi | Técnico 2-I | | 0768992 |
| ASCLEPIADES BARBOSA RAMOS Técnico em Estudos e Pesquisas | c | OIV | Técnico 3-I | | 0771135 |
| CARLOS BARBOSA FERNANDES Técnico em Estudos e Penquiens | c | oiv | Técnico 2-I | | 0767436 |
| CARLOS REGINALDO DE FREITAS FIGUEIR Técnico em Estudos e Pesquisas | EDO C | ofA | Técnico 2-I | | 0767618 |
| DILTON RODRIGUES DE ALMEIDA Técnico em Estudos e Pesquisas | С | OVI | Técnico 3-I | 4 | 0768073 |
| EDGAR JORGE DE MELO Técnico em Estudos e Pesquisas | c | otÀ | Técnico 3-I | | 0769074 |
| EDIVALDO FLORENCIO DE OLIVEIRA Técnico em Estudos e Pesquises | c | OIV | Técnico 2-I | | 0768089 |
| EDUARDO ANTONIO RAMOS DE MENEZES Técnico em Estudos e Pesquisas | С | oiv | Técnico 2-I | • | 0768101 |
| ELVIDIO ANTONIO DE MELO RAMALHO Técnico em Estudos e Pesquians | С | OLA | Técnico 3-I | | 0771163 |
| EMILIA MARIA RIBEIRO BASTOS Técnico em Estudos e Pesquisas | c | oiv | Técnico 3-I | | 0768959 |
| ENEILY DE FATIMA MACIEL ALENCAR Auxiliar de Enfermagem | c | OIV | Assistante con | CAT 3-I | 0768974 |
| EZIRNEIDE BRITO MACIEL DE ALBUQUERO Técnico em Estudos e Posquisas | C | 170 | Técnico 2-I | | 0769 035 |

| | O 2 | | - | DIÁRIO | OFICIAL | N | ° 121 SEGUNDA-FEIRA | , 28 JUN 1999 |
|--|--|---|---|--|--|--|--|---|
| FRANCISCA BARBOSA NO | | _ | | . 0769022 | MAURO MARIANO DA COSTA | C OIV | Assistante come CAT 2-I | 0767933 |
| Técnico em Estudos e Pesquisa FRANCISCA ISABEL LÍMA | | C 0V | I Técnico 2-I | 0768989 | Auxiliar de Enformageur MILTON JOSE DO NASCIMIENTO | | | 0768064 |
| Técnico em Estudos e Pesquisa FRANCISCO CARLOS SARA | as | C 0V | Assistente em C&T 3-I | 0767453 | Técnico em Estudos e Pesquisas NADEDIA GOYANA GOMES DE OLIVEIRA | C OIV | Técnico 3-I | 0768853 |
| Técnico em Estudos e Pesquisa | ıs | C OIV | Técnico 2-I | | Técnico em Estudos e Pesquisas | C 01V | Assistente cara C&T 2-I | 0768070 |
| FRANCISCO NATALICIO CO Tecnico em Estudos e Pesquisa | | C 01V | Técnico 2-I | 0769046 | NAIRA GLEIDE MIRANDA RODRIGUES Técnico em Estudos e Penquinas | C OVI | Técnico 3-I | |
| GEORGETE MARIA GEDEO Técnico em Estudos e Pesquisa | | C 0IV | Assistente em C&T 2-1 | . 0763881 | NEIDE MARIA PEIXOTO DE ARAUJO Técnico em Estudos e Penquians | C OIV | Técnico 3-I | 0768060 |
| GERMANO BEZERRA DA N | OBREGA JUNIOR | | | 0771164 | NESTOR FACUNDO DE ALMEIDA Técnico em Estudos e Penquinos | C OVI | Técnico 2-I | 076 8 99 i |
| Técnico em Estudos e Pesquisa HAMIL FON SERGIO FERNA | NDES DE SOUZA | 1 | | 0767437 | ODAISA NOBRE NEVES | | | 0768999 |
| Técnico em Estudos e Pesquisa: IDALMIR BEZERRA FILIZOI | - | C 0VI | Técnico 2-I | 0769047 | Técnico em Estudos e Penquisas ONECIMO DA SILVA DIAS | C OIV | Assistente exm C&T 2-I | 0765523 |
| Técnico em Estudos e Pesquisa: | | C 0IV | Técnico 2-I | 0769025 | Técnico em Estudos e Pesquisas OSVALDO DE ARAUJO FILHO | C OIV | Técnico 3-I | 0769017 |
| IVONE AGUIAR RIBEIRO Técnico em Estudos e Pesquisas | - | C 01V | Assistente em C&T 2-I | | Técnico em Estudos e Pesquisas | C OVI | Técnico 2-I | |
| JACY PEREIRA DE ANDRAD Analista Especializado | DE SILVA | C 01V | Analista em C&T Pleno 3-I | 0768072 | PAULO DUARTE FERRO Técnico em Estudos e Pesquiens | C OIV | Técnico 3-I | 0768078 |
| JOAO ARAUJO DE MEDEIRO | os | | | 07.71159 | RAIMUNDO NONATO PIRES DE MORAIS— Técnico em Estudos e Posquisas | C OIV | Técnico 2-I | 0769610 |
| Técnico em Estudos e Pesquisas IOAO CARLOS DA COSTA V | = | C 0IV | Técnico 3-I | 0767451 | ROBENICE LUCENA DE CERQUEIRA GUIR | MARAES | | 0768086 |
| Técnico em Estudos e Pesquisas | , | C 0IV | Técnico 2-I | 0767462 | Técnico em Estudos e Pesquiess ROBERTO OLIVEIRA DA SILVA | C OIV | Técnico 3-I | 0768984 |
| IOAO DO CARMO FELIPE Féctuco em Estudos e Pesquisas | , | C 0IV | Técnico 2-I | 0/6/402 | Técnico em Estudos e Pasquisas | C OIV | Técnico 3-I | |
| OSE ADEMAR ARAUJO Técnico em Estudos e Pesquisas | ; | C 0IV | Técnico 3-I | 0767440 | RUBENS AMORIM DE SOUZA Técnico em Estudos e Perquiens | Ĉ OVI | Técnico 2-I | 0768100 |
| OSE AIRTON DA SILVA | | | | 0767441 | SAMUEL BR'LHANTE DE OLIVEIRA Técnico em Estudos e Pesquisas | .c orv | Técnico 3-I | 0771107 |
| récnico em Estudos e Pesquisas OSE ANTONIO DA SILVA | ; (| C OIV | Técnico 3-L | 0763080 | SELMA DA SILVA LAURIANO DOS SANTO | os . | | 0766725 |
| l'écnico em Estudos e Pesquisas | | c ∘ôiv | Tecnico 3-I (***) | , | Técnico em Estudos e Penquinas TEOMIRAN CAMPOS DE ANDRADE | C OIV | Técnico 3-l | . 0771110 |
| OSE ARMANDO CAVALCA! Fécnico em Estudos e Pesquisas | | C 01V | Técnico 2-I | 0769038 | Técnico em Estudos e Posquiens | C OIV | Tácnico 3-I | |
| OSE DEUSIMAR DE ANDRA Fécnico em Estudos e Pesquisas | | C 0IV | Técnico 2-I | 0767463 | WASHINGTON BARRETO OLIVEIRA Técnico em Estudos e Pasquiens | C OIV | Técnico 3-I | 0769067 |
| OSE FALCAO TORRES | | | | 0768990 | 105 -0 400/001 | | | |
| l'écnico em Estudos e Pesquisas OSE JOAQUIM SILVA | ; (| C 0VI | Assistente em C&T 3-I | 0768006 | (Of. no 409/99) | | | |
| l'écnico em Estudos e Pesquisas | | C 0IV | Técnico 3-I | | | | | |
| OSE WELITON OLIVEIRA D 'écnico em Estudos e Pesquisas | | C OIV | Técnico 2-I | 0769028 | CEC DETAI | DIA DA DI | ECEITA FÆDERAL | |
| OSUE BARBOSA LIMA 'écnico em Estudos e Pesquisas | : (| e oiv | Técnico 2-I | 0768192 | | , | | _ |
| AURO DOS SANTOS ALVES | S | - | | 0762539 | Superintender | icias Regio | mais da Receita Federal | ļ |
| l'écruco em Estudos e Pesquisas LUISA CELENE ALBUQUERO | | OIV A | Assistente em C&T 2-I | 0768833 | | 1º Região | Fiscal | |
| écnico em Estudos e Pesquisas | . (| OIV | Assistente em C&T 2-I | | | | | |
| | | | | | PORTARIA | S DE 23 DE | JUNHO DE 1.999 | |
| | | ovi | Técnico 2-I | 0769036 | | | | IÃO FISCAL, no |
| écnico em Estudos e Pesquisas JUIZ FACUNDO DE ALMEID. |) A | | , | 0769036 0769019 | O SUPERINTENDENT uso da competência que lhe foi subde | E DA RECE legada pela P | ITA FEDERAL DA 1º REGI ortaria nº 188, de 24 de fever | ÃO FISCAL, no reiro de 1999, do |
| écnico em Estudos e Pesquisas JUIZ FACUNDO DE ALMEID. écnico em Estudos e Pesquisas MANOEL SEVERINO NETO | A C | C 01V | Técnico 2-l | | O SUPERINTENDENT | E DA RECE legada pela P | ITA FEDERAL DA 1º REGI ortaria nº 188, de 24 de fever | IÃO FISCAL, no reiro de 1999, do |
| écnico em Estudos e Pesquisas JUIZ FACUNDO DE ALMEID. écnico em Estudos e Pesquisas MANOEL SEVERINO NETO écnico em Estudos e Pesquisas | A C | | , | 0769019 | O SUPERINTENDENT uso da competência que lhe foi subde Secretário da Receita Federal, publicada: Nº 105 - Dispensar Luiz E | E DA RECE legada pela P no D.O.U. de mílio Vinueza | ITA FEDERAL DA 1º REGI fortaria nº 188, de 24 de fever 02 de março de 1999, resolve: Martins, ATN-3601, matrícula | reiro de 1999, do SIPE nº 13787, da |
| JUZ ALBERTO DE CARVALI fécnico em Estudos e Pesquisas JUIZ FACUNDO DE ALMEID, fécnico em Estudos e Pesquisas AANOEL SEVERINO NETO fécnico em Estudos e Pesquisas ARRCIA MARIA GOMES GAI fécnico em Estudos e Pesquisas | A C | C 01V | Técnico 2-l | 0769019 0768967 0763823 | O SUPERINTENDENT uso da competência que lhe foi subde Secretário da Receita Federal, publicada | E DA RECE legada pela P no D.O.U. de mílio Vinueza | ITA FEDERAL DA 1º REGI fortaria nº 188, de 24 de fever 02 de março de 1999, resolve: Martins, ATN-3601, matrícula | reiro de 1999, do SIPE nº 13787, da |
| récnico em Estudos e Pesquisas JUIZ FACUNDO DE ALMEID. récnico em Estudos e Pesquisas AANOEL SEVERINO NETO récnico em Estudos e Pesquisas MARCIA MARIA GOMES GAI récnico em Estudos e Pesquisas ARCOS JOSE FERREIRA DE | LVAO | OIV | Técnico 2-1 Técnico 3-1 | 0769019 | O SUPERINTENDENT uso da competência que lhe foi subde Secretário da Receita Federal, publicada: Nº 105 - Dispensar Luiz E Função Gratificada de Chefe da Seção d de Brasilia-DF, Código FG-1. Nº 106 - Designar Alexan | E DA RECE legada pela P no D.O.U. de mílio Vinueza e Despacho A dre Martins Ai | ITA FEDERAL DA 1ª REGI fortaria nº 188, de 24 de fever 02 de março de 1999, resolve: Martins, ATN-3601, matrícula duaneiro da Alfillandega no Aerop ngoti, ATN-3601, matrícula SIF | reiro: de 1999, do SIPE nº 13787, da corto Internacional . PE nº 64943, para |
| écnico em Estudos e Pesquisas UIZ FACUNDO DE ALMEID écinico em Estudos e Pesquisas LANOEL SEVERINO NETO écnico em Estudos e Pesquisas LARCIA MARIA GOMES GAI écnico em Estudos e Pesquisas LARCOS JOSE FERREIRA DE écnico em Estudos e Pesquisas LARCOS JOSE FERREIRA DE écnico em Estudos e Pesquisas LARIA ANNETTE ROMANIU | LLVAO E LUCENA IC GERNANDES | e oiv e oiv e oiv | Técnico 2-1 Técnico 3-1 Técnico 2-1 Técnico 3-1 | 0769019 0768967 0763823 | O SUPERINTENDENT uso da competência que lhe foi subde Secretário da Receita Federal, publicada Nº 105 - Dispensar Luiz E Função Gratificada de Chefe da Seção d de Brasilia-DF, Código FG-1. | E DA RECE legada pela P no D.O.U, de mílio Vinueza e Despacho A dre Martins Ai da Seção de | ITA FEDERAL DA 1ª REGI fortaria nº 188, de 24 de fever 02 de março de 1999, resolve: Martins, ATN-3601, matrícula duaneiro da Alfillandega no Aerop ngoti, ATN-3601, matrícula SIF | reiro: de 1999, do SIPE nº 13787, da norto Internacional . PE nº 64943, para |
| écnico em Estudos e Pesquisas UIZ FACUNDO DE ALMEID écnico em Estudos e Pesquisas AANOEL SEVERINO NETO écnico em Estudos e Pesquisas AARCIA MARIA GOMES GAI écnico em Estudos e Pesquisas écnico em Estudos e Pesquisas AARCOS JOSE FERREIRA DE écnico em Estudos e Pesquisas AARIA ANNETTE ROMANIU écnico em Estudos e Pesquisas AARIA DA CONCEICAO DA AARIA DA CONCEICAO DA AARIA DA CONCEICAO DA | LVAO E LUCENA C FERNANDES NTAS DE AZEVE | C OIV C OIV C OIV C OIV C OIV C OIV | Técnico 2-1 Técnico 3-1 Técnico 3-1 Técnico 3-1 | 0769019 0768967 0763823 0768068 | O SUPERINTENDENT uso da competência que lhe foi subde Secretário da Receita Federal, publicada: Nº 105 - Dispensar Luiz E Função Gratificada de Chefe da Seção d de Brasilia-DF, Código FG-1. Nº 106 - Designar Alexan exercer a Função Gratificada de Chefe | E DA RECE legada pela P no D.O.U, de mílio Vinueza e Despacho A dre Martins Ai da Seção de | PARTICULA DA 1ª REGI Portaria nº 188, de 24 de fever 02 de março de 1999, resolve: Martins, ATN-3601, matrícula duaneiro da Alfandega no Aetop ngoti, ATN-3601, matrícula SIF Despacho Aduameiro da Alfand | reiro de 1999, do SIPE nº 13787, da corto Internacional . PE nº 64943, para lega no Aeroporto |
| écnico em Estudos e Pesquisas UIZ FACUNDO DE ALMEID écenico em Estudos e Pesquisas AANOEL SEVERINO NETO écnico em Estudos e Pesquisas AARCIA MARIA GOMES GAI écnico em Estudos e Pesquisas AARCOS JOSE FERREIRA DE écnico em Estudos e Pesquisas AARIA ANNETTE ROMANIU écnico em Estudos e Pesquisas AARIA DA CONCEICAO DAÑ écnico em Estudos e Pesquisas AARIA DA CONCEICAO DAÑ écnico em Estudos e Pesquisas | LVAO E LUCENA C C FERNANDES NTAS DE AZEVE | C OIV C OIV C OIV C OIV C OIV DO ESTE | Técnico 2-1 Técnico 3-1 Técnico 2-1 Técnico 3-1 Técnico 3-1 | 0769019 0768967 0763823 0768068 0771155 | O SUPERINTENDENT uso da competência que lhe foi subde Secretário da Receita Federal, publicada: Nº 105 - Dispensar Luiz E Função Gratificada de Chefe da Seção d de Brasilia-DF, Código FG-1. Nº 106 - Designar Alexan exercer a Função Gratificada de Chefe Internacional de Brasilia-DF, Código FG | E DA RECE legada pela P no D.O.U, de mílio Vinueza e Despacho A dre Martins Ai da Seção de | ITA FEDERAL DA 1ª REGI fortaria nº 188, de 24 de fever 02 de março de 1999, resolve: Martins, ATN-3601, matrícula duaneiro da Alfillandega no Aerop ngoti, ATN-3601, matrícula SIF | reiro de 1999, do SIPE nº 13787, da corto Internacional . PE nº 64943, para lega no Aeroporto |
| conico em Estudos e Pesquisas UJLZ FACUNDO DE ALMEID. 'écnico em Estudos e Pesquisas ANOEL SEVERINO NETO écnico em Estudos e Pesquisas fARCIA MARIA GOMES GAI écnico em Estudos e Pesquisas fARCOS JOSE FERREIRA DE écnico em Estudos e Pesquisas fARIA ANNETTE ROMANIU écnico em Estudos e Pesquisas fARIA DA CONCEICAO DAI écnico em Estudos e Pesquisas fARIA DA CONCEICAO NUR écnico em Estudos e Pesquisas fARIA DA CONCEICAO NUR écnico em Estudos e Pesquisas fARIA DA CONCEICAO NUR écnico em Estudos e Pesquisas fARIA DA CONCEICAO NUR écnico em Estudos e Pesquisas fARIA DA CONCEICAO NUR écnico em Estudos e Pesquisas fARIA DA CONCEICAO NUR écnico em Estudos e Pesquisas FERRENCE FE | LVAO E LUCENA JC FERNANDES NTAS DE AZEVE | O OIV O OIV O OIV O OIV O OIV DO ESTE O OIV ILVA O OIV | Técnico 2-1 Técnico 3-1 Técnico 3-1 Técnico 3-1 Técnico 3-1 Técnico 2-1 Assistente em C&T 3-1 | 0768967 0768967 0768068 0771155 0766068 | O SUPERINTENDENT uso da competência que lhe foi subde Secretário da Receita Federal, publicada: Nº 105 - Dispensar Luiz E Função Gratificada de Chefe da Seção d de Brasilia-DF, Código FG-1. Nº 106 - Designar Alexan exercer a Função Gratificada de Chefe | E DA RECE legada pela P no D.O.U, de mílio Vinueza e Despacho A dre Martins Ai da Seção de | PARTICULA DA 1ª REGI Portaria nº 188, de 24 de fever 02 de março de 1999, resolve: Martins, ATN-3601, matrícula duaneiro da Alfandega no Aetop ngoti, ATN-3601, matrícula SIF Despacho Aduameiro da Alfand | reiro de 1999, do SIPE nº 13787, da corto Internacional . PE nº 64943, para lega no Aeroporto |
| l'écnico em Estudos e Pesquisas JUIZ FACUNDO DE ALMEID. l'écnico em Estudos e Pesquisas MANOEL SEVERINO NETO l'écnico em Estudos e Pesquisas MARCIA MARIA GOMES GAI | LVAO E LUCENA IC FERNANDES INTAS DE AZEVE INES ANDRADES LCANTE RIBEIRO | O OIV O OIV O OIV O OIV O OIV DO ESTE O OIV ILVA O OIV | Técnico 2-1 Técnico 3-1 Técnico 3-1 Técnico 3-1 Técnico 3-1 Técnico 2-1 Assistente em C&T 3-1 | 0769019 0768967 0763823 0768068 0771155 | O SUPERINTENDENT uso da competência que lhe foi subde Secretário da Receita Federal, publicada: Nº 105 - Dispensar Luiz E Função Gratificada de Chefe da Seção d de Brasilia-DF, Código FG-1. Nº 106 - Designar Alexan exercer a Função Gratificada de Chefe Internacional de Brasilia-DF, Código FG | E DA RECE legada pela P no D.O.U, de mílio Vinueza e Despacho A dre Martins Ai da Seção de -1. | ITA FEDERAL DA 1ª REGI fortaria nº 188, de 24 de fever 02 de março de 1999, resolve: Martins, ATN-3601, matrícula duaneiro da Alfillandega no Aerop ngoti, ATN-3601, matrícula SIP Despacho Aduameiro da Alfilad ANTÔNIO CARLOS GUINI | reiro de 1999, do SIPE nº 13787, da corto Internacional . PE nº 64943, para lega no Aeroporto |
| écnico em Estudos e Pesquisas UIZ FACUNDO DE ALMEID écnico em Estudos e Pesquisas LANOEL SEVERINO NETO écnico em Estudos e Pesquisas LARCIA MARIA GOMES GAI écnico em Estudos e Pesquisas LARCIA MARIA GOMES GAI écnico em Estudos e Pesquisas LARIA ANNETTE ROMANIU écnico em Estudos e Pesquisas LARIA ANNETTE ROMANIU écnico em Estudos e Pesquisas LARIA DA CONCEICAO DAN écnico em Estudos e Pesquisas LARIA DA CONCEICAO NUN écnico em Estudos e Pesquisas LARIA DA CONCEICAO NUN écnico em Estudos e Pesquisas LARIA DA GRACAS CAVAÍ ÁRIA DAS GRACAS CAVAÍ ÁRIA DAS GRACAS CAVAÍ écnico em Estudos e Pesquisas LARIA DA GRACAS CAVAÍ Écnico em Estudos e Pesquisas LARIA DA CONCEICAO NUN écnico em Estudos e Pesquisas LARIA DA CONCEICAO SAN ÉCNICO ÉCNICO EM ESTUDOS CAVAÍ ÉCNICO EM ÉSTUDOS CAVAÍ ÉSTUDOS CAVAÍ ÉSTUDOS CAVAÍ | LVAO E LUCENA IC FERNANDES INTAS DE AZEVE INES ANDRADE S LCANTE RIBEIRO INTOS SILVA | C OIV | Técnico 2-1 Técnico 3-1 Técnico 3-1 Técnico 3-1 Técnico 3-1 Técnico 2-1 Assistente em C&T 3-1 Assistente em C&T 3-1 | 0768967 0768967 0768068 0771155 0766068 | O SUPERINTENDENT uso da competência que lhe foi subde Secretário da Receita Federal, publicada: Nº 105 - Dispensar Luiz E Função Gratificada de Chefe da Seção d de Brasilia-DF, Código FG-1. Nº 106 - Designar Alexan exercer a Função Gratificada de Chefe Internacional de Brasilia-DF, Código FG | E DA RECE legada pela P no D.O.U, de mílio Vinueza e Despacho A dre Martins Ai da Seção de | ITA FEDERAL DA 1ª REGI fortaria nº 188, de 24 de fever 02 de março de 1999, resolve: Martins, ATN-3601, matrícula duaneiro da Alfillandega no Aerop ngoti, ATN-3601, matrícula SIP Despacho Aduameiro da Alfilad ANTÔNIO CARLOS GUINI | reiro de 1999, do SIPE nº 13787, da corto Internacional . PE nº 64943, para lega no Aeroporto |
| écnico em Estudos e Pesquisas UIZ FACUNDO DE ALMEID écnico em Estudos e Pesquisas IANOEL SEVERINO NETO écnico em Estudos e Pesquisas IARCIA MARIA GOMES GAI écnico em Estudos e Pesquisas IARCA MARIA GOMES GAI écnico em Estudos e Pesquisas IARIA ANNETTE ROMANIU écnico em Estudos e Pesquisas IARIA DA CONCEICAO DAI écnico em Estudos e Pesquisas IARIA DA CONCEICAO DAI écnico em Estudos e Pesquisas IARIA DA CONCEICAO DAI écnico em Estudos e Pesquisas IARIA DA CONCEICAO DAI écnico em Estudos e Pesquisas IARIA DA CONCEICAO DAI écnico em Estudos e Pesquisas IARIA DE GRACAS CAVAI écnico em Estudos e Pesquisas IARIA DE FATIMA OS SAI IARIA DE FATIMA ROCHA I | LVAO E LUCENA IC FERNANDES INTAS DE AZEVE INES ANDRADE S LCANTE RIBEIRO INTOS SILVA | C OIV C OIV C OIV C OIV C OIV DO ESTE C OIV LEVA C OIV D RODRIC C OIV A | Técnico 2-1 Técnico 3-1 Técnico 3-1 Técnico 3-1 Técnico 3-1 Técnico 3-1 Técnico 2-1 Assistente em C&T 3-1 GUES Assistente em C&T 3-1 Técnico 2-1 | 0769019 0768967 0763823 0768068 0771155 0766068 0762333 | O SUPERINTENDENT uso da competência que lhe foi subde Secretário da Receita Federal, publicada: Nº 105 - Dispensar Luiz E Função Gratificada de Chefe da Seção d de Brasilia-DF, Código FG-1. Nº 106 - Designar Alexan exercer a Função Gratificada de Chefe Internacional de Brasilia-DF, Código FG (Off. nº 1.088/99) | E DA RECE legada pela P no D.O.U. de mílio Vinueza e Despacho A dre Martins Ai da Seção de -1. 2ª Região 181, DE 2 | TTA FEDERAL DA 1ª REGI ortaria nº 188, de 24 de fever 02 de março de 1999, resolve: Martins, ATN-3601, matricula duaneiro da Alfilandega no Aerop ngoti, ATN-3601, matricula SIF Despacho Aduanneiro da Alfiland ANTÔNIO CARLOS GUINI Fiscal 2 DE JUNHO DE 1999 | reiro de 1999, do SIPE nº 13787, da corto Internacional. PE nº 64943, para lega no Aeroporto ARÃES |
| écnico em Estudos e Pesquisas UIZ FACUNDO DE ALMEID écnico em Estudos e Pesquisas AANOEL SEVERINO NETO écnico em Estudos e Pesquisas AARCIA MARIA GOMES GAI écnico em Estudos e Pesquisas AARCIA MARIA GOMES GAI écnico em Estudos e Pesquisas AARIA ANNETTE ROMANIU écnico em Estudos e Pesquisas AARIA DA CONCEICAO DAN écnico em Estudos e Pesquisas AARIA DA CONCEICAO DUN écnico em Estudos e Pesquisas AARIA DAS GRACAS CAVAI écnico em Estudos e Pesquisas AARIA DE FATIMA DOS SAN écnico em Estudos e Pesquisas AARIA DE FATIMA DOS SAN écnico em Estudos e Pesquisas AARIA DE FATIMA ROCHA I écnico em Estudos e Pesquisas AARIA DE FATIMA ROCHA I écnico em Estudos e Pesquisas AARIA DE FATIMA ROCHA I écnico em Estudos e Pesquisas AARIA DE FATIMA ROCHA I écnico em Estudos e Pesquisas AARIA DE FATIMA ROCHA I écnico em Estudos e Pesquisas AARIA DE FATIMA ROCHA I écnico em Estudos e Pesquisas AARIA DE FATIMA ROCHA I écnico em Estudos e Pesquisas AARIA DE FATIMA ROCHA I écnico em Estudos e Pesquisas AARIA DE FATIMA ROCHA I écnico em Estudos e Pesquisas O HORAL HORAL HOR | LVAO E LUCENA IC FERNANDES INTAS DE AZEVE INTAS ANDRADE S LCANTE RIBEIRO INTOS SILVA PRACIANO MAT. | C OIV C OIV C OIV C OIV C OIV DO ESTE C OIV LVA C OIV C OIV C OIV C OIV | Técnico 2-1 Técnico 3-1 Técnico 3-1 Técnico 3-1 Técnico 3-1 Técnico 2-1 Assistente em C&T 3-1 Assistente em C&T 3-1 | 0769019 0768967 0763823 0768068 0771155 0766068 0762333 0768964 0768104 | O SUPERINTENDENT uso da competência que lhe foi subde Secretário da Receita Federal, publicada Nº 105 - Dispensar Luiz E Função Gratificada de Chefe da Seção d de Brasilia-DF, Código FG-1. Nº 106 - Designar Alexan exercer a Função Gratificada de Chefe Internacional de Brasilia-DF, Código FG (Of. nº 1.088/99) PORTARIA Nº O SUPERINTENDE competência que lhe foi subdelegada pel | E DA RECE logada pela P no D.O.U. de mílio Vinueza e Despacho A dre Martins Ai da Seção de -1. 2ª Região 181, DE 2 ENTE DA RECI a Portaria nº 1 | TTA FEDERAL DA 1ª REGI Portaria nº 188, de 24 de fever 02 de março de 1999, resolve: Martins, ATN-3601, matricula duaneiro da Alfandega no Aerop ngoti, ATN-3601, matricula SIF Despacho Aduameiro da Alfand ANTÔNIO C'ARLOS GUINI PISCAL 2 DE JUNHO DE 1999 EITA FEDERAL NA 2ª REGIÃO F | reiro de 1999, do SIPE nº 13787, da corto Internacional . PE nº 64943, para lega no Aeroporto ARÃES |
| écnico em Estudos e Pesquisas UIZ FACUNDO DE ALMEID écnico em Estudos e Pesquisas IANOEL SEVERINO NETO écnico em Estudos e Pesquisas IARCIA MARIA GOMES GAI écnico em Estudos e Pesquisas IARCIA MARIA GOMES GAI écnico em Estudos e Pesquisas IARIA ANNETTE ROMANIU écnico em Estudos e Pesquisas IARIA ANNETTE ROMANIU écnico em Estudos e Pesquisas IARIA DA CONCEICAO DAN écnico em Estudos e Pesquisas IARIA DA CONCEICAO NUN écnico em Estudos e Pesquisas IARIA DAS GRACAS CAVAÍ écnico em Estudos e Pesquisas IARIA DE FATIMA DOS SAN écnico em Estudos e Pesquisas IARIA DE FATIMA ROCHAÍ écnico em Estudos e Pesquisas IARIA DE FATIMA POS SAN écnico em Estudos e Pesquisas IARIA DE FATIMA POCHAÍ écnico em Estudos e Pesquisas IARIA DE FATIMA POCHAÍ écnico em Estudos e Pesquisas IARIA DE FATIMA POCHAÍ écnico em Estudos e Pesquisas IARIA DE FATIMA POGHAÍ écnico em Estudos e Pesquisas IARIA DE FATIMA POGHAÍ écnico em Estudos e Pesquisas IARIA DE FATIMA POGHAÍ écnico em Estudos e Pesquisas IARIA DE FATIMA POGHAÍ écnico em Estudos e Pesquisas IARIA DE FATIMA POGHAÍ écnico em Estudos e Pesquisas IARIA DE FATIMA POGHAÍ écnico em Estudos e Pesquisas IARIA DE FATIMA POGHAÍ écnico em Estudos e Pesquisas IARIA DE FATIMA POGHAÍ écnico em Estudos e Pesquisas IARIA DE FATIMA POGHAÍ écnico em Estudos e Pesquisas IARIA DE FATIMA POGHAÍ écnico em Estudos e Pesquisas IARIA DE FATIMA POGHAÍ écnico em Estudos e Pesquisas IARIA DE FATIMA POGHAÍ écnico em Estudos e Pesquisas IARIA DE FATIMA POGHAÍ écnico em Estudos e Pesquisas IARIA DE FATIMA POGHAÍ écnico em Estudos e Pesquisas IARIA DE FATIMA POGHAÍ ÉCNICO EM ÉCNICO EM ÉCNICO EM ÉCNICO EM ÉCNICO EM ÉCNICO EM ÉCNICO EM ÉCNICO EM ÉCNICO EM ÉCNICO EM ÉCNICO EM ÉCNICO EM ÉCNICO EM ÉCNICO EM ÉCNICO EM ÉCNICO EM ÉCNICO E | LVAO E LUCENA IC FERNANDES INTAS DE AZEVE INES ANDRADE S LCANTE RIBEIRO INTOS SILVA PRACIANO MAT. REDO DA SILVA | C OIV C OIV C OIV C OIV C OIV DO ESTE C OIV LVA C OIV C OIV C OIV C OIV | Técnico 2-1 Técnico 3-1 Técnico 3-1 Técnico 3-1 Técnico 3-1 Técnico 3-1 Técnico 2-1 Assistente em C&T 3-1 GUES Assistente em C&T 3-1 Técnico 2-1 | 0769019 0768967 0763823 0768068 0771155 0766068 0762333 0768964 0768104 | O SUPERINTENDENT uso da competência que lhe foi subde Secretário da Receita Federal, publicada Nº 105 - Dispensar Luiz E Função Gratificada de Chefe da Seção d de Brasília-DF, Código FG-1. Nº 106 - Designar Alexan exercer a Função Gratificada de Chefe Internacional de Brasília-DF, Código FG (Of. nº 1.088/99) PORTARIA Nº O SUPERINTENDE | E DA RECE logada pela P no D.O.U. de mílio Vinueza e Despacho A dre Martins Ai da Seção de -1. 2ª Região 181, DE 2 ENTE DA RECI a Portaria nº 1 | TTA FEDERAL DA 1ª REGI Portaria nº 188, de 24 de fever 02 de março de 1999, resolve: Martins, ATN-3601, matricula duaneiro da Alfandega no Aerop ngoti, ATN-3601, matricula SIF Despacho Aduameiro da Alfand ANTÔNIO C'ARLOS GUINI PISCAL 2 DE JUNHO DE 1999 EITA FEDERAL NA 2ª REGIÃO F | reiro de 1999, do SIPE nº 13787, da corto Internacional . PE nº 64943, para lega no Aeroporto ARÃES |
| écnico em Estudos e Pesquisas UIZ FACUNDO DE ALMEID écnico em Estudos e Pesquisas AANOEL SEVERINO NETO écnico em Estudos e Pesquisas AARCIA MARIA GOMES GAI écnico em Estudos e Pesquisas AARCIA MARIA GOMES GAI écnico em Estudos e Pesquisas AARIA ANNETTE ROMANIU écnico em Estudos e Pesquisas AARIA DA CONCEICAO DAY écnico em Estudos e Pesquisas AARIA DA CONCEICAO DAY écnico em Estudos e Pesquisas AARIA DA CONCEICAO DAY écnico em Estudos e Pesquisas AARIA DA CONCEICAO DAY écnico em Estudos e Pesquisas AARIA DA CONCEICAO NUM écnico em Estudos e Pesquisas AARIA DE FATIMA DOS SAY AERIA DE FATIMA ROCHA I écnico em Estudos e Pesquisas IARIA DE FATIMA ROCHA I écnico em Estudos e Pesquisas IARIA DO BAPA POS GUISAS IARIA DO SOCORRO MENE ENTRE POSQUISAS ENTR | LVAO E LUCENA IC FERNANDES INTAS DE AZEVE INTAS ANDRADE S LCANTE RIBEIRO INTOS SILVA PRACIANO MAT. REDO DA SILVA | C OIV C OIV C OIV C OIV C OIV DO ESTE C OIV ELVA C OIV C OIV C OIV C OIV C OIV C OIV | Técnico 2-1 Técnico 3-1 Técnico 3-1 Técnico 3-1 Técnico 3-1 Técnico 2-1 Assistente em C&T 3-1 Técnico 2-1 Assistente em C&T 3-1 Técnico 2-1 Assistente em C&T 2-1 | 0769019 0768967 0763823 0768068 0771155 0766068 0762333 0768964 0768104 | O SUPERINTENDENT uso da competência que lhe foi subde Secretário da Receita Federal, publicada: Nº 105 - Dispensar Luiz E Função Gratificada de Chefe da Seção d de Brasilia-DF, Código FG-1. Nº 106 - Designar Alexan exercer a Função Gratificada de Chefe Internacional de Brasilia-DF, Código FG (Of. nº 1.088/99) PORTARIA Nº O SUPERINTENDE competência que lhe foi subdelegada pel Receita Federal, publicada no DOU de 02.0 Designar Maria Aperecida Ca | E DA RECE legada pela P no D.O.U. de milio Vinueza e Despacho A dre Martins Ai da Seção de -1. 2ª Região 181, DE 2 la Portar nº 13.99, resolve: cota Formendes | ITA FEDERAL DA 1ª REGI ortaria nº 188, de 24 de fever 02 de março de 1999, resolve: Martins, ATN-3601, matrícula duanciro da Alfillandega no Acrop ngoti, ATN-3601, matrícula SIF Despacho Aduanciro da Alfiland ANTÔNIO CARLOS GUINI FISCAI 2 DE JUNHO DE 1999 EITA FEDERAL NA 2ª REGIÃO F 188, de 24 de fevereiro de 1990 E Torres, ATN-3606, matrícula SIF | reiro de 1999, do SIPE nº 13787, da corto Internacional PE nº 64943, para lega no Aeroporto ARÃES FISCAL, no uso da , do Secretário da |
| écnico em Estudos e Pesquisas UIZ FACUNDO DE ALMEID écnico em Estudos e Pesquisas IANOEL SEVERINO NETO écnico em Estudos e Pesquisas IARCIA MARIA GOMES GAI écnico em Estudos e Pesquisas IARCIA MARIA GOMES GAI écnico em Estudos e Pesquisas IARIA ANNETTE ROMANIU écnico em Estudos e Pesquisas IARIA ANNETTE ROMANIU écnico em Estudos e Pesquisas IARIA DA CONCEICAO DAN écnico em Estudos e Pesquisas IARIA DA CONCEICAO NUN écnico em Estudos e Pesquisas IARIA DA SGRACAS CAVAI écnico em Estudos e Pesquisas IARIA DE FATIMA DOS SAN écnico em Estudos e Pesquisas IARIA DE FATIMA POS SAN écnico em Estudos e Pesquisas IARIA DE FATIMA POS SAN écnico em Estudos e Pesquisas IARIA DO AMPARO FIGUEI écnico em Estudos e Pesquisas IARIA DO AMPARO FIGUEI écnico em Estudos e Pesquisas IARIA DO SOCORRO MENEZ Écnico em Estudos e Pesquisas IARIA DO SOCORRO MENEZ écnico em Estudos e Pesquisas IARIA DO SOCORRO MENEZ écnico em Estudos e Pesquisas IARIA DO SOCORRO MENEZ écnico em Estudos e Pesquisas IARIA ELIZABETH SANTA C | LVAO E LUCENA IC FERNANDES NTAS DE AZEVE NES ANDRADE S LCANTE RIBEIRO PRACIANO MAT REDO DA SILVA ZES ACIOLI CRUZ MEDEIROS | C OIV | Técnico 2-1 Técnico 3-1 Técnico 3-1 Técnico 3-1 Técnico 3-1 Técnico 2-1 Assistente em C&T 3-1 Técnico 2-1 Assistente em C&T 3-1 Técnico 2-1 Técnico 2-1 Técnico 2-1 Técnico 2-1 Técnico 2-1 | 0769019 0768967 0763823 0768068 0771155 0766068 0762333 0768964 0768104 | O SUPERINTENDENT uso da competência que lhe foi subde Secretário da Receita Federal, publicada: Nº 105 — Dispensar Luiz E Função Gratificada de Chefe da Seção d de Brasilia-DF, Código FG-1. Nº 106 — Designar Alexan exercer a Função Gratificada de Chefe Internacional de Brasilia-DF, Código FG (Of. nº 1.088/99) PORTARIA Nº O SUPERINTENDE competência que lhe foi subdelegada pel Receita Federal, publicada no DOU de 02.0 | E DA RECE legada pela P no D.O.U. de milio Vinueza e Despacho A dre Martins Ai da Seção de -1. 2ª Região 181, DE 2 la Portar nº 13.99, resolve: cota Formendes | TTA FEDERAL DA 1ª REGI ortaria nº 188, de 24 de fever 02 de março de 1999, resolve: Martins, ATN-3601, matricula duaneiro da Alfillandega no Aerop ngoti, ATN-3601, matricula SIF Despacho Aduanteiro da Alfilad ANTÔNIO CARLOS GUINI Fiscal 2 DE JUNHO DE 1999 EITA FEDERAL NA 2ª REGIÃO F 188, de 24 de fevereiro de 1999 ETOTRE, ATN-3806, matricula SII gecia de Receita Federal em Mana | reiro de 1999, do SIPE nº 13787, da corto Internacional PE nº 64943, para lega no Aeroporto ARÃES FISCAL, no uso da , do Sacretário da PE nº 57088, para mus. Código FG-3. |
| écnico em Estudos e Pesquisas UIZ FACUNDO DE ALMEID écnico em Estudos e Pesquisas AANOEL SEVERINO NETO écnico em Estudos e Pesquisas AARCIA MARIA GOMES GAI écnico em Estudos e Pesquisas AARCIA MARIA GOMES GAI écnico em Estudos e Pesquisas AARCOS JOSE FERREIRA DE écnico em Estudos e Pesquisas AARIA ANNETTE ROMANIU écnico em Estudos e Pesquisas AARIA DA CONCEICAO DAY écnico em Estudos e Pesquisas AARIA DA CONCEICAO DAY écnico em Estudos e Pesquisas AARIA DA CONCEICAO DAY écnico em Estudos e Pesquisas AARIA DA CONCEICAO DAY écnico em Estudos e Pesquisas AARIA DE FATIMA ROCHA I écnico em Estudos e Pesquisas AARIA DE FATIMA ROCHA I écnico em Estudos e Pesquisas AARIA DO AMPAGO FIGUEI ÁCRICO EM ESTUDOS PESQUISAS AARIA DO SOCORRO MENEZ écnico em Estudos e Pesquisas AARIA ELIZABETH SANTA C écnico em Estudos e Pesquisas AARIA ELIZABETH SANTA C écnico em Estudos e Pesquisas ARIA ELIZABETH SANTA C écnico em Estudos e Pesquisas ARIA ESTENIA GOMES DA | LVAO E LUCENA E LUCENA IC FERNANDES INTAS DE AZEVE INTAS DE AZEVE INTAS ANDRADE S LCANTE RIBEIRO INTOS SILVA PRACIANO MAT. REDO DA SILVA ZES ACIOLI CRUZ MEDEIROS SILVA | C OIV | Técnico 2-1 Técnico 3-1 Técnico 3-1 Técnico 3-1 Técnico 3-1 Técnico 3-1 Técnico 2-1 Assistente em C&T 3-1 Técnico 2-1 Técnico 2-1 Técnico 2-1 Técnico 2-1 Técnico 2-1 Técnico 2-1 | 0769019 0768967 0763823 0768068 0771155 0766068 0762333 0768964 0768104 0769043 0768069 | O SUPERINTENDENT uso da competência que lhe foi subde Secretário da Receita Federal, publicada: Nº 105 — Dispensar Luiz E Função Gratificada de Chefe da Seção d de Brasilia-DF, Código FG-1. Nº 106 — Designar Alexan exercer a Função Gratificada de Chefe Internacional de Brasilia-DF, Código FG (Off. nº 1.088/99) PORTARIA Nº O SUPERINTENDE competência que lhe foi subdelegada pel Receita Federal, publicada no DOU de UZ. Designar Maria Aparacida C exercer a Função Gratificada de Chefe de i | E DA RECE legada pela P no D.O.U. de milio Vinueza e Despacho A dre Martins Ai da Seção de -1. 2ª Região 181, DE 2 la Portar nº 13.99, resolve: cota Formendes | ITA FEDERAL DA 1ª REGI ortaria nº 188, de 24 de fever 02 de março de 1999, resolve: Martins, ATN-3601, matrícula duanciro da Alfillandega no Acrop ngoti, ATN-3601, matrícula SIF Despacho Aduanciro da Alfiland ANTÔNIO CARLOS GUINI FISCAI 2 DE JUNHO DE 1999 EITA FEDERAL NA 2ª REGIÃO F 188, de 24 de fevereiro de 1990 E Torres, ATN-3606, matrícula SIF | reiro de 1999, do SIPE nº 13787, da corto Internacional PE nº 64943, para lega no Aeroporto ARÃES FISCAL, no uso da , do Sacretário da PE nº 57088, para mus. Código FG-3. |
| écnico em Estudos e Pesquisas UIZ FACUNDO DE ALMEID écnico em Estudos e Pesquisas IANOEL SEVERINO NETO écnico em Estudos e Pesquisas IANCIA MARIA GOMES GAI écnico em Estudos e Pesquisas IARCIA MARIA GOMES GAI écnico em Estudos e Pesquisas IARIA ANNETTE ROMANIU écnico em Estudos e Pesquisas IARIA DA CONCEICAO DAI écnico em Estudos e Pesquisas IARIA DA CONCEICAO DAI écnico em Estudos e Pesquisas IARIA DA CONCEICAO DAI écnico em Estudos e Pesquisas IARIA DA GRACAS CAVAI écnico em Estudos e Pesquisas IARIA DE FATIMA DOS SAI écnico em Estudos e Pesquisas IARIA DE FATIMA ROCHA I écnico em Estudos e Pesquisas IARIA DO AMPARO FIGUEI écnico em Estudos e Pesquisas IARIA DO SOCORRO MENE écnico em Estudos e Pesquisas ARIA DO SOCORRO MENE écnico em Estudos e Pesquisas ARIA ELIZABETH SANTA C écnico em Estudos e Pesquisas ARIA ELIZABETH SANTA C écnico em Estudos e Pesquisas ARIA ESTENIA GOMES DA écnico em Estudos e Pesquisas ARIA ESTENIA GOMES DA écnico em Estudos e Pesquisas ARIA ESTENIA GOMES DA écnico em Estudos e Pesquisas ARIA ESTENIA GOMES DA écnico em Estudos e Pesquisas ARIA ESTENIA GOMES DA écnico em Estudos e Pesquisas ARIA ESTENIA GOMES DA écnico em Estudos e Pesquisas ARIA ESTENIA GOMES DA écnico em Estudos e Pesquisas ARIA ESTENIA GOMES DA écnico em Estudos e Pesquisas ARIA ESTENIA GOMES DA écnico em Estudos e Pesquisas ARIA ESTENIA GOMES DA écnico em Estudos e Pesquisas ON PERMENTICO ENTRE PROPERTICO ENTRE PROPERT | LVAO E LUCENA IC FERNANDES INTAS DE AZEVE INTAS ANDRADE S LCANTE RIBEIRO INTOS SILVA PRACIANO MAT. REDO DA SILVA ZES ACIOLI CRUZ MEDEIROS I SILVA | C OIV | Técnico 2-1 Técnico 3-1 Técnico 3-1 Técnico 3-1 Técnico 3-1 Técnico 2-1 Assistente em C&T 3-1 Técnico 2-1 Assistente em C&T 3-1 Técnico 2-1 Técnico 2-1 Técnico 2-1 Técnico 2-1 Técnico 2-1 | 0769019 0768967 0763823 0768068 0771155 0766068 0762333 0768964 0768104 0769043 0768069 0768083 0768079 | O SUPERINTENDENT uso da competência que lhe foi subde Secretário da Receita Federal, publicada: Nº 105 - Dispensar Luiz E Função Gratificada de Chefe da Seção d de Brasilia-DF, Código FG-1. Nº 106 - Designar Alexan exercer a Função Gratificada de Chefe Internacional de Brasilia-DF, Código FG (Of. nº 1.088/99) PORTARIA Nº O SUPERINTENDE competência que lhe foi subdelegada pel Receita Federal, publicada no DOU de 02.0 Designar Maria Aperecida Ca | E DA RECE legada pela P no D.O.U. de milio Vinueza e Despacho A dre Martins Ai da Seção de -1. 2ª Região 181, DE 2 la Portar nº 13.99, resolve: cota Formendes | TTA FEDERAL DA 1ª REGI ortaria nº 188, de 24 de fever 02 de março de 1999, resolve: Martins, ATN-3601, matricula duaneiro da Alfillandega no Aerop ngoti, ATN-3601, matricula SIF Despacho Aduanteiro da Alfilad ANTÔNIO CARLOS GUINI Fiscal 2 DE JUNHO DE 1999 EITA FEDERAL NA 2ª REGIÃO F 188, de 24 de fevereiro de 1999 ETOTRE, ATN-3806, matricula SII gecia de Receita Federal em Mana | reiro de 1999, do SIPE nº 13787, da corto Internacional PE nº 64943, para lega no Aeroporto ARÃES FISCAL, no uso da , do Sacretário da PE nº 57088, para mus. Código FG-3. |
| écnico em Estudos e Pesquisas UIZ FACUNDO DE ALMEID écnico em Estudos e Pesquisas IANOEL SEVERINO NETO écnico em Estudos e Pesquisas IARCIA MARIA GOMES GAI écnico em Estudos e Pesquisas IARCIA MARIA GOMES GAI écnico em Estudos e Pesquisas IARIA ANNETTE ROMANIU écnico em Estudos e Pesquisas IARIA ANNETTE ROMANIU écnico em Estudos e Pesquisas IARIA DA CONCEICAO DAN écnico em Estudos e Pesquisas IARIA DA CONCEICAO NUN écnico em Estudos e Pesquisas IARIA DA SGRACAS CAVAI IARIA DE FATIMA DOS SAN écnico em Estudos e Pesquisas IARIA DE FATIMA DOS SAN écnico em Estudos e Pesquisas IARIA DE FATIMA POCHA II ARIA DE FATIMA POCHA II ÁRIA DO ENTIMA ROCHA II ÁRIA DO ESTUDOS EN ÉCNICO EM ESTUDOS E PESQUISAS IARIA DO SOCORRO MENEZ ÉCNICO EM ESTUDOS E PESQUISAS ARIA ELIZABETH SANTA C ÉCNICO EM ESTUDOS E PESQUISAS ARIA ELIZABETH SANTA C ÉCNICO EM ESTUDOS E PESQUISAS ARIA ELIZABETH SANTA C ÉCNICO EM ESTUDOS E PESQUISAS ARIA ELIZABETH SANTA C ÉCNICO EM ESTUDOS E PESQUISAS ARIA ELIZABETH SANTA C ÉCNICO EM ESTUDOS E PESQUISAS ARIA ELIZABETH SANTA C ÉCNICO EM ESTUDOS E PESQUISAS ARIA ELIZABETH SANTA C ÉCNICO EM ESTUDOS E PESQUISAS ARIA ELIZA DE CLIVEIRA C ÉCNICO EM ESTUDOS E PESQUISAS ARIA ELIZA DE CLIVEIRA C ÉCNICO EM ESTUDOS E PESQUISAS ARIA ELIZA DE CLIVEIRA C ÉCNICO EM ESTUDOS E PESQUISAS ARIA ELIZA DE CLIVEIRA C ÉCNICO EM ESTUDOS E PESQUISAS ARIA ELIZA DE CLIVEIRA C ÉCNICO EM ESTUDOS E PESQUISAS ARIA ELIZA DE CLIVEIRA C ÉCNICO EM ESTUDOS E PESQUISAS ARIA ELIZA DE CLIVEIRA C ÉCNICO EM ESTUDOS E PESQUISAS ARIA ELIZA DE CLIVEIRA C ÉCNICO EM ESTUDOS E PESQUISAS ARIA ELIZA DE CLIVEIRA C ÉCNICO EM ESTUDOS E PESQUISAS ARIA ELIZA DE CLIVEIRA C ÉCNICO EM ESTUDOS E PESQUISAS ARIA ELIZA DE CLIVEIRA C ÉCNICO EM ESTUDOS E PESQUISAS ARIA ELIZA DE CLIVEIRA C ÉCNICO EM ESTUDOS E PESQUISAS ARIA ELIZA DE CLIVEIRA C ÉCNICO EM ESTUDOS E PESQUISAS ARIA ELIZA DE CLIVEIRA C | LVAO E LUCENA IC FERNANDES INTAS DE AZEVE | C OIV | Técnico 2-1 Técnico 3-1 Técnico 3-1 Técnico 3-1 Técnico 3-1 Técnico 3-1 Técnico 2-1 Assistente em C&T 3-1 Técnico 2-1 Técnico 2-1 Técnico 2-1 Técnico 2-1 Técnico 2-1 Técnico 2-1 | 0769019 0768967 0763823 0768068 0771155 0766068 0762333 0768964 0768104 0769043 0768069 0768083 0768079 | O SUPERINTENDENT uso da competência que lhe foi subde Secretário da Receita Federal, publicada: Nº 105 - Dispensar Luiz E Função Gratificada de Chefe da Seção d de Brasília-DF, Código FG-1. Nº 106 - Designar Alexan exercer a Função Gratificada de Chefe Internacional de Brasília-DF, Código FG (Of. nº 1.088/99) PORTARIA Nº O SUPERINTENDE competência que lhe foi subdelegada pel Receita Federal, publicada no DOU de 02.0 Designar Maria Aperecida Ce exercer a Função Gratificada de Chefe de I (Of. nº 1.088/99) | E DA RECE legada pela P no D.O.U. de mílio Vinueza e Despacho A dre Martins At da Seção de -1. 2º Região 181, DE 2 NTE DA REC! a Portaria nº 33.90, resolve: osta Fernandes Equipo da Dele | TTA FEDERAL DA 1ª REGI ortaria nº 188, de 24 de fever 02 de março de 1999, resolve: Martins, ATN-3601, matricula duaneiro da Alfillandega no Aerop ngoti, ATN-3601, matricula SIF Despacho Aduanteiro da Alfilad ANTÔNIO CARLOS GUINI Fiscal 2 DE JUNHO DE 1999 EITA FEDERAL NA 2ª REGIÃO F 188, de 24 de fevereiro de 1999 ETOTRE, ATN-3806, matricula SII gecia de Receita Federal em Mana | reiro de 1999, do SIPE nº 13787, da corto Internacional PE nº 64943, para lega no Aeroporto ARÃES FISCAL, no uso da , do Sacretário da PE nº 57088, para mus. Código FG-3. |
| écnico em Estudos e Pesquisas UIZ FACUNDO DE ALMEID écnico em Estudos e Pesquisas AANOEL SEVERINO NETO écnico em Estudos e Pesquisas AANOEL SEVERINO NETO écnico em Estudos e Pesquisas AARCIA MARIA GOMES GAI écnico em Estudos e Pesquisas AARCOS JOSE FERREIRA DE écnico em Estudos e Pesquisas AARIA ANNETTE ROMANIU écnico em Estudos e Pesquisas AARIA DA CONCEICAO DAY écnico em Estudos e Pesquisas AARIA DA CONCEICAO DAY écnico em Estudos e Pesquisas AARIA DA CONCEICAO DAY écnico em Estudos e Pesquisas AARIA DA CONCEICAO DAY écnico em Estudos e Pesquisas AARIA DA SACAS CAVAI écnico em Estudos e Pesquisas AARIA DE FATIMA ROCHA I écnico em Estudos e Pesquisas AARIA DO AMPAGO FIGUEI ÁCRICO em Estudos e Pesquisas AARIA ELIZABETH SANTA Écnico em Estudos e Pesquisas AARIA ESTENIA GOMES DA Écnico em Estudos e Pesquisas AARIA ESTENIA GOMES DA Écnico em Estudos e Pesquisas AARIA ELIZABETH SANTA ÉCNICO em Estudos e Pesquisas AARIA ESTENIA GOMES DA Écnico em Estudos e Pesquisas AARIA ELIA DE FUNENCE ÉCNICO EM ESTUDOS E ÉCNICO EM ESTUDOS | LVAO E LUCENA IC FERNANDES INTAS DE AZEVE | C OIV | Técnico 2-1 Técnico 3-1 Técnico 3-1 Técnico 3-1 Técnico 3-1 Técnico 2-1 Assistente em C&T 3-1 Técnico 2-1 Assistente em C&T 3-1 Técnico 2-1 | 0769019 0768967 0763823 0768068 0771155 0766068 0762333 0768964 0768104 0769043 0768069 0768083 0768079 | O SUPERINTENDENT uso da competência que lhe foi subde Secretário da Receita Federal, publicada Nº 105 — Dispensar Luiz E Função Gratificada de Chefe da Seção d de Brasilia-DF, Código FG-1. Nº 106 — Designar Alexan exercer a Função Gratificada de Chefe Internacional de Brasilia-DF, Código FG (Off. nº 1.088/99) PORTARIA Nº O SUPERINTENDE competência que he foi subdelegada pel Receita Federal, publicada no DOU de 02.0 Designar Maria Aparecida Ce exercer a Função Gratificada de Chefe de I (Off. nº 1.088/99) PORTARIA Nº A SUPERINTENDE | E DA RECE legada pela P no D.O.U. de milio Vinueza e Despacho A dre Martins Ai da Seção de -1. 2ª Região 181, DE 2 linte DA RECI a Potaria nº 13.99, resolve: beta Fernandes Equipe da Dele | TTA FEDERAL DA 1ª REGI TOTARIA nº 188, de 24 de fever 02 de março de 1999, resolve: Martins, ATN-3601, matrícula duanciro da Alfilandega no Acrop ngoti, ATN-3601, matrícula SIF Despacho Aduanciro da Alfiland ANTÔNIO CARLOS GUINI FISCAL 2 DE JUNHO DE 1999 EITA FEDERAL NA 2ª REGIÃO F 88, de 24 de fevereiro de 1990 E Torres, ATN-3606, matrícula SII gacia de Receita Federal em Mana JOSÉ BARROSO TOSTES NI 4 DE JUNHO DE 1999 A DA RECEITA FEDERAL NA 2ª | reiro de 1999, do SIPE nº 13787, da corto internacional PE nº 64943, para lega no Aeroporto ARÃES FISCAL, no uso da , do Secretário da PE nº 57088, para sus. Código FG-3. |
| conico em Estudos e Pesquisas UIZ FACUNDO DE ALMEID decinco em Estudos e Pesquisas (ANOEL SEVERINO NETO decinco em Estudos e Pesquisas (ARCA MARIA GOMES GAI decinco em Estudos e Pesquisas (ARCA MARIA GOMES GAI decinco em Estudos e Pesquisas (ARCA MARIA GOMES GAI decinco em Estudos e Pesquisas (ARIA ANNETTE ROMANIU decinco em Estudos e Pesquisas (ARIA DA CONCEICAO DAI decinco em Estudos e Pesquisas (ARIA DA CONCEICAO NU- decinco em Estudos e Pesquisas (ARIA DA GRACAS CAVAI decinco em Estudos e Pesquisas (ARIA DE FATIMA DOS SAI decinco em Estudos e Pesquisas (ARIA DE FATIMA POS SAI decinco em Estudos e Pesquisas ARIA DO AMPARO FIGUEI decinco em Estudos e Pesquisas ARIA DO SOCORRO MENEZ decinco em Estudos e Pesquisas ARIA DO SOCORRO MENEZ decinco em Estudos e Pesquisas ARIA ELIZABETH SANTA (decinco em Estudos e Pesquisas ARIA ELIZABETH SANTA (decinco em Estudos e Pesquisas ARIA ELIZABETH SANTA (decinco em Estudos e Pesquisas ARIA ELIZABETH SOMES DARIA LEI A GOMES DARIA LEI DARIA DO NASCIM CINICO EM ESTUDOS CONCO EN CONCO | LVAO E LUCENA E LUCENA IC FERNANDES NTAS DE AZEVE NES ANDRADE S LCANTE RIBEIRO PRACIANO MAT. PRACIANO MAT. CREDO DA SILVA CREDO DA SILVA CORREIA CORREIA | COLV COLV COLV COLV COLV COLV COLV COLV | Técnico 2-1 Técnico 3-1 Técnico 3-1 Técnico 3-1 Técnico 3-1 Técnico 3-1 Técnico 2-1 Assistente em C&T 3-1 Técnico 2-1 Assistente em C&T 2-1 Técnico 3-1 | 0769019 0768967 0763823 0768068 0771155 0766068 0762333 0768964 0768104 0769043 0768069 0768083 0768079 | O SUPERINTENDENT uso da competência que lhe foi subde Secretário da Receita Federal, publicada: Nº 105 — Dispensar Luiz E Função Gratificada de Chefe da Seção d de Brasilia-DF, Código FG-1. Nº 106 — Designar Alexan exercer a Função Gratificada de Chefe Internacional de Brasilia-DF, Código FG (Of. nº 1.088/99) PORTARIA Nº O SUPERINTENDE competência que lhe foi subdelegada pel Receita Federal, publicada no DOU de UZ. Designar Maria Aparecida C exercer a Função Gratificada de Chefe de i (Of. nº 1.088/99) PORTARIA Nº A SUPERINTENDE no uso da competência que lhe foi delegad de 05.12.96 e subdelegação de competência que lhe foi delegad | E DA RECE legada pela P no D.O.U. de milio Vinueza e Despacho A dre Martins Ai da Seção de -1. 2º Região 181, DE 2 ENTE DA RECI a Portaria nº 13.90, resolve: bota Fernandes Equipe da Dete | TTA FEDERAL DA 1ª REGI Portaria nº 188, de 24 de fever 02 de março de 1999, resolve: Martins, ATN-3601, matrícula SIR Despacho Aduameiro da Alfillandega no Aerop ngoti, ATN-3601, matrícula SIR Despacho Aduameiro da Alfilland ANTÔNIO CARLOS GUINI PESCAL 2 DE JUNHO DE 1999 ETTA FEDERAL NA 2º REGIÃO F 188, de 24 de fevveriro de 1999 BETA FEDERAL NA 2º REGIÃO F 188, de 24 de fevveriro de 1999 A DA RECEITA FEDERAL NA 2º STRF/2ºRF nº 331, de 08,11,86, a nº 188, de 24 de Fevereiro de 1 | reiro de 1999, do SIPE nº 13787, da corto Internacional PE nº 64943, para lega no Aeroporto ARÃES FISCAL, no uso da , do Secretário da PE nº 57088, para sus. Código FG-3. ETTO REEGIÃO FISCAL, publicada no DOU |
| écnico em Estudos e Pesquisas UIZ FACUNDO DE ALMEID écnico em Estudos e Pesquisas IANOEL SEVERINO NETO écnico em Estudos e Pesquisas IARCIA MARIA GOMES GAI écnico em Estudos e Pesquisas IARCIA MARIA GOMES GAI écnico em Estudos e Pesquisas IARIA ANNETTE ROMANIU écnico em Estudos e Pesquisas IARIA ANNETTE ROMANIU écnico em Estudos e Pesquisas IARIA DA CONCEICAO DAN écnico em Estudos e Pesquisas IARIA DA CONCEICAO NUN écnico em Estudos e Pesquisas IARIA DA SGRACAS CAVAI IARIA DE FATIMA DOS SAN écnico em Estudos e Pesquisas IARIA DE FATIMA POS SAN écnico em Estudos e Pesquisas IARIA DE FATIMA POS SAN écnico em Estudos e Pesquisas IARIA DO AMPARO FIGUEI écnico em Estudos e Pesquisas IARIA DO SOCORRO MENEZ Écnico em Estudos e Pesquisas IARIA ELIZABETH SANTA C écnico em Estudos e Pesquisas IARIA ELIZABETH SANTA C écnico em Estudos e Pesquisas IARIA ELIZABETH SANTA C écnico em Estudos e Pesquisas IARIA LEIA DE OLIVEIRA C écnico em Estudos e Pesquisas ARIA LEIA DE OLIVEIRA C écnico em Estudos e Pesquisas ARIA LEIDLINA DO NASCIM écnico em Estudos e Pesquisas ARIA LIDLINA DO NASCIM écnico em Estudos e Pesquisas ARIA LIDLINA DO SOCORRO ARIA ANARQUES SANTOS écnico em Estudos e Pesquisas ARIA MARQUES SANTOS écnico em Estudos e Pesquisas ARIA CIDLINA DE ARIA MARQUES SANTOS écnico em Estudos e Pesquisas ARIA CIDLINA DE ARIA CIDLINA DE ARIA CIDLINA DE ARIA CIDLINA DE ARIA CIDLINA DE ARIA CIDLINA DE ARIA CIDLINA DE ARIA CIDLINA DE ARIA CIDLINA DE ARIA CIDLINA DE ARIA CIDLINA DE ARIA CIDLINA DE ARIA CIDLI | LVAO E LUCENA E LUCENA IC FERNANDES INTAS DE AZEVE INTAS DE AZEVE INTAS ANDRADE S LCANTE RIBEIRO INTOS SILVA PRACIANO MAT. CRUZ MEDEIROS I SILVA CORREIA GOORREIA GOOCOSTA | C OIV | Técnico 2-1 Técnico 3-1 Técnico 3-1 Técnico 3-1 Técnico 3-1 Técnico 3-1 Técnico 2-1 Assistente em C&T 3-1 Técnico 2-1 Técnico 3-1 Assistente em C&T 3-1 | 0769019 0768967 0768967 0768068 0771155 0766068 0762333 0768964 0768104 0769043 0768069 0768069 0768079 0768099 | O SUPERINTENDENT uso da competência que lhe foi subde Secretário da Receita Federal, publicada: Nº 105 — Dispensar Luiz E Função Gratificada de Chefe da Seção d de Brasilia-DF, Código FG-1. Nº 106 — Designar Alexan exercer a Função Gratificada de Chefe Internacional de Brasilia-DF, Código FG (Off. nº 1.088/99) PORTARIA Nº O SUPERINTENDE competência que lhe foi subdelegada pel Receita Federal, publicada no DOU de 02.0 Designar Maria Aparecida C exercer a Função Gratificada de Chefe de i (Off. nº 1.088/99) PORTARIA Nº A SUPERINTENDE no uso da competência que lhe foi delegad | E DA RECE legada pela P no D.O.U. de milio Vinueza e Despacho A dre Martins Ai da Seção de -1. 2º Região 181, DE 2 ENTE DA RECI a Portaria nº 13.90, resolve: bota Fernandes Equipe da Dete | TTA FEDERAL DA 1ª REGI Portaria nº 188, de 24 de fever 02 de março de 1999, resolve: Martins, ATN-3601, matrícula SIR Despacho Aduameiro da Alfillandega no Aerop ngoti, ATN-3601, matrícula SIR Despacho Aduameiro da Alfilland ANTÔNIO CARLOS GUINI PESCAL 2 DE JUNHO DE 1999 ETTA FEDERAL NA 2º REGIÃO F 188, de 24 de fevveriro de 1999 BETA FEDERAL NA 2º REGIÃO F 188, de 24 de fevveriro de 1999 A DA RECEITA FEDERAL NA 2º STRF/2ºRF nº 331, de 08,11,86, a nº 188, de 24 de Fevereiro de 1 | reiro de 1999, do SIPE nº 13787, da corto Internacional PE nº 64943, para lega no Aeroporto ARÃES FISCAL, no uso da , do Secretário da PE nº 57088, para sus. Código FG-3. ETTO REEGIÃO FISCAL, publicada no DOU |
| écnico em Estudos e Pesquisas UIZ FACUNDO DE ALMEID écnico em Estudos e Pesquisas AANOEL SEVERINO NETO écnico em Estudos e Pesquisas AANOEL SEVERINO NETO écnico em Estudos e Pesquisas AARCA MARIA GOMES GAI écnico em Estudos e Pesquisas AARIA ANNETTE ROMANIU écnico em Estudos e Pesquisas AARIA DA CONCEICAO DAT écnico em Estudos e Pesquisas AARIA DA CONCEICAO DAT écnico em Estudos e Pesquisas AARIA DA CONCEICAO DAT écnico em Estudos e Pesquisas AARIA DA CONCEICAO NUN écnico em Estudos e Pesquisas AARIA DE FATIMA DOS SAT écnico em Estudos e Pesquisas AARIA DE FATIMA ROCHA T écnico em Estudos e Pesquisas AARIA DO AMPARO FIGUEE écnico em Estudos e Pesquisas AARIA DO AMPARO FIGUEE écnico em Estudos e Pesquisas AARIA ELIZABETH SANTA C écnico em Estudos e Pesquisas AARIA ELIZABETH SANTA C écnico em Estudos e Pesquisas AARIA ELIZABETH SANTA C écnico em Estudos e Pesquisas AARIA ELIZABETH SANTA C écnico em Estudos e Pesquisas AARIA ELIZABETH SANTA C écnico em Estudos e Pesquisas AARIA ELIZABETH SANTA C écnico em Estudos e Pesquisas AARIA LIDINA DO SANTIAC écnico em Estudos e Pesquisas ARIA LIDINA DE OLIVEIRA C écnico em Estudos e Pesquisas ARIA LIDINA DE OLIVEIRA C écnico em Estudos e Pesquisas ARIA LIDINA DE OLIVEIRA C écnico em Estudos e Pesquisas ARIA SIZT N ANDO SANTIAC écnico em Estudos e Pesquisas ARIA SIZT N ANDO SANTIAC écnico em Estudos e Pesquisas ARIA SIZT N ANDO SANTIAC écnico em Estudos e Pesquisas ARIA SIZT N ANDO SANTIAC écnico em Estudos e Pesquisas ARIA SIZT N ANDO SANTIAC écnico em Estudos e Pesquisas ARIA SIZT N ANDO SANTIAC écnico em Estudos e Pesquisas ARIA SIZT N ANDO SANTIAC écnico em Estudos e Pesquisas ARIA SIZT N ANDO SANTIAC écnico em Estudos e Pesquisas ARIA SIZT N ANDO SANTIAC ÉCNICO EM ESTUDOS E ÉCNICO EM ESTUDOS | LVAO E LUCENA E LUCENA IC FERNANDES INTAS DE AZEVE INTAS DE AZEVE ILCANTE RIBEIRO ILCANTE RIBEIRO ILCANTE RIBEIRO ILCANTO MAT. ICRUZ MEDEIROS ILCRUZ | C OIV | Técnico 2-1 Técnico 3-1 Técnico 3-1 Técnico 3-1 Técnico 3-1 Técnico 3-1 Técnico 2-1 Assistente em C&T 3-1 Técnico 2-1 Assistente em C&T 2-1 Técnico 3-1 | 0769019 0768967 0763823 0768068 0771155 0766068 0762333 0768964 0768104 0769043 0768069 0768069 0768089 0768087 | O SUPERINTENDENT uso da competência que lhe foi subde Secretário da Receita Federal, publicada: Nº 105 — Dispensar Luiz E Função Gratificada de Chefe da Seção d de Brasilia-DF, Código FG-1. Nº 106 — Designar Alexan exercer a Função Gratificada de Chefe Internacional de Brasilia-DF, Código FG (Off. nº 1.088/99) PORTARIA Nº O SUPERINTENDE competência que he foi subdelegada pel Receita Federal, publicada no DOU de UZ. Designar Maria Aparacida C excercer a Função Gratificada de Chefe de i (Off. nº 1.088/99) PORTARIA Nº A SUPERINTENDE no uso da competência que he foi delegad de 05.12.96 e subdelegação de competência da Receita Federal, publicada no DOU de 0 Exonerar, a pedido, Altamira | E DA RECE legada pela P no D.O.U. de mílio Vinueza e Despacho A dre Martins Ai da Seção de -1. 2ª Região 181, DE 2 RTE DA RECE a Portaria nº 1 3.90, resolve: bota Fernandes Equipe da Dele 185, DE 2 NTE-ADJUNTA la pela Portaria ia pela Portaria | TTA FEDERAL DA 1ª REGI ortaria nº 188, de 24 de fever 02 de março de 1999, resolve: Martins, ATN-3601, matrícula duanciro da Alfillandega no Acrop ngoti, ATN-3601, matrícula SIF Despacho Aduanciro da Alfiland ANTÔNIO CARLOS GUINI FISCAI 2 DE JUNHO DE 1999 EITA FEDERAL NA 2ª REGIÃO F 188, de 24 de fevereiro de 1999 3 Torres, ATN-3606, matrícula SII gecia de Recolta Federal em Mene JOSÉ BARROSO TOSTES NI 4 DE JUNHO DE 1999 4 DE JUNHO DE 1999 5 TORRES, ATN-3606, matrícula SII gecia de Recolta Federal em Mene JOSÉ BARROSO TOSTES NI 4 DE JUNHO DE 1999 5 ADA RECEITA FEDERAL NA 2ª SRRF/ZºRF nº 3:31, de 08:11,98, a nº 188, de 24 de Fevereiro de 1 es: le Oliveira ATN-3606, matrícula le Oliveira ATN-3606, matrícula | reiro de 1999, do SIPE nº 13787, da corto Internacional PE nº 64943, para lega no Aeroporto ARÃES FISCAL, no uso da , do Secretário da PE nº 57088, pera sus. Código FG-3. ETTO REEGIÃO FISCAL, publicada no DOU 999, do Secretário SIPE nº 7490, do |
| écnico em Estudos e Pesquisas UIZ FACUNDO DE ALMEID écnico em Estudos e Pesquisas AANOEL SEVERINO NETO écnico em Estudos e Pesquisas AARCIA MARIA GOMES GAI écnico em Estudos e Pesquisas Econico em Estudos e Pesquisas AARCOS JOSE FERREIRA DE écnico em Estudos e Pesquisas AARIA ANNETTE ROMANIU écnico em Estudos e Pesquisas IARIA DA CONCEICAO DAY écnico em Estudos e Pesquisas AARIA DA CONCEICAO DAY écnico em Estudos e Pesquisas AARIA DA CONCEICAO DAY écnico em Estudos e Pesquisas AARIA DA CONCEICAO NUM écnico em Estudos e Pesquisas AARIA DA CONCEICAO NUM écnico em Estudos e Pesquisas AARIA DAS GRACAS CAVAI | LVAO E LUCENA E LUCENA IC FERNANDES NTAS DE AZEVE NES ANDRADE S LCANTE RIBEIRO PRACIANO MAT CREDO DA SILVA CREDO DA SILVA CORREIA CORREIA GOCOSTA AGAO | C OIV | Técnico 2-1 Técnico 3-1 Técnico 3-1 Técnico 3-1 Técnico 3-1 Técnico 3-1 Técnico 2-1 Assistente em C&T 3-1 Técnico 2-1 Técnico 3-1 Assistente em C&T 3-1 | 0769019 0768967 0763823 0768068 0771155 0766068 0762333 0768964 0768104 0769043 0768069 0768069 07680102 0768099 0768099 | O SUPERINTENDENT uso da competência que lhe foi subde Secretário da Receita Federal, publicada Nº 105 — Dispensar Luiz E Função Gratificada de Chefe da Seção d de Brasilia-DF, Código FG-1. Nº 106 — Designar Alexan exercer a Função Gratificada de Chefe Internacional de Brasilia-DF, Código FG (Off. nº 1.088/99) PORTARIA Nº O SUPERINTENDE competência que he foi subdelegada pel Receita Federal, publicada no DOU de 02.0 Designar Maria Aparecida Ce exercer a Função Gratificada de Chefe de I (Off. nº 1.088/99) PORTARIA Nº A SUPERINTENDE no uso da competência que he foi delegad de 05.12.96 e subdelegação de competência da Receita Federal, publicada no DOU de 0 | E DA RECE legada pela P no D.O.U. de mílio Vinueza e Despacho A dre Martins Ai da Seção de -1. 2ª Região 181, DE 2 RTE DA RECE a Portaria nº 1 3.90, resolve: bota Fernandes Equipe da Dele 185, DE 2 NTE-ADJUNTA la pela Portaria ia pela Portaria | TTA FEDERAL DA 1ª REGI ortaria nº 188, de 24 de fever 02 de março de 1999, resolve: Martins, ATN-3601, matrícula duanciro da Alfillandega no Acrop ngoti, ATN-3601, matrícula SIF Despacho Aduanciro da Alfiland ANTÔNIO CARLOS GUINI FISCAI 2 DE JUNHO DE 1999 EITA FEDERAL NA 2ª REGIÃO F 188, de 24 de fevereiro de 1999 3 Torres, ATN-3606, matrícula SII gecia de Recolta Federal em Mene JOSÉ BARROSO TOSTES NI 4 DE JUNHO DE 1999 4 DE JUNHO DE 1999 5 TORRES, ATN-3606, matrícula SII gecia de Recolta Federal em Mene JOSÉ BARROSO TOSTES NI 4 DE JUNHO DE 1999 5 ADA RECEITA FEDERAL NA 2ª SRRF/ZºRF nº 3:31, de 08:11,98, a nº 188, de 24 de Fevereiro de 1 es: le Oliveira ATN-3606, matrícula le Oliveira ATN-3606, matrícula | reiro de 1999, do SIPE nº 13787, da corto Internacional PE nº 64943, para lega no Aeroporto ARÃES FISCAL, no uso da , do Sacretário da PE nº 57088, para sus, Código FG-3. ETTO REEGIÃO FISCAL, publicada no DOU 9999, do Secretário SIPE nº 7490, do |

Delegacia da Receita Federal em Belém

PORTARIAS DE 18 DE JUNHO DE 1999

A Delegada da Receita Federal em Belém, no uso das atribuições que lhe confere o Regimento Interno da SRF, aprovado pela Portaria MF n.º 227, de 03.09.98, publicada no DOU de 4 seguinte e considerando o disposto nos artigos 11 e 12 do Decreto-lei 200 de 25.02.67, regulamentado pelo Decreto nº 83.937, de 06.08.79, alterado pelo Decreto nº 86.377, de 17.09.81, resolve:

Art. 1º Delegar competência ao servidor Claumir Alves Fé da NO 38 -Cruz, AFTN, matrícula 20975, para, na ausência simultânea do chefe e substituto do Serviço de Tributação, praticar os atos regimentais atinentes àquele Serviço.

Art. 2º Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

Art. 1º Delegar competência ao servidor Jorge Cláudio Duarte Cardoso, AFTN, matrícula 64987, para, na ausência simultânea do chefe e substituto do Serviço de Fiscalização, praticar os atos regimentals atinentes aquele Serviço.

Art. 2º Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

MARIA DE NAZARÉ ARRUDA DE SIQUEIRA RODRIGUES

(Of. nº 1.088/99)

8ª Região Fiscal

PORTARIAS DE 18 DE JUNHO DE 1999

O SUPERINTENDENTE DA RECEITA FEDERAL DA 8º REGIÃO FISCAL, no uso da competência que lhe foi subdelegada pela Portaria nº 188 de 24 de fevereiro de 1999, publicada no D.O.U. de 02 de março de 1999, do Senhor Secretário da Receita Federal, resolve:

Nº 500 - Dispensar Tânia de Lourdes Augusto, ATN-3601, matrícula SIPE nº 20561 - SIAPE nº 126288, do encargo de Substituto Eventual do Chefe do Serviço de Fiscalização, Código DAS-101.1, na Delegacia da Receita Federal em Osasco - SP.

Nº 501 - Designar Edson Eiji Azuma, ATN-3601, matrícula SIPE nº 26705, SIAPE nº 148749, para exercer o encargo de Substituto Eventual do Chefe do Serviço de Fiscalização, Código DAS-101.1, na Delegacia da Receita Federal em Osasco - SP.

Nº 502 - Dispensar Cinira Dias dos Santos, ATN-3606, matrícula SIPE nº 18648 - SIAPE nº 98838, da Função Gratificada, FG-1, de Chefe de Equipe de Fiscalização, na Delegacia da Receita Federal em Osasco - SP.

Nº 503 - Designar Tânia de Lourdes Augusto, ATN-3601, matrícula SIPE nº 20561 - SIAPE nº 126268, para exercer a Função Gratificada, FG-1, de Chefe de Equipe de Fiscalização, na Delegacia da Receita Federal em

Nº 505 - Dispensar Domingos Satoshi litto, ATN-3606, matrícula SIPE nº 65251 - SIAPE nº 1257906, da Função Gratificada,FG-3,de Chefe de Equipe, na Delegada da Receita Federal em São José dos Campos-SP.

Nº 506- Dispensar Eider Pereira da Silva, ATN-3601, matricula SIPE nº 13232 - SIAPE nº 6098534, da Função Gratificada, FG-1,de Chefe de Equipe de Fiscalização, na Delegacia da Receita Federal em Santo André - SP.

Nº 507 - Designar Adelino Mac Cord de Farla, ATN-3801, matricula SIPE nº 64101 - SIAPE nº 1229077, para exercer a Função Gratificada, FG-1, de Chefe de Equipe de Fiscalização, na Delegacia da Receita Federal em

Nº 508 Dispensar Ceci Cauzzo, ATN-3601, matrícula SIPE nº 21288 - SIAPE nº 97308, da Função Gratificada, FG-1, de Chefe de Equipe de Fiscalização, na Delegacia da Receita Federal em Santo André - SP.

Nº 509 - Dispensar Roberto Yukio Kitano, ATN-3601, matrícula SIPE nº 63686 - SIAPE nº 1228659, da Função Gratificada, FG-3, de Chefe de Equipe, na Delegacia da Receita Federal em Santo André-SP.

Nº 510 - Dispensar Luiz Carlos Navarro Delabio, ATN-3601, matricula SIPE nº 08284 - SIAPE nº 96882, da Função Gratificada, FG-2, de Chefe do Setor de Orientação e Fiscalização, na Agência da Receita Federal em São Caetano do Sul, na jurisdição da Delegacia da Receita Federal em Santo André - SP.

Nº 511 - Dispensar Luis Antonio Costa de Aquino, ATN-3606, matrícula SIPE nº 26669 - SIAPE nº 149803, da Função Gratificada, FG-2, de Chefe da Agência da Receita Federal em Guaratinguetá, na jurisdição da Delegacia da Receita Federal em Taubaté- SP.

Nº 512 - Designar Abiratan Lopes de Sousa, ATN-3606, matrícula SIPE nº 57943 - SIAPE nº 1183585, para exercer a Função Gratificada, FG-2, de Chefe da Agência da Receita Federal em Guaratinguetá, na jurisdição da Delegacia da Receita Federal em Taubaté - SP.

Nº 513 - Exonerar Sérgio Vasco Rodrígues de Pinho, ATN-3601, matrícula SIPE nº 23749 - SIAPE nº 1029928, do Cargo em Comissão de Chefe do Serviço de Fiscalização, Código DAS-101.1, na Delegacia da Receita Federal em Santo André - SP.

Nº 514 - Nomear Carlos Eduardo de Campos, ATN-3601, matrícula SIPE nº 20437 - SIAPE nº 97760, para exercer o Cargo em Comissão de Chefe do Serviço de Fiscalização, Código DAS-101.1, na Delegacia da Receita Federal em Santo André - SP.

Nº 515- Dispensar Luiz Carlos Navarro Delabio, ATN-3601, matrícula SIPE nº 8234 - SIAPE nº 96682, do encargo de Substituto Eventual do Chefe do Serviço de Fiscalização, Código DAS-101.1, na Delegacia da Receita Federal em Santo André - SP.

Nº 516 - Designar Luiz Fernando Wilke, ATN-3601, matrícula SIPE nº 15994, SIAPÉ nº 99082, para exercer o encargo de Substituto Eventual do Chefe do Serviço de Fiscalização, Código DAS-101.1, na Delegacia da Receita Federal em Santo André - SP.

Nº 524 - Dispensar Heloisa de Castro, ATN-3601, matrícula SIPE nº 24913 - SIAPE nº 6098537, da Função Gratificada, FG-1, de Assistente do Delegado, na Delegada da Receita Federal em Santo André - SP.

Nº 525 - Dispensar, a partir de 14/06/99, José Eduardo Marques de Abreu, ATN-3806, matrícula SIPE nº 4277 - SIAPE nº 133373, da Função Gratificada, FG-3, de Chefe de Equipe, na Delegacia da Receita Federal em

Nº 526 - Dispensar Antonio Carlos Alves de Souza, ATN-3601, matrícula SIPE nº 63821 - SIAPE nº 1228642, da Função Gratificada, FG-1, de Chefe da Seção de Tributação, na Delegacia da Receita Federal em Sorocaba - SP

Nº 527 - Designar Angelo Celso Bosso, ATN-3601, matrícula SIPE nº 65020 - SIAPE: nº 1257315, para exercer a Função Gratificada, FG-1, de Chefe da Seção de Tributação, na Delegacia da Receita Federal em Sorocaba -SP

FLÁVIO DEL COMUNI

(Of. nº 1.088/99)

SUPERINTENDÊNCIA DE SEGUROS PRIVADOS

PORTARIAS DE 18 DE JUNHO DE 1999

O SUPERINTENDENTE DA SUPERINTENDÊNCIA DE SEGUROS PRIVADOS - SUSEP, no uso das atribuições que lhe são conferidas pelo item IV do art. 25 do Regimento Inter no aprovado pela Resolução CNSP nº 6, de 3 de outubro de 1988, publicada no D.O.U. de 5 de outubro de 1988, resolve:

Nº 639 - Conceder, a partir de 24 de abril de 1999, pensão vitalícia à Senhora ORFIZA RIBEIRO JOBIH, viúva do ex-servidor ARMANDO BARBOSA JOBIH, matrícula SIAPE nº 0777361, ocupante do cargo de Analista Técnico, Classe "A", Padrão "III", do Quadro de Pessoal desta Autarquia, com fundamento nos arts. 215, 217, inciso I, alínea "a" e 218 da Lei nº 8.112, de 11/12/90 (Processo SUSEP nº 10.002258/99-44).

Nº 640 - Conceder, a partir de 08 de maio de 1999, pensão vitalícia à Senhora FÁTIMA FARIAS FONSECA, e pensão temporária a FRISCHA FARIAS MAILET FONSECA, respectivamente, viúva e filha do ex-servidor JORGE MALLET FONSECA, matrícula SIAPE no 0777380, ocupante do cargo de Analista Técnico, Classe "A", Padrão "III", do Quadro de Pessoal desta Autarquia, com fundamento nos arts. 215, 217, incisos I e II. alínea "a" e 218 da Lei nº 8.112, de 11/12/90 (Processo SUSEP nº 10.002385/99-61).

HELIO OLIVEIRA PORTOCARRERO DE CASTRO

PORTARIA NO 641, DE 21 DE JUNHO DE 1999

O SUPERINTENDENTE DA SUPERINTENDÊNCIA DE SEGUROS PRIVADOS - SUSEP, no uso das atribuições que lhe confere o art. 25 do Regimento Interno aprovado pela Resolução CNSP nº 6, de 3 de outubro de 1988, publicada no D.O.U. de 5 de outubro de 1988,

I- Nomear CARLOS HAURÍCIO DE AMDRADE JUNIOR, Analista Técnico, matrícula SIAPE nº 1091552, para exercer o cargo em comissão de Coordenador da Gerência de A-companhamento de Mercado - GEACO do Departamento de Controle Econômico - DECON, côdi go DAS 101.3.

Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

HELIO OLIVEIRA PORTOCARRERO DE CASTRO

PORTARIA Nº 642, DE 22 DE JUNHO DE 1999

O SUPERINTENDENTE DA SUPERINTENDÊNCIA DE SEGUROS PRIVADOS - SUSEP, no uso de suas atribuições legais, resolve:

I – Prorrogar, por sessenta dias, o prazo estabelecido pela Portaria SUSEP nº 615, de 23 de abril de 1999, que constituiu Comissão de Inquérito para apuração de responsabilidades dos ex-administradores da Montevan Previdência Privada.

2 - Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação,

HELIO OLIVEIRA PORTOCARRERO DE CASTRO

(Of. no 63/99)

Secretaria-Geral

PORTARIAS DE 22 DE JUNHO DE 1999

O SECRETÁRIO GERAL DA SUPERINTENDÊNCIA DE SEGUROS PRIVADOS - SUSEP, no u so das atribuições que lhe confere o item 1, alínea "d", da Portaria SUSEP nº 94, de 11 de abril de 1997, publicada no D.O.U. de 20.05.97, resolve:

NO 62- I- Exonerar CARLOS MAURÍCIO DE AMDRADE JUNIOR, Analista Técnico, matrícula NY 02-1- Excherar Carlos Maintell De Ambana Journal, Analysis Technica, matricular STAPE nº 1091552, da função de substituto eventual do Coordenador da Gerência de Acompanhamento de Mercado - GEACO, do Departamento de Controle Econômico - DECON, codigo DAS 101.3, para o qual fora nomeado através da Portaria SUSEP/SEGER nº 008, de 12 de maio de 1997, publicada no D.O.U. de 20 de maio de 1997.

II- Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

Nº 63-I- Nomear CASSIO CABRAL MELLY. Analista Técnico, matrícula SIAFE nº 1091585, para substituir o Coordenador da Gerência de Acompanhamento de Mercado - GEACO, do Departamento de Controle Econômico - DECON, código DAS 101.3, em seus impedimentos e

II- Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

RICARDO DE SÁ ACATAUASSU XAVIER

(Of. no 63/99)

Ministério dos Transportes

DELEGACIA DE ADMINISTRAÇÃO DO MINISTÉRIO DOS TRANSPORTES NO RIO DE JANEIRO

PORTARIA NO 146, DE 11 DE JUNHO DE 1999

O DELEGADO DE ADMINISTRAÇÃO DO MINISTÉRIO DOS TRANSPORTES NO ESTADO DO RIO DE JANEIRO, no uso das atribuições que lhe foram subdelegadas pela Portaria/SAAD Nº 040, de 16 maio de 1997, publicada no Diário Oficial de União em 19 de majo de 1997, resolve:

Conceder pensão de acordo com o artigo 217, item I, alinea _c, da Lei 8112/90, ao beneficiário abaixo inscrito:

FRANKLIN NAZARIO DA COSTA; companheiro de ARLETE DE ALMEIDA SILVA, a partir de 22 de maio de 1998, data do óbito do seervidor (Processo nº 50770 002593/98-00).

JOSÉ CARLOS MELLO REGO

(Of. n9 52/99)

Ministério da Agricultura e do Abastecimento

GABINETE DO MINISTRO

PORTARIAS DE 24 DE JUNHO DE 1999

O MINISTRO DE ESTADO DA AGRICULTURA E DO ABASTECIMENTO, no uso da competência que lhe foi delegada pelo artigo 1º, inciso I, do Decreto nº 2.947, de 26 de janeiro de 1999, resolve:

Nº 291 - EXONERAR, a pedido, a partir de 14 de junho de 1999,

PEDRO VALE MORENO, Engenheiro-Agrônomo, LT-912, Classe B, Padrão IV, matrícula SIAPE nº 1110616, do cargo em comissão de Gerente de Projeto, código DAS-101.1, do Departamento de Fiscalização e Fomento da Produção Vegetal, da Secretaria de Desenvolvimento Rural, de que trata o Decreto nº 2.681, de 21 de julho de 1998.

NO 292 - NOMEAR

MARIA DE FÁTIMA MIRANDA MILHOMEM, Secretário, Classe D, Padrão I, matrícula SIAPE nº 1052810, do Quadro de Pessoal do Ministério, para exercer o cargo em comissão de Gerente de Projeto, código DAS-101.1, do Departamento de Fiscalização e Fomento da Produção Vegetal, da Secretaria de Desenvolvimento Rural, de que trata o Decreto nº 2.681, de 21 de julho de 1998.

Nº 294 - EXONERAR, a pedido,

MARLENE GARCIA BARBOSA, Técnica em Planejamento LT - Classe B. Padrão II. do Quadro de Pessoal do Ministério, do cargo em comissão de Chefe de Serviço, código DAS 101.1, do Departamento de Pesca e Aquicultura, da Secretaria-Executiva, de que trata o Decreto nº 2.681, de 21 de julho de 1998.

NO 295 - NOMEAR

EDMO MAIA CHAPERMAN, para exercer o cargo em comissão de Chefe de Serviço, código DAS 101 1, do Departamento de Pesca e Aquicultura, da Secretaria-Executiva, de que trata o Decreto.nº 2.681, de 21 de julho de 1998.

FRANCISCO SERGIO TURRA

DESPACHOS DO MINISTRO Em 25 de junho de 1999

Em 25 de junho de 1999

O MINISTRO DE ESTADO DA AGRICULTURA E DO ABASTECIMENTO, no uso da competência que lhe foi delegada pelo Decreto nº 1.387, de 7 de fevereiro de 1995, autoriza o(a) Engenheiro Agrônomo ROBERTO FONTES VIEIRA, contratado(a) pela EMBRAPA, sob o regime de CLT, lotado no(a) CENARGEN, tenha o seu prazo de permanência no exterior prorrogado de 1 a 22.7.99, na forma do disposto no Art. 1º, inciso IV, do citado Decreto, com o objetivo de concluir treinamento de pós-graduação, nível de PhD, na Universidade de Purdue, em West Lafayette, Estados Unidos da América, com ônus para (o) Empréstimo EMBRAPA/BID/PROMOAGRO, (Processo nº 21000 003129/95-39)

O MINISTRO DE ESTADO DA AGRICULTURA E DO ABASTECIMENTO, no uso da competência que lhe foi delegada pelo Decreto nº 1.387, de 7 de fevereiro de 1995 autoriza o(a) Biólogo EDSON TADEU IEDE, contratado(a) pela EMBRAPA, sob o

regime da CLT, lotado no(a) CNPF, a afastar-se do País, na forma do disposto no Art 1°, inciso V, do citado Decreto, com o objetivo de participar da XII Reunião GTP sobre Sanidade Silviagricola COSAVE, em Buenos Aires, República Argentina, no período de 27.6 a 3.7.99, com ônus limitado. (Processo nº 21000.003806/99-89)

O MINISTRO DE ESTADO DA AGRICULTURA E DO ABASTECIMENTO, no uso da competência que lhe foi delegada pelo Decreto nº 1.387, de 7 de fevereiro de 1995, autoriza o(a) Engenheiro Agrícola JOSÉ MARIA PINTO, contratado(a) pela EMBRAPA, sob o regime de CLT, lotado no(a) CPATSA, a afastar-se do País, na forma do disposto no Art. 1°, inciso V, do citado Decreto, com o objetivo de participar do III Simpósio de Culturas Hortícolas, em Lisboa, Reino de Portugal, no período de 26.6 a 4.7.99, com onus para o(a) CNPq/CAPES. (Processo nº 21000.003763/99-78)

O MINISTRO DE ESTADO DA AGRICULTURA E DO ABASTECIMENTO, no uso da competência que lhe foi delegada pelo Decreto nº 1.387, de 7 de fevereiro de 1995, autoriza o(a) Engenheiro Agrônomo GIRABIS EVANGELISTA RAMOS, do Quadro Permanente deste Ministério, lotado no(a) Secretaria de Defesa Apopecuária (SDA), a afastar-se do País, na forma do disposto no Art. 1º, inciso IV, do citado Decreto, com o objetivo de assessorar o Diretor do DDIV na XXVI Reunião do Comitê Diretivo do COSAVE, em Assunção, República do Paraguai, no período de 28.6 a 3.7.99, com ônus para o(a) DDIV/SDA. (Processo nº 21000.003796/99-27)

O MINISTRO DE ESTADO DA AGRICULTURA E DO ABASTECIMENTO, no uso da competência que ihe foi délegada pelo Decreto n° 1.387, de 7 de fevereiro de 1995, autoriza o(a) Engenheiro(a) Agrônomo(a) TANIA SUELY MENDES DIAS, Diretor(a) do DDIV/SDA, lotado no(a) Secretaria de Defesa Agropecuária, a afastar-se do País, na forma do disposto no Art. 1°, inciso IV, do citado Decreto, com o objetivo de participar da XXVI Reunião do Comité Diretivo do COSAVE, em Assunção, República do Paragual, no período de 30.6 a 3.7.99, com ônus para o(a) DDIV/SDA. (Processo n° 21000.003797/99-90)

O MINISTRO DE ESTADO DA AGRICULTURA E DO ABASTECIMENTO, no uso da competência que lhe foi delegada pelo Decreto nº 1.387, de 7 de fevereiro de 1995, autoriza d(a) Biólogo(a) ELIANA MARIA GOUVEIA FONTES, contratado(a) pela EMBRAPA, sob o regime de CLT, lotado no(a) DPD, a afastar-se do País, na forma do disposto no Art. 1º, inciso V, do citado Decreto, com o objetivo de participar, como membro da Delegação brasileira, nas consultas informais entre os grupos negociadores do Protocolo de Biossegurança, em Montreal, Canadá, no período de 28.8 a 2.7.99, com ônus para o(a) -Acordo de Empréstimo EMBRAPA/BIRD/PRODETAB. (Processo nº 21000.003820/99-18)

FRANCISCO SERGIO TURRA

(Ofs. nos 125 e 126/99)

SECRETARIA EXECUTIVA Subsecretaria de Assuntos Administrativos Coordenação-Geral de Recursos Humanos

PORTARIAS DE 24 DE JUNHO DE 1999

O COORDENADOR-GERAL DE RECURSOS HUMANOS DO MINISTÉRIO DA AGRICULTURA E DO ABASTECIMENTO, usando da competência que lhe foi subdelegada pelo art. 1º, item I, da Portaria Ministerial n.º 115, de 16 de março de 1999, publicada no Diário Oficial da União de 18 de março de 1999, resolve:

Nº 193 - DESIGNAR

MARIA IRANY CAMELO BEZERRA, do Quadro de Pessoal deste Ministério, para exercer a Funçao Gratificada de Chefe do Setor de Processamento de Texto, símbolo FG-2, do Serviço de Apoio Administrativo; da Consultoria Jurídica, de que trata o Decreto n.º 2.681, de 21 de julho de 1998, ficando, em consequência deste ato, dispensada da Função Gratificada que vem exercendo.

Nº 194 -DISPENSAR

AMIRASSELVA ALVES DE MORAES ALMEIDA, do Quadro de Pessoal deste Ministério, da Função Gratificada de Chefe do Setor de Processamento de Texto, símbolo FG-2, do Serviço de Apoio Administrativo, da Consultoria Jurídica, de que trata o Decreto n.º 2.681, de 21 de julho de

NO 195 - DESIGNAR

ELIANA REIS BASTOS DE JESUS, do Quadro de Pessoal deste Ministério, para exercer a Função Gratificada de Chefe do Núcleo de Zeladoria, símbolo FG-3, da Divisão de Administração de Edifícios e Atividades Auxiliares, da Coordenação de Atividades Auxiliares, da Coordenação-Geral de Serviços Gerais, da Subsecretaria de Assuntos Administrativos, da Secretaria-Executiva, de que trata o Decreto n.º 2.681, de 21 de julho de 1998.

Nº 196 - DISPENSAR, a partir de 14 de junho de 1999,

MARIA DO CARMO SOARES, do Quadro de Pessoal deste Ministério, da Função Gratificada de Chefe do Núcleo de Zeladoria, símbolo FG-3, da Divisão de Administração de Edificios e Atividades Auxiliares, da Coordenação de Atividades Auxiliares, da Coordenação-Geral de Serviços Gerais, da Subsecretaria de Assuntos Administrativos, da Secretaria-Executiva, de que trata o Decreto n.º 2.681, de 21 de julho de 1998.

Nº 197-DESIGNAR

MARIA DO CARMO SOARES, do Quadro de Pessoal deste Ministério, para exercer a Função Gratificada de Chefe do Núcleo de Atividades Auxiliares, símbolo FG-3, do Serviço de Apoio Administrativo, da Consultoria Jurídica, de que trata o Decreto n.º 2.681, de 21 de julho de 1998.

Nº 198 - DESIGNAR

ANTONIO CARLOS DE SANTANA, do Quadro de Pessoal deste Ministério, para exercer a Função Gratificada de Assistente Intermediário, símbolo FG-3, do Departamento de Planejamento Agrícola da Secretaria de Política Agrícola, de que trata o Decreto n.º 2.681, de 21 de julho de 1998.

NO 199- DESIGNAR

VERÔNICA MARIA SENA DE ALBUQUERQUE, do Quadro de Pessoal deste Ministério, para exercer a Função Gratificada de Chefe do Núcleo de Apoio Técnico, símbolo FG-3, em Recife/PE, do Laboratório de Apoio Animal, da Coordenação de Laboratório Animal, do Departamento de Defesa Animal, da Secretaria de Defesa Agropecuária, de que trata o Decreto n.º 2.681, de 21 de julho de 1998.

Nº 200 - DISPENSAR

CARMEN LÚCIA BREDERODES DA COSTA MAIA, do Quadro de Pessoal deste Ministério, da Função Gratificada de Chefe do Núcleo de Apoio Técnico, símbolo FG-3, em Recife/PE, do Laboratório de Apoio Animal, da Coordenação de Laboratório Animal, do Departamento de Defesa Animal, da Secretaria de Defesa Agropecuária, de que trata o Decreto n.º 2.681, de 21 de julho de 1998.

NO 201-DISPENSAR, a partir de 21 de junho de 1999,

IONE VIOTTI OLIVEIRA, do Quadro de Pessoal deste Ministério, da Função Gratificada de Chefe da Seção de Classificação Documental, símbolo FG-1, da Divisão de Acompanhamento Operacional, do Gabinete do Ministro, de que trata o Decreto n.º 2.681, de 21 de julho de 1998.

NO 202 - DESIGNAR

MARIO THADEU ANTUNES REY, do Quadro de Pessoal deste Ministério, para exercer a Função Gratificada de Chefe da Seção de Classificação Documental, símbolo FG-1, da Divisão de Acompanhamento Operacional, do Gabinete do Ministro, de que trata o Decreto n° 2.681, de 21 de iulho de 1998.

CARLOS ALBERTO FERREIRA JÚNIOR

(Of. no 1.031/99)

DELEGACIA FEDERAL DA AGRICULTURA E DO ABASTECIMENTO EM SERGIPE

PORTARIA Nº 32, DE 15 DE JUNHO DE 1999

O DELEGADO FEDERAL DE AGRICULTURA NO ESTADO DE SERGIPE, no uso da competência que lhe foi delegada pela Portaria CRH/MA n ° 650, de 10 de setembro de 1997, publicada no Diário Oficial da União do dia 12 seguinte, e o que consta no processo MA-21054.000203/99-45, resolve:

Conceder pensão vitalícia, com fundamento no art. 215 combinado com alínea " a", do inciso I, do art. 217 da Lei n.º 8112/90, à MARIA JOSEFA GOIS, viúva do ex-servidor ANTONIO DE GOIS, falecido em 01.06.99, matrícula SIAPE n.º 14988, aposentado deste Ministério, correspondendo a 100% (cento por cento) dos proventos da Classe C, Padrão VI, do cargo de Auxiliar Operacional em Agropecuária, a partir da data do óbito.

JOSÉ FRANCISCO DO NASCIMENTO

(Of. no 526/99)

NORMAJ DO CERIMONIAL PÚBLICO

A obra contém as normas do cerimonial público e a ordem geral de precedência, que deverão ser observadas nas solenidades oficiais realizadas na Capital da República, nos Estados e nas Missões diplomáticas do Brasil.



Ministério da Educação

SECRETARIA EXECUTIVA

PORTARIA Nº 262, DE 24 DE JUNHO DE 1999

O SECRETÁRIO-EXECUTIVO, DO MINISTÉRIO DA EDUCAÇÃO, no uso da competência que lhe foi subdelegada pelo art. 1º, item I, da Portaria Ministerial nº 152, de 5 de fevereiro de 1999, publicada no Diário Oficial da União do dia 8 subseqüente, resolve:

NOMEAR

LUCINEIDE CARLOS DA SILVA para exercer o cargo de Auxiliar, código DAS 102.1, da Coordenação Geral de Recursos Humanos da Subsecretaria de Assuntos Administrativos.

LUCIAÑO OLIVA PATRÍCIO

(Of. nº 158/99)

Documo on the contract of

SECRETARIA DE EDUCAÇÃO SUPERIOR

RETIFICAÇÃO

Na Portaria nº 794/99-SESu/MEC, de 8 de junho de 1999, publicada no DOU de 10/06/99, seção 2, página 13, onde se lê: pelo Instituto Manchester Sorocabano de Ensino Superior - IMAPE, leia-se: pelo Instituto Manchester Paulista de Ensino Superior - IMAPE.

(Of. no 148/99)

UNIVERSIDADE FEDERAL DE ALAGOAS

PORTARIA Nº 147, DE 21 DE JUNHO DE 1999

O REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DE ALAGOAS, no uso das atribuições que lhe confere o art. 22, item IV do Estatuto da UFAL, aprova do pela Portaria 404/MEC, de 05/10/83, e ainda a subdelegação de competência tratada na Portaria 188/MEC, de 06/03/95, publicada no DOU de 08/03/95, tendo em vista o que consta do Processo nº 23065.006185/99-21, resolve:

resolve:

Autorizar, no período de 03/07/99 a 08/07/99, com ônus limitado pela UFAL, de acordo com o Inciso I, mais os §§ 1º e 3º do art. 47 do Decreto nº 94.664 de 23/07/87 e Resolução nº 11/95-CEPE, de 10/04/95, o afastamento do país de PAJUÇARA MARIA GUIMARÃES MARROQUIM, Prof. Adjunto, nível 04, Mat./SIAPE nº 1120055, a fim de participar da 16º Conferência Internacional da "La Leche League International", para apresentar o trabalho intitulado: Amamentação exclusiva de 0-6 meses. Um sonho realizável?, a ser realizado em Lake Buena Vista, na Flórida/EUA.

ROGÉRIO MOURA PINHEIRO

(Of. no 46/99)

UNIVERSIDADE FEDERAL DA BAHIA

DESPACHOS DO REITOR

O REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DA BAHIA, usando da competência subdelegada pela Portaria Ministerial nº 188/MEC, de 06 de março de 1995, e de acordo com as determinações do Decreto nº1.387, de 07.02.95, AUTORIZA os Afastamentos do País dos seguintes servidores:

EDSON EMANOEL STARTERI SAMPAIO, ocupante do cargo de Professor Titular, lotado no Departamento de Geologia e Geofísica Aplicada do Instituto de Geociências desta Universidade, no período de 17 a 28 de junho de 1999, a fim de realizar estágio na Geo Instruments, de interesse do projeto de pesquisa em Exploração Mineral do CPGG, na cidade de Sydney/Austrália, com ônus CNPQ. (Proc.n° GEO-23066.048658/99-00)

ELIZABETH REIS TEIXEIRA, ocupante do cargo de Professor Adjunto, lotada no Departamento de Letras Vernáculas do Instituto de Letras desta Universidade, no periodo de 06 a 18 de julho de 1999, a fim de participar do 20th Annual Child Phonolgy Conference e do VII International Congress for the Study of Child Language, na University of Wales, em Bangor/Grã-Bretanha e na Universidade do País Basco, em San Sebastian/Espanha, respectivamente, com ônus CAPES. (Proc.n° LET-23066.055082/99-29)

EMERSON DE ANDRADE MARQUES FERREIRA, ocupante do cargo de Professor Adjunto, lotado no Departamento de Construção e Estrutura da Escola Politécnica desta Universidade, no período de 10 a 16 de julho de 1999, a fim de participar, com apresentação de trabalho, da Second International Condeference on Constrution Process Re-engineering - CPR/99, a realizar-se na cidade de Sydney/Austrália, com ônus limitado. (Proc.n° ENG-23066.045566/99-79).

BERNADETE PINHEIRO PINHO, ocupante do cargo de Professor Adjunto, lotada no Departamento de Odontologia Restauradora da Faculdade de Odontologia desta Universidade, no período de 08 a 14 de junho de 1999, a fim de participar do Congresso pela Associação Americana de Anaplastologia — AAA, a realizar-se no Canadá, com ônus limitado. (Proc. n.º ODO-23066.062278/99-60).

ROBERT EVAN VERHINE, ocupante do cargo de Professor Adjunto, lotado no Departamento de Educação I da Faculdade de Educação desta Universidade, no período de 07 a 14 de junho de 1999, a fim de participar da Reunião do Convênio SFSU/UFBA, junto a Universidade de São Francisco, na Califórnia/EUA, com ônus limitado. (Proc.nº ISP-23066.054512/99-30)

HEDISON KIUITY SATO, ocupante do cargo de Professor Adjunto, lotado no Departamento de Geologia e Geofísica Aplicada do Instituto de Geociências desta Universidade, no período de 17 a 28 de junho de 1999, a fim de realizar estágio na Geo Instruments, de interesse do projeto de pesquisa em Exploração Mineral do CPGG, na cidade de Sydney/Austrália, com ônus CNPq.(Proc.n° GEO-23066.048657/98-39)

HUGO DA COSTA RIBEIRO JUNIOR, ocupante do cargo de Professor Adjunto, lotado no Departamento de Pediatria da Faculdade de Medicina desta Universidade, no período de 04 a 08 de maio de 1999, a fim de participar da Reunião de pesquisa para avaliar a tolerância ao TIORFAN, a realizar-se na Guatemala, com ônus limitado. (Proc.nº MED-23066.058359/99-57)

HEONIR ROCHA

(Of. no 1.037/99)

Superintendência de Pessoal

PORTARIA Nº 796, DE 28 DE MAIO DE 1999

O SUPERINTENDENTE DE PESSOAL DA UNIVERSIDADE FEDERAL DA BAHIA usando de suas atribuições legais que lhe foram delegadas pela Portaria nº 1503/80, do Magnífico Reitor, resolve:

EXONERAR, a pedido, a partir de 06/04/99, AJAX TEODORO REIS D'ALCÂNTARA, matrícula SIAPE 1008412, ocupante do cargo de Tradutor Intérprete de Linguagem, Nivel Superior, classe C, padrão V, lotado no Centro de Estudos Afro-Orientais desta Universidade, de acordo com o artigo 34, da Lei 8.112 de 11/12/90, tendo em vista o que consta do Processo nº 23066.002078/99-11.

Declarar vago o respectivo cargo.

JOSENY MARQUES FREIRE

PORTARIA Nº 852, DE 9 DE JUNHO DE 1999

O SUPERINTENDENTE DE PESSOAL DA UNIVERSIDADE FEDERAL DA BAHIA usando de suas atribuições legais que lhe foram delegadas pela Portaria nº 1503/80, do Magnífico Reitor, resolve:

EXONERAR, a pedido, a partir de 26/05/99, REINALDO SANTOS LEAL, matrícula SIAPE 0288095, ocupante do cargo de Professor Auxiliar, nível 03, lotado no Departamento de Biomorfologia do Instituto de Ciências da Saúde desta Universidade, de acordo com o artigo 34, da Lei 8.112 de 11/12/90, teudo em vista o que consta do Processo nº 23066.002227/99-61.

Declarar vago o respectivo cargo.

JOSENY MARQUES FREIRE

PORTARIAS DE 14 DE JUNHO DE 1999

O SUPERINTENDENTE DE PESSOAL DA UNIVERSIDADE FEDERAL DA BAHIA usando de suas atribuições legais que lhe foram delegadas pela Portaria nº 1503/80, do Magnifico Reitor, resolve:

Nº 870 – Declarar vago, a partir de 04/06/99, nos termos do artigo 33, inciso IX, da Lei 8.112/90, o cargo de Professor Adjunto, nível 04, ocupado por JOSÉ CLODOALDO SILVA CASSA, matrícula SIAPE 0282338, lotado na Escola Politécnica desta Universidade, por motivo de falecimento, tendo em vista o que consta do Processo nº 23066.002485/99-57.

Nº 871 — Declarar vago, a partir de 27/05/99, nos termos do artigo 33, inciso IX, da Lei 8.112/90, o cargo de Assistente em Administração, Nível Intermediário, classe A, padrão III, ocupado por MARIA JOSÉ BARATA LIMA DA SILVA, matricula SIAPE 0372030, lotado na Escola de Administração desta Universidade, por motivo de falecimento, tendo em vista o que consta do Processo nº 23066.002484/99-94.

Nº 872 — EXONERAR, a pedido, a partir de 31/05/99, CARLOS ALBERTO DA PURIFICAÇÃO, matricula SIAPE 0285442, ocupante do cargo de Professor Assistente, nível 01, lotado no Departamento de Ciências Contábeis da Faculdade de Ciências Contábeis desta Universidade, de acordo com o artigo 34, da Lei 8.112 de 11/12/90, tendo em vista o que consta do Processo nº 23066.002319/99-88.

Declarar vago o respectivo cargo.

Nº 873 — EXONERAR, a pedido, a partir de 27/05/99, ANA VALÉRIA REIS ANDRADE, matrícula SIAPE 1293648, ocupante do cargo de Enfermeiro, Nível Superior, classe D, padrão I, lotado no Hospital Universitário Professor Edgard Santos desta Universidade, de acordo com o artigo 34, da Lei 8.112 de 11/12/90, tendo em vista o que consta do Processo nº 23066.050797/99-30.

Declarar vago o respectivo cargo.

(Of. no 1.018/99)

JOSENY MARQUES FREIRE

PORTARIAS DE 18 DE JUNHO DE 1999

O SUPERINTENDENTE DE PESSOAL DA UNIVERSIDADE FEDERAL DA BAHIA, no uso de suas atribuições, atendendo ao disposto no artigo 9° da Instrução Normativa Interministerial n° 02, de 26 de junho de 1997, do Ministério Administração e Reforma do Estado e do Ministério da Fazenda e artigo 3° da Emenda Constitucional n.º 20, publicada no Diário Oficial da União de 16 de dezembro de 1998, resolve:

 ${\tt N}^{\circ}$ 907 - CONCEDER pensão temporária a CELIA CERQUEIRA MOREIRA, na condição de filha solteira, não ocupante de cargo público do servidor inativo IRINEU

MANOEL MOREIRA, com fundamento no artigo 5°, inciso II, parágrafo único da Lei n° 3.373, de 12 de março de 1958, combinado com o artigo 1° da Lei n° 6.782, de 19 de maio de 1980. (Proc.n° 23066.001049/99-70)

Nº 908 - CONCEDER pensão vitalicia a CLODUALDO CAMPELO LOBO e temporária a N° 908 - CONCEDER PERSON VITALICIA A CHODADADO CAMPEDO DOS E EMPORATION WILLIAN HONORATO CAMPELO, viúvo e enteado, respectivamente, da servidora inativa ANALIA DE OLIVEIRA CAMPELO, com fundamento nos artigos 215, 216, parágrafos 1° e 2° e 217, inciso I, alinea "a" e inciso II, alinea "a" da Lei n.° 8.112, de 11 de dezembro de 1990, com efeitos financeiros contados de 21 de março de 1999, data do óbito. (Proc.n.º 23066.001187/99-11)

O SUPERINTENDENTE DE PESSOAL DA UNIVERSIDADE FEDERAL DA BAHIA, no uso das atribuições que lhe foram delegadas pela Portaria n.º 1.503, de 16 de outubro de 1980, do Magnifico Reitor, tendo em vista o que consta do Processo n.º SPE-23066.000484/99-13, resolve:

ALITERAR o fundamento legal da Portaria n.º 1.352/98, de 08 de setembro de 1998, publicada no Diário Oficial da União de 16 de setembro de

1998, referente à aposentadoria de NELSON DE FIGUEIREDO PONDÉ, a fim de incluir o artigo 190 da Lei n.º 8.112, de 11 de dezembro de 1990, com vistas à integralização dos proventos.

JOSENY MARQUES FREIRE

(Of. no 1.040/99)

UNIVERSIDADE FEDERAL DE JUIZ DE FORA

PORTARIA CONJUNTA Nº 1, DE 18 DE JUNHO DE 1999

O DIRETOR-GERAL DA ESCOLA AGROTECNICA FEDERAL DE BARBACENA-MG e a REITORA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DE JUIZ DE FORA, usando de suas atribuições legais e estatutárias e de acordo com o disposto no Art. 37 da Lei nº 8.112/90 (Consolidada) e da INSTRUÇÃO NORMATIVA MARE Nº 5/96, e, tendo em vista o que consta do Processo nº 23000.053837/99-14, resolvem:

Redistribuir um Cargo/Emprego de Programador, ocupado pelo servidor LUIZ HENRIQUE PEREIRA MENDES, Matrícula SIAPE nº 1081719, do Quadro Permanente de Pessoal da Escola Agrotécnica Federal de Barbacena-MG para ocupar igual cargo na Universidade Federal de Juiz de Fora.

GUARACI GONÇALVES Diretor-Geral da EAF BARBACENA-MG MARIA MARGARIDA MARTINS SALOMÃO

Reitora da UFJF

PORTARIA Nº 302, DE 17 DE JUNHO DE 1999.

A Reitora da Universidade Federal de Juiz de Fora, no uso da competência que lhe foi delegada através da Portaria 188, de 06 de março de 1995, resolve:

Autorizar o afastamento do País dos servidores:

01 MARCOS EMANUEL PEREIRA, Professor Adjunto, nível 02, lotado no Departamento de Psicologia do Instituto de Ciências Humanas e de Letras da Universidade Federal de Juiz de Fora, a fim de participar e apresentar trabalho no Congresso Interamericano de Psicologia, em Caracas, Venezuela, no periodo de 27 de junho a 04 de julho de 1999, com ônus limitado para esta IFE. (Proc. nº 23071.008051/99-28).

02- SÔNIA MARIA GUEDES GONDIM, Professor Adjunto, nivel 01, lotada no Departamento de Psicologia do Instituto de Ciências Humanas e de Letras da Universidade Federal de Juiz de Fora, a fim de participar e apresentar trabalho no Congresso Interamericano de Psicologia, em Caracas, Venezuela, no periodo de 27 de junho a 04 de julho de 1999, com ônus limitado para esta IFE. (Proc. nº 23071 008050/99-65).

03- SIDINEY DE ANDRADE LEONEL, Professor Adjunto, nível 01, lotado no Departamento de Física do Instituto de Ciências Exatas da Universidade Federal de Juiz de Fora, a fim de dar continuidade ao trabalho de pesquisa desenvolvido junto à "Universität Bayreuth", em Bayreuth, Alemanha, no período de 15 de julho a 17 de agosto de 1999, com ônus limitado para esta IFE. (Proc. nº 23071.007784/99-63).

MARIA MARGARIDA MARTINS SALOMÃO

(Of. no 690/99)

UNIVERSIDADE FEDERAL DE MINAS GERAIS

Departamento de Pessoal

PORTARIAS DE 31 DE MAIO DE 1999

A Diretora do Departamento de Pessoal da Universidade Federal de Minas Gerais, no uso de atribuição conferida pela Portaria de Delegação de Poderes nº 2302 de 19/06/98, da Assessora Especial para Recursos Humanos, resolve:

Nº 1170 - Nos termos do artigo 9°, inciso II da Lei 8.112/90, designar o servidor SILVIO ROBERTO TAVARES, inscrição 070777, ocupante do cargo de Psicólogo, NS, Classe A, Padrão III, para exercer a função de Coordenador de Área do Recursos Humanos/Departamento de Pessoal, código FG-1.

Nº 1171 - Nos termos do artigo 9º, inciso II da Lei 8.112/90, designar a servidora ANA PAULA FONSECA DE ALMEIDA, inscrição 080853, ocupante do cargo de Auxiliar Administrativo, Padrão I, Classe B, para exercer a função de Assistente da Assessoria Especial para Recursos Humanos, código

Nº 1174 · Nos termos do artigo 9º, inciso II da Lei 8.112/90, designar a servidora ELIANE PAWLOWSKI DE OLIVEIRA ARAÚJO, inscrição 03181X, ocupante do cargo de Assistente em Administração, Padrão IV, Classe B, para exercer a função de Chefe de Secretaria da Assessoria de Tecnologia da Informação, código FG-6

Nº 1175 - Nos termos do artigo 9º, inciso II da Lei 8.112/90, designar a servidiora MARIA ESTHER MELO VALE, inscrição 086363, ocupante do cargo de Auxiliar Administrativo, Padrão IV, Classe C, para exercer a função de Chefe de Seção de Nível Médio, da Assessoria de Cooperação Internacional, código FG-6.

Nº 1342 - Nos termos do artigo 9º, inciso II da Lei 8.112/90, designar a servidora ROSÂNGELA SALES FÉLIX, inscrição 123633, ocupante do cargo de Assistente em Administração, NI, Classe C, Padrão VI, para exercer a função de Chefe de Secretaria Administrativa do Departamento de Planejamento Físico e Obras, código FG-6.

Nº 1370 - Nos termos do artigo 9°, inciso II da Lei 8.112/90, dispensar da função de Coordenadora do Serviço Social da Divisão Ambulatorial do Hospital das Clínicas, código FG-5, a partir de 01/04/99, a servidora MARIA DE FÁTIMA SARTORI ALBERNAZ, inscrição 094013, ocupante do cargo de Assistente Social, NS, Classe B, Padrão II, designada pela Portaria nº 984 de 27/06/97.

Nº 1377 - Nos termos do artigo 9º, inciso II da Lei 8.112/90, designar a servidora VERA LÚCIA FURST GONÇALVES, inscrição 008192, ocupante do cargo de Professor Assistente, Nível 04, para exercer a função de Coordenadora do Colegiado de Graduação da Escola de Biblioteconomia, código FG-1, com mandato de dois anos.

Nº 1384 - Nos termos do artigo 9º, inciso II da Lei 8.112/90, designar o servidior CLEBER ALVES PEREIRA, inscrição 097071, ocupante do cargo de Assistente erra Administração, NI, Classe A, Padrão III, para exercer a função de Chefe de Manutenção da Frota, do Departamento de Serviços Gerais, código FG-6.

Nº 1385 - Nos termos do artigo 9º, inciso II da Lei 8.112/90, dispensar da função de Chefe da Seção de Manutenção da Frota do Departamento de Serviços Gerais, código FG-6, a partir de 15/05/99, o servidor SÉRGIO LUIZ DE ASSIS, inscrição 096849, ocupante do cargo de Analista de Sistemas, NS, Classe A, Padrão I, designado pela Portaria nº 5013 de 25/01/96.

Nº 1386 - Nos termos do artigo 9º, inciso II da Lei 8.112/90, dispensar da função de Coordenador de Área de Fitotecnia, do Núcleo de Ciências Agrárias, código FG-4, a partir de 06/04/99, o servidor LÚCIO TOLENTINO AMARAL, inscrição 011800, ocupante do cargo de Professor Assistente, designada pela Portaria nº 3143 de 31/08/98.

Nº 1387 - Nos termos do artigo 9º, inciso II da Lei 8.112/90, designar o servidor EDSON DE OLIVEIRA VIEIRA, inscrição 143448, ocupante do cargo de Professor, nível 01, para exercer a função de Coordenador de Área de Fitotecnia, do Núcleo de Ciências Agrárias, código FG-4, com mandato de dois

Nº 1388 - Nos termos do artigo 9º, inciso II da Lei 8.112/90, designar a servidora NOELI MARIA FRANÇA VIEGAS, inscrição 144908, ocupante do cargo de Assistente em Administração, NI, Classe B, Padrão IV, para exercer a função de Secretária do Colegiado de Curso de Pós-Graduação em Geografia, do Instituto de Geociências, código FG-7.

Nº 1389 - Nos termos do artigo 9º, inciso II da Lei 8.112/90, designar a servidora MÁRCIA MARIA DUARTE DOS SANTOS, inscrição 077976, ocupante do cargo de Professor Assistente, nível 4, para exercer a função de Chefe do Departamento de Geografia, do Instituto de Geociências, código FG-I.

Nº 1390 - Nos termos do artigo 9º, inciso II da Lei 8.112/90, designar a servidora MARIA CONCEIÇÃO CANESSO VIEGAS SANTOS, inscrição 126861, ocupante do cargo de Assistente em Administração, NI, Classe D, Padrão II, para exercer a função de Secretária do Colegiado de Graduação, da Escola de Música, código FG-7.

CÁRMEN REGINA MAIA

(Of. no 147/99)

UNIVERSIDADE FEDERAL DE OURO PRETO

PORTARIAS DE 7 DE MAIO DE 1999

O Reitor da Universidade Federal de Ouro Preto, no uso de suas atribuições logais. conferidas pelo Decreto de 17 de fevereiro de 1997, publicado no Diário Oficial da União de 18/02/97, resolve:

Nº 126. Exonorar o servidor Luiz Carles de Oliveira, ocupante do cargo de Técnico de Laboratório, da função de Chefe do Setor de Apoio Estratégico/PROEX, designado pela Porteria nº 113/99, publicada no DOU de 24/05/99, seção 2, pág. 16.

Nº 127. Nomear Luiz Carlos de Oliveira, ocupante do cargo die Técnico de Laboratório do quadro permanente da Universidade Federal de Outo Preto, para exercer, nous tensos da Lei nº 8.168/91, a função de Chefe de Semorização de Eventos/PRE, percebendo, enquesto mo exercício dessa função, gratificação correspondente a FG-06.

DIRCEU DO NASCIMENTO

PORTARIA NO 151, DE 26 DE MAIO DE 1999

O Reitor da Universidade Federal de Ouro Preto, no uso de suas atribuições legais, conferidas pelo Decreto de 17 de fevereiro de 1997, publicado no Diário Oficial da Unido de 18/02/97, resolve: Alterar os proventos proporcionais da aposentadoria concedida a Lauro Saar Armond, publicada no DOU de 20/06/94, seção 2, pág. 3810, de 31/35 (trinta e um trinta: e cinco avos) para 30/35 (trinta trinta: e cinco avos) processo nº 23109.1405/94-98.

DIRCEU DO NASCIMENTO

PORTARIA Nº 152, DE 28 DE MAIO DE 1999.

O Reitor da Universidade Federal de Ouro Preto, no uso de suas atribuições legais, conferidas pelo Decreto de 17-de fevereiro de 1997, publicado no Diário Oficial da Unito de 18/02/97, resolve: Relificar a Portaria nº 159, de24/05/95, publicada no DOU de 16/06/95, seção 2, pág. 4383, que concedes aposentadoria voluntária a Minria de Jesus Versiant Elius. Onde se lil: "...com fundamento no

artigo 186, inciso III, alínea "e", da Lei nº 8.112/90", leia-se: ...com fundamento no artigo 186, inciso III, alínea "e" e com a vantagem do artigo 193, ambos da Lei nº 8.112/90 (processo nº 23109.01270/95-41).

DIRCEU DO NASCIMENTO

PORTARIAS DE 8 DE JUNHO DE 1999

O Reitor da Universidade Federal de Ouro Preto, no uso de suas atribuições legais, conferidas pelo Decreto de 17 de fevereiro de 1997, publicado no Diário Oficial da União de 18/02/97, resolve:

Nº 159...Nomear Maria Cristina Ramos Carneiro, ocupante do cargo de Auxiliar de Laboratório do quadro permanente da Universidade Federal de Ouro Preto, para exercer, nos termos da Lei nº 8.168/91, a função de Chefe do Setor de Roedores, percebendo, enquanto no exercício dessa função, gratificação correspondente a FG-08.

Nº 160-Nomear José Henrique Rodrigues, ocupante do cargo de Jardineiro do quadro permanente da Universidade Federal de Ouro Preto, para exercer, nos termos da Lei nº 8.168/91, a função de Chefe do Setor de Căca, percebendo, enquanto no exercício dessa função, gratificação correspondente a FG-08.

Nº 161-Nomear Cláudio Batista Rodrigues, ocupante do cargo de Auxiliar de Laboratório do quadro permanente da Universidade Federal de Ouro Preto, para exercer, nos termos da Lei nº 8.168/91, a função de Chefe do Setor de Câse Mistos, percebendo, enquanto no exercício dessa função, gratificação correspondente a FG-08.

Nº 162-Exonerar o servidor Geraldo Aureliano Maurillo, ocupante do cargo de Carpinteiro, da fianção de Chefe do Setor de Carpintaria/Campus, designado pela Portaria nº 41/99, publicada no DOU de 10/02/99, accão 2. pástina 14.

Nº 163. Nomear Jorge Luiz Pereira, ocupante do cargo de Contramentre/Officio do quadro permanente da Universidade Federal de Ouro Preto, para exercer, nos termos da Lei nº 8.162/91, a função de Chefe do Setor de Carpintaria/Campus, percebendo, enquanto no exercício dessa função, gratificação correspondente a FG-08.

Nº 164-Exonerar o servidor Antônio Felipe da Silva, ocupante do cargo de Técnico em Eletricidade, da função de Chefe da Seção de Eletricidade/Cidade, designado pela Portaria nº 1366/93.

Nº 166 Exonorar a servidora Judith Gomes de Otiveira, ocupante do cargo de Nutricionista, da função de Chefe da Divisão de Produção/REMOP, designada pela Portaria nº 256/97, publicada no DOU de 25/05/97, seção 2, página 3604.

Nº 167-Nomear Judith Gomes de Oliveira, ocupante do cargo de Nutricionista do quadro permanente da Universidade Federal de Ouro Preto, para exercer, nos termos da Lei nº 8.168/91, a função de Chefe da Divisão de Produção/REMOP, percebendo, enquanto no exercício dessa função, gratificação correspondente a FG-03.

DIRCEU DO NASCIMENTO

PORTARIAS DE 14 DE JUNHO DE 1999

O Reitor da Universidade Federal de Ouro Preto, no uso de suas atribuições legais, conferidas pelo Decreto de 17 de fevereiro de 1997, publicado no Diário Oficial da Unillo de 18/02/97,

resorve:

Nº 170- Exonerar, a pedido, o servidor Antônio Ipólito de Castro, ocupante do cargo de Contramestre/Oficio, da função de Chefe do Setor de Pintura, designado pola Portaria nº 202/98, publicada no DOU de 20/08/98, secão 2, pásina 17.

Nº 171-Nomear Francisco de Paula Pinheiro, ocupante do cargo de Pintor/Área do quadro permanente da Universidade Federal de Ouro Preto, para exercer, nos termos da Lei nº 8.168/91, a função de Chefe do Setor de Pintura, percebendo, enquanto no exercício dessa função, gratificação correspondente a FG-08.

DIRCEU DO NASCIMENTO

PORTARIA Nº 172, DE 15 DE JUNHO DE 1999

O Reitor da Universidade Federal de Ouro Preto, no uso de suas atribuições legam, conferidas pelo Decreto de 17 de fevereiro de 1997, publicado no Diário Oficial da União de 18/02/97, considerando a subdelegação de competência, constante da portaria do Ministro de Estado da Educação e do Desporto nº 188, de 06/03/95, resolve: Autorizar o afastamento do país do professor Newton Sousa Gomes para aseinatura de convêrsio de cooperação científica na Universidade de Leoben, Austria, no período de 21/06/99 a 30/06/99, com ôrus limitado.

DIRCEU DO NASCIMENTO

PORTARIA Nº 175, DE 17 DE JUNHO DE 1999

O Reitor da Universidade Federal de Ouro Preto, no uso de suas atribuições legais, conferidas pelo Decreto de 17 de fevereiro de 1997, publicado no Diário Oficial da União de 18/02/97, considerando a subdelegação de competência, constante da portaria do Ministro de Estado da Educação e

do Desporto nº 188, de 06/03/95, resolve: Autorizar o afastamento do país do professor Lecuardo-Barbosa Godefrold para assinatura de convênio de cooperação cisuáfica com Mostanumiversitat Leobea, Leobea, Áustria, no período de 21/06/99 a 30/06/99, com ôsus limitado.

DIRCEU DO NASCIMENTO

(Of. no 54/99)

Coordenadoria de Recursos Humanos

PORTARIA Nº 122, DE 26 DE MAIO DE 1999

O Coordenador de Recursos Humanos da Universidade Federal de Ouro Proto, no uso da competência que lhe foi delegada através da Portaria UFOP nº 540, de 05 de agosto de 1994, resolve: Conceder pensão vitalícia a Alayde Ribeiro de Andrade Macedo, beneficiária do ex-servidor Nicodemus de Macedo Filho, aposentado em 15/12/83, no cargo de Professor Catedrático e falecido em 20 de maio de

1999, no termos do art. 217, inciso I, alínea "a", da Loi \$.112/90, a partir de 20 de maio corrente (processo nº 23109.2212/99-12

MÁRIO EUGÊNIO DE OLIVEIRA BEZERRA

1

(Of. no 54/99)

UNIVERSIDADE FEDERAL DO PARANÁ

PORTARIA NO 492, DE 22 DE JUNHO DE 1999

O REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO PARANA, no uso de suas atribuições, resolve:

Nomear, de acordo com o artigo 39 do Estatuto desta Universidade, FLÁVIO DE QUEIROZ TELLES FILHO - 83623, para exercer o cargo de Chefe do Departamento de Saúde Comunitária, FG-01, do Setor de Ciências da Saúde, pelo período de 02 (dois) anos, a partir da data da publicação no DOU, de acordo com a Medida Provisória nº 1.573/97.

CARLOS ROBERTO ANTUNES DOS SANTOS

PORTARIAS DE 23 DE JUNHO DE 1999

O REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO PARANÁ, no uso de suas atribuições, resolve:

Nº 495 - Nomear, de acordo com o artigo 39, do Estatuto desta Universidade, ANDRÉA SELL DYMINSKI -137243, para exercer o cargo de Chefe do Departamento de Construção Civil, FG-01, do Setor de Tecnologia, pelo período de 02 (dois) anos a partir da data da publicação em DOU, de acordo com a Medida Provisória nº 1.573/97.

Nº 497 - Nomear, de acordo com o artigo 39, do Estatuto desta Universidade, WILIAM ALVES BARBOSA - 71595, para exercer o cargo de Chefe do Departamento de Mecânica, FG-01, do Setor de Tecnologia, pelo período de 02 (dois) anos, a partir da publicação em DOU, de acordo com a Medida Provisória nº 1.573/97.

 N° 499 - Nomear, de acordo com o artigo 39, do Estatuto desta Universidade, PAUL FERNAND MILCENT - 77526, para exercer o cargo de Chefe do Departamento de Tecnologia Química, FG-01, do Setor de Tecnologia, pelo período de 02 (dois) anos, a partir da publicação em DOU, de acordo com a Medida Provisória n° 1.573/97.

Nº 501 - Nomear, de acordo com o artigo 39, do Estatuto desta Universidade, HÉLIO IRANI DA MOTTA E CAMANDUCAIA - 37583, para exercer o cargo de Chefe do Departamento de Eletricidade, FG-01, do Setor de Tecnologia, pelo período de 02 (dois) anos, a partir da publicação em DOU, de acordo com a Medida Provisória nº 1 573/07

Nº 503 - Nomear, de acordo com o artigo 50, § 1º, do Estatuto desta Universidade, FERNANDO TADEU BOÇON - 121401, para exercer o cargo de Coordenador do Curso de Engenharia Mecânica, FG-01, do Setor de Tecnologia, pelo período de 02 (dois) anos, a partir da publicação em DOU, de acordo com a Medida Provisória nº 1.573/97.

CARLOS ROBERTO ANTUNES DOS SANTOS

(Of. no 28/99)

DESPACHOS DO REITOR Em 18 de junho de 1999

O REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO PARANÁ, usando da competência que lhe é delegada pela Portaria nº 188-MEC, de 06 de março de 1995, AUTORIZA o afastamento do País dos seguintes servidores:

RAQUEL REJANE BONATO NEGRELLE, ocupante do cargo de Professor do Grupo Magistério Superior, Classe Adjunto, lotada nesta Universidade, no período de 12/07/99 a 23/07/99, para participar de missão científica na qualidade de representante do Núcleo Interdisciplinar de Meio Ambiente e Desenvolvimento, no Kenya/África, com ônus CNPq. (Processo nº 23075.18940/99-81).

FERNANDO RENATO CAVICHIOLLI, ocupante do cargo de Professor do Grupo Magistério Superior, Classe Assistente, lotado nesta Universidade, no período de 30/06/99 a 11/07/99, para participar e apresentar trabalho no 42º Congresso Mundial da ICHPER-SD. a realizar- se no Cairo/Egito, com ônus limitado. (Processo nº 23075.19627/99-15).

IVERSON LADEWIG, ocupante do cargo de Professor do Grupo Magistério Superior. Classe Adjunto, lotado nesta Universidade, no período de 30/06/99 a 11/07/99, para participar e apresentar trabalho no 42º Congresso Mundial da ICHPER_SD, a realizar-se no Carro/Egito, com ônus limitado. (Processo nº 23075.19626/99-52).

JOSÉ CARLOS CIFUENTES VASQUEZ, ocupante do cargo de Professor do Grupo Magistério Superior, Classe Adjunto, lotado nesta Universidade, no período de 22/06/99 a 06/07/99, para participar da XII Escuela Latino Americana de Matemática (ELAM), na condição de conferencista, a realizar-se em Lima-Peru com ônus limitado. (Processo nº 23075.20756/99-65).

(Of. no 35/99)

. .

CARLOS ROBERTO ANTUNES DOS SANTOS

Pró-Reitoria de Recursos Humanos e Assuntos Estudantis

PORTARIAS DE 22 DE JUNHO DE 1999

A PRÓ-REITORA DE RECURSOS HUMANOS E ASSUNTOS ESTUDANTIS DÁ UNIVERSIDADE FEDERAL DO PARANÁ, no uso de suas atribuições, tendo em vista a competência que lhe é conferida pela Portaria nº 2.590/97, resolve:

Nº 2.967 - I. Exonerar, a pedido, a partir de 06.04.99, do Quadro Permanente desta Universidade, CARLOS ALBERTO MARTINEZ ALONZO - 140996, ocupante do cargo de Biólogo, NS, lotado no Hospital de Clínicas. II. Declarar aberta a vaza.

Nº 2.968 - I. Exonerar, a pedido, a partir de 01.06.99, do Quadro Permanente desta Universidade, MARCIA BOBAK - 136395, ocupante do cargo de Auxiliar de Enfermagem, NI, lotada no Hospital de Clínicas. II. Declarar aberta a vaga.

13

Nº 2.969 - Contratar, de acordo com a Lei nº 8.745/93, alterada pela Medida Provisória 1.748-36/98 e suas reedições e de acordo com as Resoluções nº 72/91-CEP, 31/95-CEP e 26/96-CEPE, LUCIANO DA SILVA, como Professor Substituto, com salário correspondente à classe de Professor Auxiliar, nível I, no regime de trabalho de 40 (ouarenta) horas semanais, a partir da assinatura do contrato, não excedendo a 01 (um) ano, em vaga decorrente do afastamento de Jorge Fernando Hermida Aveiro.

SIMONE APARECIDA PERUZZO

(Of. nº 28/99)

UNIVERSIDADE FEDERAL DO RIO GRANDE DO SUL

PORTARIAS DE 17 DE JUNHO DE 1999

A REITORA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO RIO GRANDE DO SUL, no uso de suas atribuições e considerando o disposto na Portaria nº 188, do Ministro de Estado da Educação e do Desporto, publicada no DOU de 08 de março de 1995, e tendo em vista o que consta no Processo nº 23078.201898/99-00, resolve:

No 1.887- Conceder ao ocupante do cargo de Professor Titular, JOSÉ ROBERTO KGLESIAS, lotado e com exercício no Departamento de Física do Instituto de Física, afastamento do País, com ônus limitado, nos termos do artigo 1º, inciso V do Decreto nº 1.387, de 07 de fevereiro de 1995, para participar da VI International Summer School "Nicolas Cabrera", em Madrid, e realizar visita à Universidad de Cantabria, em Santander - Espanha, no período compreendido entre 06 e 19 de setembro de 1999, inclusive trânsito.

A REITORA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO RIO GRANDE DO SUL, no uso de suas atribuições legais e estatutárias, e tendo em vista o que consta no Processo nº 23078 200167/99-11, resolve:

Nº 1.888 - Nomear, em caráter efetivo, RONILSON VASCONCELOS BARBOSA, em virtude de habilitação em Concurso Público de Provas e Títulos, homologado em 01 de março de 1999. e de acordo com os artigos 9°, item I e 10° da Lei nº 8.112, de 11 de dezembro de 1990. para o cargo de Professor da Carreira do Magistério Superior, Classe Adjunto, Nível 1, do Quadro de Pessoal desta Universidade, em regime de trabalho de Dedicação Exclusiva, junto ao Departamento de Química Orgânica do Instituto de Química, em vaga decorrente da aposentadoria da Professora Tânia Maria Oliveira de Moraes, código nº 0274447, ocorrida em 11 de fevereiro de 1998, publicada no Diário Oficial da União de 11 de fevereiro de 1998.

A REITORA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO RIO GRANDE DO SUL, no uso de suas atribuições e considerando o disposto na Portaria nº 188, do Ministro de Estado da Educação e do Desporto, publicada no DOU de 08 de março de 1995, a tendo em vista o que consta no Processo nº 23078.201888/99-48, resolve:

Nº 1.889-Conceder ao ocupante do cargo de Professor Titular, FERNANDO CLAUDIO ZAWISLAK, lotado e com exercício no Departamento de Física do Instituto de Física, afastamento do País, com ônus limitado, nos termos do artigo 1º, inciso V do Decreto nº 1.387, de 07 de fevereiro de 1995, para participar da "International Conference on Ion Beam Analysis - IBA-14", em Dresden - Alemanha e realizar experiências junto ao Instituto Tecnológico e Nuclear, em Lisboa - Portugal, no período compreendido entre 24 de julho e 12 de agosto de 1999, inclusive trânsito.

A REITORA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO RIO GRANDE DO SUL, no uso de suas atribuições e considerando o disposto na Portaria nº 188, do Ministro de Estado da Educação e do Desporto, publicada no DOU de 08 de março de 1995, e tendo em vista o que consta no Processo nº 23078.014691/99-61, resolve:

№ 1.920 - Conceder ao ocupante do cargo de Professor Adjunto, LUIZ FERNANDO RIBEIRO MORAES, lotado e com exercício no Departamento de Desportos da Escola de Educação Física, afastamento do País, com ônus limitado, nos termos do artigo 1º, inciso V do Decreto nº 1.387, de 07 de fevereiro de 1995, para realizar "Assessoria no Organização de Curso Superior de Educação Física", junto à Asociacion Cristiana de Jovenes, Montevidéu - Uruguai, no período compreendido entre 20 e 27 de junho de 1999, inclusive trânsito.

A REITORA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO RIO GRANDE DO SUL, no uso de suas atribuições e considerando o disposto na Portaria nº 188, do Ministro de Estado da Educação e do Desporto, publicada no DOU de 08 de março de 1995, e tendo em vista o que consta no Processo nº 23078.014692/99-24, resolve:

Nº 1.921- Conceder ao ocupante do cargo de Professor Adjunto, ALVARO REISCHAK DE OLIVEIRA, lotado e com exercício no Departamento de Desportos da Escola de Educação Fisica, afastamento do País, com ônus limitado, nos termos do artigo 1º, incião V do Decreto nº 1.387, de 07 de fevereiro de 1995, para realizar "Assessoria na Organização de Curso Superior de Educação Fisica", junto à Asociacion Cristiana de Jovenes, Montevidéu - Uruguai, no período compreendido entre 20 e 27 de junho de 1999, inclusive trânsito.

WRANA MARIA PANIZZI

PORTARIAS DE 18 DE JUNHO DE 1999

A REITORA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO RIO GRANDE DO SUL, no uso de suas atribuições e considerando o disposto na Portaria nº 188, do Ministro de Estado da Educação e do Desporto, publicada no Diário Oficial da União de 08 de março de 1995, e tendo em vista o que consta no Processo nº 23078.021548/96-65, resolve:
Nº 1.930-Prorrogar, de acordo com o artigo 1º, inciso VI do Decreto nº 1.387, de 07 de fevereiro de 1995, o afastamento do País, no período de 1º de maio a 30 de junho de 1999, com ônus CNPq, com a finalidade de concluir estudos em nível de Doutorado Sanduíche, junto à University of California, em Santa Barbara - Estados Unidos da América, concedido a

ROMEU REGINATTO, ocupante do cargo de Professor Assistente, lotado e com exercício no Departamento de Engenharia Elétrica da Escola de Engenharia.

A REITORA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO RIO GRANDE DO SUL, no uso de suas atribuições legais e estatutárias, e tendo em vista o que consta no Processo nº 23078 013809/99-34, resolve:

Nº 1.931 — Declarar vago, a partir de 21 de maio de 1999, o cargo de Professor da Carreira do Magistério Superior, Classe Adjunto, do Quadro de Pessoal, em decorrência do falecimento de DAISY LARA DE OLIVEIRA, com lotação e exercício no Departamento de Ensino e Currículo da Faculdade de Educação, conforme item IX, do Art. 33, da Lei nº 8.112, de 11 de dezembro de 1990.

WRANA MARIA PANIZZI

(Of. nº 43/99)

PORTARIAS DE 22 DE JUNHO DE 1999

A REITORA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO RIO GRANDE DO SUL, no uso de suas atribuições e considerando o disposto na Portaria nº 188, do Ministro de Estado da Educação e do Desporto, publicada no DOU de 08 de março de 1995, e tendo em vista o que consta no Processo nº 23078.011876/99-51, resolve:

Nº 1.939-Conceder à ocupante do cargo de Professor de 1º e 2º Graus, MARIA DA GRAÇA SARAIVA MARQUES, lotada e com exercício no Colégio de Aplicação, afastamento do País, com ônus limitado, nos termos do artigo 1º, inciso V do Decreto nº 1.387, de 07 de fevereiro de 1995, para realizar estágio de Formação para Professores Brasileiros de Francês, em Nice-França, no período compreendido entre 03 de julho e 01 de agosto de 1999, inclusive trânsito.

A REITORA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO RIO GRANDE DO SUL, no uso de sues atribuições e considerando o disposto na Portaria nº 188, do Ministro de Estado da Educação e do Desporto, publicada no DOU de 08 de março de 1995, e tendo em vista o que consta no Processo nº 23078.201856/99-51, resolve:

Nº 1,940-Conceder à ocupante do cargo de Professor Adjunto, SUSANA BLEIL DE SOUZA, lotada e com exercício no Departamento de História do Instituto de Filosofia e Ciências Humanas, afastamento do País, com ônus limitado, nos termos do artigo 1º, inciso V do Decreto nº 1,387, de 07 de fevereiro de 1995, para participar das "Segundas Jornadas de Historia Económica", em Montevideu - Uruguai, no período compreendido entre 20 e 24 de julho de 1999, inclusive trânsito.

A REITORA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO RIO GRANDE DO SUL, no uso de suas atribuições e considerando o disposto na Portaria nº 188, do Ministro de Estado da Educação e do Desporto, publicada no Diário Oficial da União de 08 de março de 1995, e tendo em vista o que consta no Processo nº 23078.011331/99-90, resolve:

Nº 1.941-Tornar insubsistente a Portaria nº 1555, de 01 de junho de 1999, publicada no Diário Oficial da União de 09 de junho de 1999, que concedeu afastamento do Pais ao Professor SERGIO ROBERTO SILVA.

A REITORA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO RIO GRANDE DO SUL, no uso de suas atribuições e considerando o disposto na Portaria nº 188, do Ministro de Estado da Educação e do Desporto, publicada no DOU de 08 de março de 1995, e tendo em vista o que consta no Processo nº 23078.012503/99-89, resolve:

№ 1.942-Conceder ao ocupante do cargo de Professor Titular, MOACIR WAJNER, lotado e com exercício no Departamento de Bioquímica do Instituto de Ciências Básicas da Saúde, afastamento do País, com ônus PRONEX/FINEP, nos termos do artigo 1º, inciso V do Decreto nº 1.387, de 07 de fevereiro de 1995, para participar do "37th Annual Symposium", na Sociedade para Estudos dos Erros Inatos do Metabolismo - SSIEM, em Gênova - Itália, no período compreendido entre 05 e 12 de setembro de 1999, inclusive trânsito.

A REITORA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO RIO GRANDE DO SUL, no uso das atribuições que lhe foram conferidas pelo Decreto nº 48.598, de 23 de julho de 1960, e tendo em vista o que consta no Processo nº 23078.011012/99-10, da Reitoria, resolve: № 1.943 — Conceder aposentadoria por invalidez, nos termos do artigo 40, inciso I, da Constituição Federal, na forma disposta no artigo 1º da Emenda Constitucional nº 20, de 15 de dezembro de 1998, a CLARISSE FRANZ WILLHELM, no cargo de Analista de Sistema, grupo NS, classe A, padrão III, do Quadro desta Universidade, no regime de 40 horas semanais de

trabalho, com exercício na Divisão de Computação do Centro de Processamento de Dados, com proventos integrais.

A REITORA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO RIO GRANDE DO SUL, no uso

das atribuições que lhe foram conferidas pelo Decreto nº 48.598, de 23 de julho de 1960, e tendo em vista o que consta no Processo nº 23078.024366/98-26, da Reitoria, resolve: № 1.944 — Conceder aposentadoria, nos termos do artigo 186, inciso III, letra "c", da Lei nº 8.112, de 11 de dezembro de 1990, de acordo com o artigo 3º, da Emenda Constitucional nº 20, de 15 de dezembro de 1998, a MARIA CAROLINA SCHEFFER DA SILVA, no cargo de Técnico em Secretariado, NI, classe A, padrão II, do Quadro desta Universidade, no regime de 40 horas semanais de trabelho, com exercício na Escola de Enfermagem, com proventos proporcionais à razão de 25/30 (vinte e cinco/trinta avos).

WRANA MARIA PANIZZI

(Of. no 46/99)

PORTARIAS DE 17 DE JUNHO DE 1999

O VICE-REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO RIO GRANDE DO SUL, no uso da competência que lhe foi delegada pela Portaria nº 37, de 11 de janeiro de 1999, e de acordo com o disposto na Lei nº 8.168, de 16 de janeiro de 1991, no Decreto nº 228, de 11 de outubro de 1991, e na Portaria MEC nº 1964, de 29 de outubro de 1991, e tendo em vista o que consta no Processo nº 23078.009312/99-11, resolve:

Nº 1.859-Designar a ocupante do cargo de Professor Adjunto, da Carreira do Magistério Superior, do Quadro de Pessoal desta Universidade, WAI YING YUK GEHLING, lotada e com exercício no Departamento de Engenharia Civil da Escola de Engenharia desta Universidade, para exercer a função de Chefe do referido Departamento, Código FG-1, até 20 de maio de 2001

O VICE-REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO RIO GRANDE DO SUL, no uso da competência que lhe foi delegada pela Portaria nº 37, de 11 de janeiro de 1999, e de acordo com o disposto na Lei nº 8 168, de 16 de janeiro de 1991, no Decreto nº 228, de 11 de outubro de 1991, e na Portana MEC nº 1964, de 29 de outubro de 1991, e tendo em vista o que consta no Processo nº 23078.011315/99-33, resolve:

36 1.362- Designar a ocupante do cargo de Professor Adjunto, da carreira do Magistério Supenor do Quadro de Pessoal desta Universidade, LUIZA HELENA MALTA MOLL, lotada e com exercício no Departamento de Direito Econômico e do Trabalho da Faculdade de Direito desta Universidade, para exercer a função de Chefe do referido Departamento, Código FG-1, até 15 de maio de 2001

O VICE-REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO RIO GRANDE DO SUL, no uso da competência que lhe foi delegada pela Portaria nº 37, de 11 de janeiro de 1999, e de acordo com o disposto na Lei nº 8.168, de 16 de janeiro de 1991, no Decreto nº 228, de 11 de outubro de 1991, e na Portaria MEC nº 1964, de 29 de outubro de 1991, e tendo em vista o que consta no Processo nº 23078.203238/98-92, resolve:

Nº 1.864- Designar o ocupante do cargo de Professor Adjunto, da Carreira do Magistério Superior, do Quadro de Pessoal desta Universidade, LAERTE FERREIRO, lotado e com exercício no Departamento de Patologia Clínica Veterinária da Faculdade de Veterinária desta Universidade, para exercer a função de Chefe do referido Departamento, Código FG-1, até 12

O VICE-REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO RIO GRANDE DO SUL, no uso da competência que lhe foi delegada pela Portaria nº 37, de 11 de janeiro de 1999, e de acordo com o disposto na Lei nº 8.168, de 16 de janeiro de 1991, no Decreto nº 228, de 11 de outubro de 1991, e na Portaria MEC nº 1964, de 29 de outubro de 1991, e tendo em vista o que consta no Processo nº 23078.007359/99-03, resolve:

No 1.866. Designar a ocupante do cargo de Professor Adjunto, da Carreira do Magistério Superior, do Quadro de Pessoal desta Universidade, DENISE MARIA ZANCAN, lotada e com exercício no Departamento de Fisiologia do Instituto de Ciências Básicas da Saúde desta Universidade, para exercer a função de Chefe do referido Departamento, Código FG-1, até 06 de maio de 2001.

O VICE-REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO RIO GRANDE DO SUL, no uso da competência que lhe foi delegada pela Portaria nº 37, de 11 de janeiro de 1999, e de acordo com o disposto na Lei nº 8 168, de 16 de janeiro de 1991, no Decreto nº 228, de 11 de outubro de 1991, e na Portaria MEC nº 1964, de 29 de outubro de 1991, e tendo em vista o que consta no Processo nº 23078.012019/98-13, resolve:

NO 1 868- Designar o ocupante do cargo de Professor Adjunto, da Carreira do Magistério Superior, do Quadro de Pessoal desta universidade, LUIZ ALBERTO OLIVEIRA RIBEIRO DE MIRANDA, lotado e com exercício no Departamento de Ciências Econômicas da Faculdade de Ciências Econômicas desta Universidade, para exercer a função de Chefe do referido Departamento, Código FG-1, até 28 de abril de 2000.

O VICE-REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO RIO GRANDE DO SUL, no uso da competência que lhe foi delegada pela Portaria nº 37, de 11 de janeiro de 1999, e de acordo com o disposto na Lei nº 8 168, de 16 de janeiro de 1991, no Decreto nº 228, de 11 de outubro de 1991, e na Portaria MEC nº 1964, de 29 de outubro de 1991, e tendo em vista o que consta no Processo nº 23078.203831/98-11, resolve:

Nº 1.870-Designar a ocupante do cargo de Professor Adjunto, da Carreira do Magistério Superior do Quadro de Pessoal desta Universidade, MARIA DE FÁTIMA APARECIDA SARAIVA BITENCOURT, lotada e com exercício no Departamento de Geologia do Instituto de Geociências desta Universidade, para exercer a função de Chefe do referido Departamento, Código FG-1, até 24 de dezembro de 2000.

O VICE-REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO RIO GRANDE DO SUL, no uso da competência que lhe foi delegada pela Portaria nº 37, de 11 de janeiro de 1999, e de acordo com o disposto na Lei nº 8 168, de 16 de janeiro de 1991, no Decreto nº 228, de 11 de outubro de 1991, e na Portaria MEC nº 1964, de 29 de outubro de 1991, e tendo em vista o que consta no Processo nº 23078.029461/98-34, resolve:

No 1.872- Designar o ocupante do cargo de Professor Assistente, da Carreira do Magistério Superior do Quadro de Pessoal desta Universidade, VILSON JOÃO BATISTA, lotado e com exercício no Departamento de Engenharia Mecânica da Escola de Engenharia desta Universidade, para exercer a função de Chefe do referido Departamento, Código FG-1, até 31 de dezembro de 2000.

O VICE-REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO RIO GRANDE DO SUL, no uso da competência que lhe foi delegada pela Portaria nº 37, de 11 de janeiro de 1999, e de acordo com o disposto na Lei nº 8.168, de 16 de janeiro de 1991, no Decreto nº 228, de 11 de outubro de 1991, e na Portaria MEC nº 1964, de 29 de outubro de 1991, e tendo em vista o que consta no Processo nº 23078.203548/98-80, resolve:

Nº 1.874-Designar o ocupante do cargo de Professor Assistente, da Carreira do Magistério Superior, do Quadro de Pessoal desta Universidade, VITOR MANFROI, lotado e com exercício no Departamento de Tecnologia dos Alimentos do Instituto de Ciências e Tecnologia de Alimentos desta Universidade, para exercer a função de Chefe do referido Departamento, Código FG-1, até 05 de janeiro de 2001.

O VICE-REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO RIO GRANDE DO SUL, no uso da competência que lhe foi delegada pela Portaria nº 37, de 11 de janeiro de 1999, e de acordo com o disposto na Lei nº 8 168, de 16 de janeiro de 1991, no Decreto nº 228, de 11 de outubro de 1991, e na Portaria MEC nº 1964, de 29 de outubro de 1991, e tendo em vista o que consta no Processo nº 23078.008839/99-56, resolve:

Nº 1.876- Designar a ocupante do cargo de Professor Auxiliar, da Carreira do Magistério Superior, do Quadro de Pessoal desta Universidade, ANA CECÍLIA DE CARVALHO

RECKZIEGEL, lotada e com exercício no Departamento de Arte Dramática do Instituto de Artes desta Universidade, para exercer a função de Chefe do referido Departamento, Código FG-1, até 13 de março de 2000, a fim de completar o mandato da Professora Marta Isaacsson de Souza e Silva, conforme o artigo 92 do Estatuto da mesma Universidade

O VICE-REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO RIO GRANDE DO SUL, no uso da competência que lhe foi delegada pela Portaria nº 37, de 11 de janeiro de 1999, e de acordo com o disposto na Lei nº 8.168, de 16 de janeiro de 1991, no Decreto nº 228, de 1.1 de outubro de 1991, e na Portaria MEC nº 1964, de 29 de outubro de 1991, e tendo em vista o que consta no Processo nº 23078.015273/98-56, resolve:

Nº 1.878-Designar o ocupante do cargo de Professor Assistente, da Carreira do Magistério Superior, do Quadro de Pessoal desta Universidade, ROGER DOS SANTOS ROSA, lotado e com exercício no Departamento de Medicina Social da Faculdade de Medicina desta Universidade, para exercer a função de Chefe do referido Departamento, Código FG-1, até 31 de julho de 2000.

O VICE-REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO RIO GRANDE DO SUL, no uso da competência que lhe foi delegada pela Portaria nº 37, de 11 de janeiro de 1999, e de acordo oa competencia que ine no delegada pera Politala 1º 3º, de 1º de janeiro de 1991, e com o disposto na Lei nº 8.168, de 16 de janeiro de 1991, no Decreto nº 228, de 11 de outubro de 1991, e na Portaria MEC nº 1964, de 29 de outubro de 1991, e tendo em vista o que consta no Processo nº 23078.031952/98-17, resolve:

№ 1.880-Designar a ocupante do cargo de Professor Auxiliar, da Carreira do Magistério Superior, do Quadro de Pessoal desta Universidade, HELEN BEATRIZ FROTA ROZADOS,

lotada e com exercício no Departamento de Biblioteconomia e Documentação da Faculdade de Biblioteconomia e Comunicação desta Universidade, para exercer a função de Chefe do referido Departamento, Código FG-1, até 27 de dezembro de 2000.

O VICE-REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO RIO GRANDE DO SUL, no uso da competência que lhe foi delegada pela Portaria nº 37, de 11 de janeiro de 1999, e de acordo com o disposto na Lei nº 8.168, de 16 de janeiro de 1991, no Decreto nº 228, de 11 de outubro de 1991, e na Portaria MEC nº 1964, de 29 de outubro de 1991, e tendo em vista o que consta no Processo nº 23078.203454/98-38, resolve:

Nº 1.882-Designar a ocupante do cargo de Professor Titular, da Carreira do Magistério Superior, do Quadro de Pessoal desta Universidade, MRIANI GRISELDA PASTORIZA, lotade e com exercício no Departamento de Astronomia do Instituto de Física desta Universidade, para exercer a função de Chefe do referido Departamento, Código FG-1, até 29 de dezembro de

O VICE-REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO RIO GRANDE DO SUL, no uso da competência que lhe foi delegada pela Portaria nº 37, de 11 de janeiro de 1999, e de acordo com o disposto na Lei nº 8.168, de 16 de janeiro de 1991, no Decreto nº 228, de 11 de outubro de 1991, e na Portaria MEC nº 1964, de 29 de outubro de 1991, e tendo em vista o que consta no Processo nº 23078.201312/99-53, resolve:

Nº 1.884- Designar a ocupante do cargo de Professor Assistente, da Carreira do Magistério Superior, do Quadro de Pessoal desta Universidade, LIANE WERNER, lotada e com exercício no Departamento de Estatística do Instituto de Matemática desta Universidade, para exercer a função de Chefe do referido Departamento, Código FG-1, até 25 de abril de 2001.

O VICE-REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO RIO GRANDE DO SUL, no uso da competência que lhe foi delegada pela Portaria nº 37, de 11 de janeiro de 1999, e de acordo com o disposto na Lei nº 8.168, de 16 de janeiro de 1991, no Decreto nº 228, de 11 de outubro de 1991, e na Portaria MEC nº 1964, de 29 de outubro de 1991, e tendo em vista o que consta no Processo nº 23078.010664/99-47, resolve:

Nº 1.886- Designar o ocupante do cargo de Professor Adjunto, da Carreira do Magistério Superior, do Quadro de Pessoal désta Universidade, CÉSAR ANTONIO LEAL, lotado e com exercício no Departamento de Engenharia Nuclear da Escola de Engenharia desta Universidade, para exercer a função de Chefe do referido Departamento, Código FG-1, até 31

O VICE-REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO RIO GRANDE DO SUL, no uso da competência que lhe foi delegada pela Portaria nº 37, de 11 de janeiro de 1999, e de acordo com o disposto na Lei nº 8.168, de 16 de janeiro de 1991, no Decreto nº 228, de 11 de outubro de 1991, e na Portaria MEC nº 1964, de 29 de outubro de 1991, e tendo em vista o que consta no Processo nº 23078.000915/99-49, resolve:

Nº 1.891- Designar o ocupante do cargo de Professor Assistente, da Carreira do Magistério Superior, do Quadro de Pessoal desta Universidade, JOÃO BATISTA BURZLAFF, lotado e com exercício no Departamento de Cirurgia e Ortopedia da Faculdade de Odontologia desta Universidade, para exercer a função de Chefe do referido Departamento, Código FG-1, até 06 de ianeiro de 2001.

O VICE-REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO RIO GRANDE DO SUL. no uso da competência que lhe foi delegada pela Portaria nº 37, de 11 de janeiro de 1999, e de acordo com o disposto na Lei nº 8.168, de 16 de janeiro de 1991, no Decreto nº 228, de 11 de outubro de 1991, e na Portaria MEC nº 1964, de 29 de outubro de 1991, e tendo em vista o que consta no Processo nº 23078.024171/98-77, resolve:

No 1.893. Designar o ocupante do cargo de Professor Adjunto, da Carreira do Magistério Superior, do Quadro de Pessoal desta Universidade, MARIO GUILHERME REBOLLO, lotado e com exercício no Departamento de Ciências Contábeis e Atuariais da Faculdade de Ciências Econômicas desta Universidade, para exercer a função de Chefe do referido Departamento, Código FG-1, até 23 de setembro de 2000.

O VICE-REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO RIO GRANDE DO SUL, no uso da competência que lhe foi delegada pela Portaria nº 37, de 11 de janeiro de 1999, e de acordo com o disposto na Lei nº 8.168, de 16 de janeiro de 1991, no Decreto nº 228, de 11 de outubro de 1991, e na Portaria MEC nº 1964, de 29 de outubro de 1991, e tendo em vista o que consta no Processo nº 23078.011648/99-26, resolve:

No 1.895-Designar ARIZA BORGES DA CRUZ, ocupante do cargo de Assistente em Administração, Código 063 001, Nível Intermediário, Classe B, Padrão VI, do Quadro de Pessoal da Universidade Federal do Rio Grande do Sul, para exercer a função de Secretária da Comissão Permanente de Pessoal Técnico Administrativo, Código FG-7, da mesma Universidade.

15

O VICE-REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO RIO GRANDE DO SUL, no uso da competência que lhe foi delegada pela Portaria nº 37, de 11 de janeiro de 1999, e de acordo com o disposto na Lei nº 8.168, de 16 de janeiro de 1991, no Decreto nº 228, de 11 de outubro de 1991, e na Portaria MEC nº 1964, de 29 de outubro de 1991, e tendo em vista o que consta no Processo nº 23078.012961/99-63, resolve:

No 1.897-Designar a ocupante do cargo de Professor Auxiliar, da Carreira do Magistério Supenor, do Quadro de Pessoal desta Universidade, MARIA LUIZA MACHADO LUDWIG, lotada e com exercício no Departamento de Enfermagem Médico-Cirúrgica da Escola de Enfermagem desta Universidade, para exercer a função de Chefe do referido Departamento, Código FG-1, até 08 de julho de 2001.

O VICE-REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO RIO GRANDE DO SUL, no uso da competência que lhe foi delegada pela Portaria nº 37, de 11 de janeiro de 1999, e de acordo com o disposto na Lei nº 8.168, de 16 de janeiro de 1991, no Decreto nº 228, de 11 de outubro de 1991, e na Portaria MEC nº 1964, de 29 de outubro de 1991, e tendo em vista o que consta no Processo nº 23078 201461/99-11, resolve:

NY 1,900-Designar o ocupante do cargo de Professor Adjunto, do Quadro de Pessoal desta Universidade, CACIANO PELAYO ZAPATA NOREÑA, lotado e com exercício no Departamento de Tecnologia dos Alimentos do Instituto de Ciências e Tecnologia de Alimentos, para exercer a função de Coordenador da Comissão de Graduação de Engenharia de Alimentos, Código FG-1, até 26 de janeiro de 2001.

O VICE-REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO RIO GRANDE DO SUL, no uso da competência que lhe foi delegada pela Portaria nº 37, de 11 de janeiro de 1999, e de acordo com o disposto na Lei nº 8.168, de 16 de janeiro de 1991, no Decreto nº 228, de 11 de outubro de 1991, e na Portaria MEC nº 1964, de 29 de outubro de 1991, e tendo em vista o que consta no Processo nº 23078.012020/98-94, resolve:

No Figure 1 2007-01-2007-01-1 (School of Professor Titular, da Carreira do Magistério Superior, do Quadro de Pessoal desta Universidade, LUIZ CARLOS FEDERIZZI, lotado e com exercicio no Departamento de Plantas de Lavoura da Faculdade de Agronomia desta Universidade, para exercer a função de Chefe do referido Departamento, Código FG-1, até 01 de maio de 2000.

O VICE-REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO RIO GRANDE DO SUL, no uso da competência que lhe foi delegada pela Portaría nº 37, de 11 de janeiro de 1999, e de acordo com o disposto na Lei nº 8,168, de 16 de janeiro de 1991, no Decreto nº 228, de 11 de outubro de 1991, e na Portaria MEC nº 1964, de 29 de outubro de 1991, e tendo em vista o que consta no Processo nº 23078.028042/98-76, resolve:

Nº 1.907- Designar a ocupante do cargo de Professor Adjunto, da Carreira do Magistério NO 1.30/2 Designal a ocupante do Cargo de Professos Adjunto, da Carreira de Megistello Superior, do Quadro de Pessoal desta Universidade, MARIA ALICE DIAS DA SILVA LIMA, lotada e com exercício no Departamento de Assistência e Orientação Profissional da Escola de Enfermagem desta Universidade, para exercer a função de Chefe do referido Departamento, Código FG-1, até 18 de dezembro de 2000.

O VICE-REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO RIO GRANDE DO SUL, no uso da competência que lhe foi delegada pela Portaria nº 37, de 11 de janeiro de 1999, e de acordo com o disposto na Lei nº 8.168, de 16 de janeiro de 1991, no Decreto nº 228, de 11 de outubro de 1991, e na Portaria MEC nº 1964, de 29 de outubro de 1991, e tendo em vista o que consta no Processo nº 23078.028811/98-17, resolve: Nº 1.909- Designar o ocupante do cargo de Professor Assistente, da Carreira do Magistério

Supenor do Quadro de Pessoal desta Universidade, SÉRGIO ROBERTO KIELING FRANCO, lotado e com exercício no Departamento de Estudos Especializados da Faculdade de Educação desta Universidade, para exercer a função de Chefe do referido Departamento, Código FG-1, até 20 de dezembro de 2000.

O VICE-REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO RIO GRANDE DO SUL, no uso da competência que lhe foi delegada pela Portaria nº 37, de 11 de janeiro de 1999, e de acordo com o disposto na Lei nº 8.168, de 16 de janeiro de 1991, no Decreto nº 228, de 11 de outubro de 1991, e na Portaria MEC nº 1964, de 29 de outubro de 1991, e tendo em vista o que consta no Processo nº 23078.003412/99-34, resolve:

Nº 1.911- Designar a ocupante do cargo de Professor Assistente, da Carreira do Magistério Superior, do Quadro de Pessoal desta Universidade, ELIANA CORISSIA MADUELL NUNES, lotada e com exercício no Departamento de Botânica do Instituto de Biociências desta Universidade, para exercer a função de Chefe do referido Departamento, Código FG-1, até 17

O VICE-REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO RIO GRANDE DO SUL, no uso da competência que lhe foi delegada pela Portaria nº 37, de 11 de janeiro de 1999, e de acordo com o disposto na Lei nº 8 168, de 16 de janeiro de 1991, no Decreto nº 228, de 11 de outubro de 1991, e na Portana MEC nº 1964, de 29 de outubro de 1991, e tendo em vista o que consta no Processo nº 23078.010753/99-75, resolve:

Nº 1.913-Designar o ocupante do cargo de Professor Adjunto, da Carreira do Magistério Supenor, do Quadro de Pessoal desta Universidade, PEDRO EDUARDO FROEHLICH, lotado e com exercício no Departamento de Produção de Matéria-Prima da Faculdade de Farmácia desta Universidade, para exercer a função de Chefe do referido Departamento, Código FG-1, até 02 de junho de 2001.

O VICE-REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO RIO GRANDE DO SUL, no uso da competência que lhe foi delegada pela Portaria nº 37, de 11 de janeiro de 1999, e de acordo com o disposto na Lei nº 8.168, de 16 de janeiro de 1991, no Decreto nº 228, de 11 de outubro de 1991, e na Portaria MEC nº 1964, de 29 de outubro de 1991, e tendo em vista o que consta no Processo nº 23078.011440/99-25, resolve:

Nº 1,915-Designar o ocupante do cargo de Professor Adjunto, da Carreira do Magistério Superior, do Quadro de Pessoal desta Universidade, NESTOR CEZAR HECK, lotado e com exercicio no Departamento de Metalurgia da Escola de Engenharia desta Universidade, para exercer a função de Chefe do referido Departamento, Código FG-1, até 13 de junho de 2001.

O VICE-REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO RIO GRANDE DO SUL, no uso da competência que lhe foi delegada pela Portaria nº 37, de 11 de janeiro de 1999, e de acordo com o disposto na Lei nº 8.168, de 16 de janeiro de 1991, no Decreto nº 228, de 11 de outubro de 1991, e na Portaria MEC nº 1964, de 29 de outubro de 1991, e tendo em vista o que consta no Processo nº 23078.201549/99-52, resolve:

Nº 1.917- Designar a ocupante do cargo de Professor Adjunto, da Carreira do Magistério Superior, do Quadro de Pessoal desta Universidade, NARA MARIA LUZZI ROSAURO, lotada e com exercício no Departamento de Hidromecânica e Hidrologia do Instituto de Pesquisas Hidráulicas desta Universidade, para exercer a função de Chefe do referido Departamento, Código FG-1, até 31 de maio de 2001.

NILTON RODRIGUES PAIM

PORTARIAS DE 18 DE JUNHO DE 1999

O VICE-REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO RIO GRANDE DO SUL, no uso da competência que lhe foi delegada pela Portaria nº 37, de 11 de janeiro de 1999, e de acordo com o disposto na Lei nº 8.168, de 16 de janeiro de 1991, no Decreto nº 228, de 11 de outubro de 1991, e na Portaria MEC nº 1964, de 29 de outubro de 1991, e tendo em vista o que consta no Processo nº 23078.012722/98-31, resolve:

Nº 1.923- Designar a ocupante do cargo de Professor Adjunto, da Carreira do Magistério Superior, do Quadro de Pessoal desta Universidade, SUELI TERESINHA VAN DER SAND, lotada e com exercício no Departamento de Microbiologia do Instituto de Ciências Básicas da Saúde desta Universidade, para exercer a função de Chefe do referido Departamento, Código FG-1, até 14 de agosto de 2000.

O VICE-REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO RIO GRANDE DO SUL, no uso da competência que lhe foi delegada pela Portaria nº 37, de 11 de janeiro de 1999, e de acordo com o disposto na Lei nº 8.168, de 16 de janeiro de 1991, no Decreto nº 228, de 11 de outubro de 1991, e na Portaria MEC nº 1964, de 29 de outubro de 1991, e tendo em vista o que consta no Processo nº 23078.009252/99-82, resolve:

Nº 1.925-Designar a ocupante do cargo de Professor Adjunto, da Carreira do Magistério Superior, do Quadro de Pessoal desta Universidade, JANICE CARNEIRO COELHO, lotada e com exercício no Departamento de Bioquímica do Instituto de Ciências Básicas da Saúde desta Universidade, para exercer a função de Chefe do refendo Departamento, Código FG-1, até 01 de abril de 2001.

O VICE-REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO RIO GRANDE DO SUL, no uso da competência que lhe foi delegada pela Portaria nº 37, de 11 de janeiro de 1999, e de acordo com o disposto na Lei nº 8.168, de 16 de janeiro de 1991, no Decreto nº 228, de 11 de outubro de 1991, e na Portaria MEC nº 1964, de 29 de outubro de 1991, e tendo em vista o que consta no Processo nº 23078.012212/99-36, resolve:

Nº 1.927-Designar o ocupante do cargo de Professor Titular, da Carreira do Magistério Superior, do Quadro de Pessoal desta Universidade, JORGE ALBERTO QUILLFELDT, lotado e com exercício no Departamento de Biofísica do Instituto de Biociências desta Universidade, para exercer a função de Chefe do referido Departamento, Código FG-1, até 11 de junho de

O VICE-REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO RIO GRANDE DO SUL, no uso da.competência que lhe foi delegada pela Portaria nº 37, de 11 de janeiro de 1999, e de acordo com o disposto na Lei nº 8.168, de 16 de janeiro de 1991, no Decreto nº 228, de 11 de outubro de 1991, e na Portaria MEC nº 1964, de 29 de outubro de 1991, e tendo em vista o que consta no Processo nº 23078.011519/99-83, resolve:

Nº 1,929- Designar a ocupante do cargo de Professor Assistente, da Carreira do Magistério Superior, do Quadro de Pessoal desta Universidade, MÁRCIA BENETTI MACHADO, lotada e com exercício no Departamento de Comunicação da Faculdade de Biblioteconomia e Comunicação desta Universidade, para exercer a função de Chefe do referido Departamento, Código FG-1, até 20 de maio de 2001.

(Of. nº 43/99)

NILTON RODRIGUES PAIM

PORTARIAS DE 22 DE JUNHO DE 1999

O VICE-REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO RIO GRANDE DO SUL. no uso da competência que lhe foi delegada pela Portaria nº 37, de 11 de janeiro de 1999, e de acordo com o disposto na Lei nº 8.168, de 16 de janeiro de 1991, no Decreto nº 228, de 11 de outubro de 1991, e na Portaria MEC nº 1964, de 29 de outubro de 1991, e tendo em vista o que consta no Processo nº 23078.007556/99-04, resolve:

№ 1.947-Dispensar, a partir de 07 de abril de 1999, a ocupante do cargo de Assistente em Administração, Código 063 001, Nível Intermediário, Classe B, Padrão I, do Quadro de Pessoal desta Universidade, SIRLEI FERREIRA REIS, da função de Secretária da Comissão Permanente de Seleção e Orientação da Pró-Reitoria de Graduação, Código FG-7, da mesma Universidade, para a qual foi designada pela Portaria nº 333, de 17 de janeiro de 1997, publicada no Diário Oficial da União de 12 de fevereiro de 1997, por ter sido designada pera outra função gratificada.

O VICE-REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO RIO GRANDE DO SUL, no uso da competência que lhe foi delegada pela Portaria nº 37, de 11 de janeiro de 1999, e de acordo com o disposto na Lei nº 8.168, de 16 de janeiro de 1991, no Decreto nº 228, de 11 de outubro de 1991, e na Portaria MEC nº 1964, de 29 de outubro de 1991, e tendo em vista o que consta no Processo nº 23078.007556/99-04, resolve:

NY 1.949-Designar SIRLEI FERREIRA REIS, ocupante do cargo de Assistente em Administração, Código 063:001, Nível Intermediário, Classe B, Padrão I, do Quadro de Pessoal da Universidade Federal do Rio Grande do Sul, para exercer a função de Secretária da Comissão Permanente de Seleção do Gabinete da Reitora, Código FG-7, da mesma O VICE-REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO RIO GRANDE DO SUL, no uso da competência que lhe foi delegada pela Portaria nº 37, de 11 de janeiro de 1999, e de acordo com o disposto na Lei nº 8.168, de 16 de janeiro de 1991, no Decreto nº 228, de 11 de outubro de 1991, e na Portaria MEC nº 1964, de 29 de outubro de 1991, e tendo em vista o que consta no Processo nº 23078.005329/99-63, resolve:

Nº 1.951-Designar a ocupante do cargo de Professor Adjunto, da Carreira do Magistério Superior, do Quadro de Pessoal desta Universidade, ROSE MARIE REIS GARCIA, lotada e com exercício no Departamento de Música do Instituto de Artes desta Universidade, para exercer a função de Chefe do referido Departamento, Código FG-1, até 13 de março de 2001.

O VICE-REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO RIO GRANDE DO SUL, no uso da competência que lhe foi delegada pela Portaria nº 37, de 11 de janeiro de 1999, e de acordo com o disposto na Lei nº 8.168, de 16 de janeiro de 1991, no Decreto nº 228, de 11 de outubro de 1991, e na Portaria MEC nº 1964, de 29 de outubro de 1991, e tendo em vista o que consta no Processo nº 23078.010778/99-04, resolve:

Nº 1,954-Designar a ocupante do cargo de Professor Adjunto, da Carreira do Magistério Superior, do Quadro de Pessoal desta Universidade, BLANCA LUZ BRITES, totada e com exercício no Departamento de Artes Visuais do Instituto de Artes, para exercer a função de Coordenadora do Curso de Pós-Graduação em Artes Visuais, Código FG-1, até 29 de abril de 2001

O VICE-REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO RIO GRANDE DO SUL, no uso da competência que lhe foi delegada pela Portaria nº 37, de 11 de janeiro de 1999, e de acordo com o disposto na Lei nº 8.168, de 16 de janeiro de 1991, no Decreto nº 228, de 11 de outubro de 1991, e na Portaria MEC nº 1964, de 29 de outubro de 1991, e tendo em vista o que consta no Processo nº 23078.014550/99-30, resolve:

Nº 1.957-Dispensar, a partir de 11 de junho de 1999, o ocupante do cargo de Assistante em Administração, Código 063 001, Nível Intermediário, Classe B, Padrão II, do Quadro de Pessoal desta Universidade, CELSO MAGALHÃES SENA, da função de Chefe da Seção de Informatização da Pró-Reitoria de Graduação, Código FG-5, da mesma Universidade, pera a qual foi designado pela Portaria nº 3753, de 22 de agosto de 1995, publicada no Diário Oficial da União de 09 de outubro de 1995.

O VICE-REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO RIO GRANDE DO SUL, no uso da competência que lhe foi delegada pela Portaria nº 37, de 11 de janeiro de 1999, e de acordo com o disposto na Lei nº 8 168, de 16 de janeiro de 1991, no Decreto nº 228, de 11 de outubro de 1991, e na Portaria MEC nº 1964, de 29 de outubro de 1991, e tendo em vista o que consta no Processo nº 23078 014550(99-30 resolve:

no Processo nº 23078.014550/99-30, resolve:
№ 1.959-Designar MARIA LUCIA MEDEIROS HERRMANN, ocupante do cargo de Assistente
em Administração, Código 063 001, Nível Intermediário, Classe A, Padrão II, do Quadro de
Pessoal da Universidade Federal do Rio Grande do Sul, para exercer a função de Coordenador
do Núcleo de Desenvolvimento e Apoio à Informática da Pró-Reitoria de Graduação, Código FG5, da mesma Universidade.

(Of. no 46/99)

NILTON RODRIGUES PAIM

UNIVERSIDADE FEDERAL DE SANTA CATARINA

Departamento de Recursos Humanos

PORTARIA Nº 607, DE 18 DE JUNHO DE 1999

O Diretor do Departamento de Recursos Humanos da Universidade Federal de Santa Catarina, no uso de suas atribuições, resolve:

DECLARAR VAGO, a partir de 05 de junho de 1999, por motivo de falecimento, o cargo de professor, classe assistente, nível 2, no regime de trabalho dedicação exclusiva, ocupado pela professora VERA LUCIA BIANCO, matrícula SIAPE 1159773, do Quadro de Pessoal do Magistério Superior da Universidade Federal de Santa Catarina.

(Processo nº 23080.003083/99-28).

IRINEU MANOEL DE SOUZA

PORTARIA Nº 612, DE 22 DE JUNHO DE 1999

O Diretor do Departamento de Recursos Humanos da Universidade Federal de Santa Catarina, no uso de suas atribuições, resolve:

Conceder Pensão Vitalicia a Carlos Bianco, matrícula SIAPE 3566102, viúvo da exprofessora Vera Lucia Bianco, matrícula SIAPE 1159773, ativo, ocupante na época do cargo de Professor, grupo NS, classe Assistente, nível 2, no regime de trabalho de dedicação exclusiva, falecida em 05 de junho de 1999, de conformidade com os Arts. 215, 216, § 1°, 217, Inciso I, Alínea "a" e Art. 218, § 2°, da Lei 8.112 de 11 de dezembro de 1990. (Processo n° 23080.003083/99-28).

IRINEU MANOEL DE SOUZA

(Of. nº 455/99)

UNIVERSIDADE FEDERAL DE SÃO PAULO

PORTARIAS DE 18 DE JUNHO DE 1999

O Reitor da Universidade Federal de São Paulo, no uso de suas atribuições

legais e estatutárias, resolve

Nº 340 - Exonerar, a pedido a servidora NAZARÉ DOS ANJOS GONÇALVES, Auxiliar de Enfermagem, código 241, Nível Intermediário, Classe C, Padrão VI, Matricula SIAPE nº 1137401-9, a partir de 18/06/99

Declarar vago, em decorrência o cargo acima citado.

Nº 341 – Exonerar, a pedido a servidora ELISABETE SILVA DE OLIVEIRA, Auxiliar de Enfermagem, código 241, Nível Intermediário, Classe C, Padrão III, Matricula SIAPE nº 1137438-8, a partir de 18/06/99.

Declarar vago, em decorrência o cargo acima citado.

Nº 342 – Exonerar, a pedido a servidora MARIA D'ORYS EMMY MENACHO DURAN, Enfermeiro, código 034, Nível Superior, Classe B, Padrão I, Matricula SIAPE nº 1136746-2, a partir de 18/06/99.

Declarar vago, em decorrência o cargo acima citado.

(Of. no 991/99)

HÉLIO EGYDIO NOGUEIRA

UNIVERSIDADE FEDERAL DE VICOSA

PORTARIAS DE 21 DE JUNHO DE 1999

O Reitor da Universidade Federal de Viçosa, no uso de suas atribuições, conferidas pelo Decreto de 14/8/1996, publicado no Diário Oficial da União de 15/8/1996, considerando a Portaria 188, do MEC, de 6/3/95, publicada no Diário Oficial de 8 de março de 1995, e o que consta do Processo 23114.005015/99, resolve:

W.º 376 - autorizar o afastamento, do país, da Professora Assistente CRISTINA ROSA DE BUSTAMANTE, lotada no Departamento de Letras e Artes, do Centro de Ciências Humanas, Letras e Artes, matriculas 7402-0/UFV e 1061633-3/SIAPE, no período de 25 de junho a 1.º de julho de 1999, para realização dos estágios pedagógicos: "Enseigner le Français des Affaires" e "Enseigner le Français Juridique", na Chambre de Commerce et Industrie de Paris, França, com ônus para o Convênio UFV/Embaixada da França (ônus limitado).

O Reitor da Universidade Federal de Viçosa, no uso de suas atribuições, conferidas pelo Decreto de 14/8/1996, publicado no Diário Oficial da União de 15/8/1996, considerando a Portaria 188, do MEC, de 6/3/95, publicada no Diário Oficial de 8 de março de 1995, e o que consta do Processo 23114.004892/99, resolve:

M.º 377 - autorizar o afastamento, do país, da Professora Adjunto JANE SÉLIA DOS REIS COIMBRA, lotada no Departamento de Tecnologia de Alimentos, do Centro de Ciências Exatas e Tecnológicas, matrículas 7671-6/UFV e 1176375-5/SIAPE, no período de 5 a 18 de julho de 1999, para realização de treinamento na área de produção, equipamentos e processos na indústria da química fina e da biotecnologia, na BASF Aktiengesellschaft, em Ludwigshafen, Alemanha, com ônus limitado.

LUIZ SÉRGIO SARAIVA

PORTARIAS DE 23 DE JUNHO DE 1999

O Reitor da Universidade Federal de Viçosa, como representante legal da Patrocinadora - Institutidora do AGROS - Instituto UFV de Seguridade Social, no uso das atribuições conferidas pelo artigo 32, § 2.°, do Estatuto e pelo artigo 77, § 4.°, do Regulamento Básico desse Instituto, resolve:

M.º 383 - 1. Exonerar, a pedido, o professor GUIDO DE SOUZA DAMASCENO, matrículas 4138-6/UFV e 0428568-1/8IAPE, do cargo de Diretor de Seguridade do AGROS - Instituto UFV de Seguridade Social.

O Reitor da Universidade Faderal de Viçosa, como representante legal da Patrocinadora - Instituidora do AGROS - Instituto UFV de Seguridade Social, no uso das atribuições conferidas pelo artigo 32, \$ 2.°, do Estatuto e pelo artigo 77, \$ 4.°, do Regulamento Básico desse Instituto, resolve:

N.º 384 - 1. Exonerar o professor ANTÔNIO CARVALHO CAMPOS do cargo de Diretor-Geral do AGROS - Instituto UFV de Seguridade Social.

O Reitor da Universidade Federal de Viçosa, como representante legal da Patrocinadora - Instituidora do AGROS - Instituto UFV de Seguridade Social, no uso das atribuições conferidas pelo artigo 32, § 2.°, do Estatuto e pelo artigo 77, § 4.°, do Regulamento Básico desse Instituto, resolve:

N.º 385 - 1. Designar o professor GUIDO DE SOUZA DAMASCENO para ocupar o cargo de Diretor-Geral do AGROS - Instituto UFV de Seguridade Social. 2. Determinar que o professor GUIDO DE SOUZA DAMASCENO responda pela Diretoria de Seguridade do AGROS - Instituto UFV de Seguridade Social até a designação do titular.

LUIZ SÉRGIO SARAIVA

(Of. nº 664/99)

CENTRO FEDERAL DE EDUCAÇÃO TECNOLÓGICA DO PARANÁ

PORTARIAS DE 22 DE JUNHO DE 1999

O DIRETOR-GERAL DO CENTRO FEDERAL DE EDUCAÇÃO TECNOLÓGICA DO PARANÁ, no uso de suas atribuações, considerando a Portaria Ministerial nº 152, de 16 de fevereiro de 1996;

considerando o contido no Processo s/nº. resolve:

NO 486 - alterar na Portaria nº 293, de 21.05.86, publicada no D.O.U. de 05.06.86, Seção 2, Página 2809, a base legal da aposentadoria concedida a NUBAR VALAK SALABIAN, que passa a ser na forma prevista no artigo 180, da Lei nº 1.711/52, excluindo a vantagem do artigo 184, item I da mesma Lei.

O DIRETOR-GERAL DO CENTRO FEDERAL DE EDUCAÇÃO TECNOLÓGICA DO PARANÁ, no uso de suas atribuições, considerando a Portaria Ministerial nº 152, de 16 de fevereiro de

considerando o contido no Processo nº 23064.000153/91-82, resolve:

Nº 488 - alterar na Portaria nº 283, de 16.05.91, publicada no D.O.U. de 21.05.91, Seção 2, Página 3402, que concedeu aposentadoria a SÉRGIO LUIZ CHAUTARD, a base legal da aposentadoria concedida, que passa a ser na forma prevista no artigo 193, da Lei nº 8.112/90, excluindo a vantagem do artigo 192, inciso I da mesma Lei.

O DIRETOR-GERAL DO CENTRO FEDERAL DE EDUCAÇÃO TECNOLÓGICA DO PARANÁ, no uso de suas atribuições, considerando a Portaria Ministerial nº 152, de 16 de fevereiro de 1996;

considerando o contido no Processo nº 23064,000218/91-26, resolve:

Nº 489 - alterar na Portaria nº 352, de 03.07.91, publicada no D.O.U. de 05.07.91, Seção 2, Página 4775, que concedeu aposentadoria a YOICHI HASHIMOTO, a base legal da aposentadoria concedida, que passa a ser na forma prevista no artigo 193, da Lei nº 8.112/90, excluindo a vantagem do artigo 192, inciso I da mesma Lei.

PAULO AGOSTINHO ALESSIO

DESPACHOS DO DIRETOR-GERAL

O Diretor-Geral do Centro Federal de Educação Tecnológica do Paraná, no uso da competência que lhe foi subdelegada pela Portaria nº 188, de 06.03.95, AUTORIZA o afastamento do país de:

CESAR AUGUSTO TACLA, Professor de Ensino de 1º e 2º Graus, de 01.09.1999 a 30.08.2001, para realização do Curso de Pós-Graduação, a nível de Doutorado, na área de Informática Industrial, junto à Université de Technologie de Compiègne, na cidade de Compiègne (França), com ônus Capes. (Processo nº 23064.000363/99-82).

HEITOR SILVÉRIO LOPES, Professor de Ensino Superior, de 20 a 27 09.99, para apresentar trabalho em Congresso Científico no "Institute of Electrical and Electronic Engineers/IEEE", na cidade de Nova Delhi (Índia), com ônus limitado. (Processo nº 23064.000377/99-97).

HEITOR SILVÉRIO LOPES, Professor de Ensino Superior, de 09 a 17.10.99, para apresentar trabalho em Congresso Científico no "Institute of Electrical and Electronic Engineers/IEEE", na cidade de Tóquio (Japão), com ônus Capes. (Processo nº 23064.000379/99-12).

MILTON BORSATO, Professor de Ensino Superior, de 30.07 a 06.08.99, para participar do "3^{td} International Conference on Engineering Design and Automation" no "Integrated Technology Systems Inc.", na cidade de Vancouver (Canadá), com ônus limitado. (Processo nº 23064.000378/99-50).

MIRIAM REGGATTIERI DE BIASE DA SILVA DELGADO, Professor de Ensino Superior, de 28.06 a 30.07.99, para participar de atividade junto a "American Language Academy" e Apresentação de Trabalho junto à AAAI - "American Association of Artificial Intelligence", nas cidades de Tampa e Orlando (EUA) respectivamente, com ônus limitado. (Processo nº 23064.000352/99-66).

(Of. nº 65/99)

PAULO AGOSTINHO ALESSIO

ESCOLA AGROTÉCNICA FEDERAL DE MANAUS

PORTARIA Nº 89, DE 18 DE JUNHO DE 1999

O DIRETOR-GERAL DA ESCOLA AGROTÉCNICA FEDERAL DE MANAUS-AM, no uso das suas atribuições que lhe são conferidas pela Portaria Ministerial nº 193 de 07/03/95, publicada no D.O.U. de 8 subsequente disposto no art. 2, Parágrafo Primeiro da Medida Provisória nº 1.616-15, de 12/02/98, publicada no Diário Oficial da União, resolve:

I-Nomear, a partir de 18 de junho de 1999, Ana Flávia de Moraes Moraes para assumir a Coordenação de Capacitação Desenvolvimento de Recursos Humanos, Função Gratificada FG-04, desta Escola.

II- Esta Portaria entra em vigor a partir desta data.

JOSÉ LÚCIO DO NASCIMENTO RABELO

(Of. nº 259/99)

ESCOLA TÉCNICA FEDERAL DE QUÍMICA/RJ

PORTARIA Nº 111, DE 21 DE JUNHO DE 1999

O DIRETOR DA ESCOLA TÉCNICA FEDERAL DE QUÍMICA - RJ, no uso de suas atribuições regimentais, e tendo em vista o disposto no processo. 23056.000541/99-56,

1.Declarar Vacância do cargo de Vigilante, NI-C-II, ocupado por MAURÍCIO ANTONIO DO NASCIMENTO SERRA, matricula SIAPE 1.062.559, do QP/ETFQ-RJ, por posse em outro cargo inacumulável, de acordo com o disposto no artigo 33, VIII da Lei nº 8112/90, a partir de 21 de junho de 1999. 2.Que esta Portaria entre em vigor na data de sua publicação, ressalvado o disposto no item 1.

MARIA CELIA FREIRE DE CARVALHO

(Of. nº 105/99)

FUNDAÇÃO UNIVERSIDADE FEDERAL DO RIO GRANDE

DESPACHOS DO REITOR

O Reitor da Fundação Universidade Federal do Rio Grande, de confor midade com o Decreto nº 1.387/95 autoriza o afastamento do país de:

N° 26 - Paulo Cesar Oliveira Vergne de Abreu, Professor Titular, com doutorado, DE, com a finalidade de participar do Workshop - Interannual Variability in the Southern Ocean, junto a British Antartic Survey - United Kinydon, em Cambridge, Inglaterra, de 31.07.99 a 09.08.99, com ônus ted Kinydon, em Cambridge, Inglaterra, de limitado, processo nº 23116.006057/99-70.

N° 27 - Luiz Eduardo Maia Nery, Professor Adjunto I, com doutorado, DE, com a finalidade de participar do Frontiers in Crustacean Neurobiology, junto a University Hamburg, em Hamburgo, Alemanha, de 06.07.99 a 16.07.99, com ônus limitado, processo n° 23116.000809/99-71.

CARLOS ALBERTO EIRAS GARCIA

RETIFICAÇÃO

Na Portaria nº 216/99, publicada no D.O.U no dia 14.06.99, seção 2 pãg na 13. Onde se 1ê: ESTELA ANDRADE CORREA. Leia-se: ESTELA ANDRADA CO

(Ofs. nos 58 e 60/99)

CÓDIGO DE PROTEÇÃO E DEFESA DO CONSUMIDOR

A publicação concentra as normas que dispõem sobre a proteção do consumidor, mediante o disposto na Lei nº 8.078, de 11 de setembro de 1990, além de legislação complementar.



IMPRENSA NACIONAL SIG. Quadra 6, lote 800, CEP: 70610-460 Brasilia - DF



INFORMAÇÕES: (061) 313-9900

Ministério da Cultura

INSTITUTO DO PATRIMÔNIO HISTÓRICO E ARTÍSTICO NACIONAL

5ª Superintendência Regional

PORTARIAS DE 19 DE JUNHO DE 1999

O Superintendente Regional da 5º Superintendência Regional do Instituto do Patrimônio Histórico e Artístico Nacional - IPHAN, no uso das atribuições que lhe são conferidas pela Portaria nº 232, de 01/11/94 e tendo em vista o disposto no Artigo 51 da Lei nº 8.666/93, resolve:

NO 2 -I - Constituir a Comissão Permanente de Licitação da 5º Superintendência Regional, a ser composta pelos servidores Lelison Almeida Santos, Nilson José de Figueiredo e Lucineide Leôncio da Silva, cuja Presidência caberá ao primeiro.

II - As licitações que se refiram a execução de obras, terão o acompanhamento obrigatório do arquiteto responsável

III Esta Portaria entra em vigor na data da sua publicação, revogando-se a Portaria nº 02 de 12/08/98

NO 3 -I - Constituir Comissão de Licitação relacionada aos projetos a serem desenvolvidos no âmbito da 4º Sub-Regional da 5º Superintendência Regional, a ser composta pelos servidores Jânio Paulo Gomes da Silva, Umbelino José Peregrino Araújo de Albuquerque e Lelison Almeida Santos, cuja Presidência caberá ao primeiro.

III - Esta Portaria entra em vigor na data da sua publicação.

ROBERTO DE HOLLANDA

(Of. no 42/99)

Ministério da Previdência e Assistência Social

INSTITUTO NACIONAL DO SEGURO SOCIAL Superintendência Estadual no Ceará

Serviço de Administração de Recursos Humanos

PORTARIAS DE 21 DE JUNHO DE 1999

O CHEFE DO SERVIÇO DE ADMINISTRAÇÃO DE RECURSOS HUMANOS DO INSS, no Estado do Ceara, no uso das atribuições conferidas pela Portaria n.º, 5,307 DE 10/06/1999, publicada do Diario Oficial da União de 11/06/1999 e tendo em vista o que consta do processo n.º 35043.006507/99-41. resolve.

N985— Conceder aposentadoria por invalidez a FRANCISCO ELISIO AGUIAR RODRIGUES, matricula 884 167, ocupante do cargo de Agente Administrativo , Classe "A padrão "III" do quadro de pessoal do INSS, com fundamento no parágrafo 1º do Ařtigo 186, Inciso 1, da lei 8.112/90, com proventos integrais acrescidos da AO- 91752-8 (26,05%) e RT-901469-01 (47.11%),mais 5% (cinco por cento) de anuênios e 160% da GAE

O CHEFE DO SERVIÇO DE ADMINISTRAÇÃO DE RECURSOS HUMANOS DO INSS, no Estado do Ceará, no uso das atribuições conferidas pela Portaria n.º. 5,307 DE 10/06/1999, publicada do Diário Oficial da União de 11/06/1999 e tendo em vista o que consta do processo n.º 35043.006785/99-43, resolve:

Nº86— Conceder aposentadoria por invalidez a FRANCISCO DE ASSIS NOGUEIRA DE SANTIAGO, matricula 884 476, ocupante do cargo de Agente de Vigilância, Classe "A padrão "III" do quadro de pessoal do INSS, com fundamento no parágrafo 1º do Artigo 186, Inciso I, da Lei 8.112/90, com proventos integrais acrescidos da AO 91752-8 (26,05%) e RT 901469-01(47,11%), mais 5% (cinco por cento) de anuênios e 160% da GAE

O CHLFE DO SERVIÇO DE ADMINISTRAÇÃO DE RECURSOS HUMANOS DO INSS, no Estado do Ceara, no uso das atribuições conferidas pela Portaria n.º. 5.307 DE 10/06/1999, publicada do Diario Oficial da União de 11/06/1999 e tendo em vista o que consta do processo n.º 35043.006987/99-68, resolve

N987— Conceder aposentadoria voluntária a HAMILTON FERREIRA DA ROCHA, matricula 885.391, ocupante do cargo de Agente de Serviços Complementares, Classe "A padrão "III" do quadro de pessoal do INSS, com findamento no Artigo 186, Inciso III, alínea "C" da lei 8.112/90, na proporcionalidade de 30/35 (trinta, trinta e cinco avos), acrescidos da vantagem AO 91752-8 (26,05%) e RT 901469-01(47.11°0), mais 5% (cinco por cento) de anuênios e 160% da GAE.

O CHEFE DO SERVIÇO DE ADMINISTRAÇÃO DE RECURSOS HUMANOS DO INSS, no Estado do Ceará, no uso das atribuições conferidas pela Portaria n.º. 5.307 DE 10/06/1999, publicada do Diarro Oficial da União de 11/06/1999 e tendo em vista o que consta do processo n.º 35043.006150/99-

N988- Conceder aposentadoria voluntaria a MARIA JANETE COSTA SANTOS, matricula 538.904, ocupante do cargo de Agente Administrativo, Classe "A padrão "III" do quadro de pessoal do INSS, com

fundamento no Artigo 186, Inciso III, alinea "C" da lei 8.112/90, na proporcionalidade de 25/30 (vinte e cinco trinta avos), acrescidos de 5% (cinco por cento) de anuênios e 160% da GAE.

(Of. nº 170/99)

ANTONIO ARAUJO MAIA

Ministério da Saúde

SECRETARIA EXECUTIVA Subsecretaria de Assuntos Administrativos Coordenação-Geral de Recursos Humanos

PORTARIAS DE 25 DE JUNHO DE 1999

O COORDENADOR-GERAL DE RECURSOS HUMANOS DA SUBSECRETARIA DE ASSUNTOS ADMINISTRATIVOS DO MINISTÉRIO DA SAÚDE, no uso de suas atribuições conferidas pela Portaria SAG nº 08, de 26.09.90, publicada no Diário Oficial da União de 01.10.90, e tendo em vista o que constandos processos abaixo especificados, resolve:

Nº 481.— Conceder pensão mensal vital(cia a MADALENA DE MARIA MARQUES COSTA, com fundamento legal nos artigos 215 è 217, inciso I, alfnea "a", da Lei nº 8112/90, qualificada no processo nº 25000.027596/98-85 como conjuge do, servidor ALEXANDRE ALVES COSTA, Matrícula SIAPE nº 0548676, do Quadro Permanente deste Ministério, falecido em 29.08.1998, no valor correspondente só do respectivo provento decorrente do cargo de Engenheiro Código NS-009016, Classe "A", Patrico NS-III, arriscido das parcelas de 36% (trinta e seis por cento) da Gratificação de Adicional por Tempo de Serviço – artigo 67 da Lei nº 8.112/90, de 160% (cento e sessenta por cento) da Gratificação de Adicional por Atividade Executiva – Lei Delegada nº 13/92, de Vantagem Pessoal de que trata o artigo 13 da Lei nº 8.216/91 e de 20% (vinte por cento) da Vantagem do artigo 184, inciso II da Lei nº 1.711/52, com vigência financeira a partir da supracitad data de falecimento.

Nº 482 - Conceder pensão mensal vitalícia a ARLINDO BRUN DE MACEDO, com fundamento legal nos artigos 215 e 217, inciso I, alínea "a", da Lei nº 8.112/90, qualificado no processo nº 25000.014112/95-21 como cônjuge da servidora MARIA DE ASCENÇÃO MACEDO, Matricula SIAPE nº 0233739, do Quadro Permanente deste Ministério, falecido em 22.07.1995, no valor correspondente ao do respectivo provento decorrente do cargo de Auxiliar Operacional de Serviços Diversos, Código NM-010070, Classe "D", Padrão NI-V, acrescido das parcelas de 18% (dezoito por cento) da Gratificação de Adicional por Tempo de Serviço - artigo 67 da Lei nº 8.112/90, da Vantagem pessoal de que trata o artigo 2º da Lei nº 7.333/85, e de 160% (cento e sessenta por cento) da Gratificação de Atividade Executiva - Lei Delegada nº 13/90, com vigência financeira a partir da supracitada data de falecimento.

Conceder pensão mensal temporária a CIBELLE MAYARA SARAIVA, com fundamento legal nos artigos 215 e 217, inciso II, alínea "a", da Lei nº 8.112/90, qualificada no processo nº 25000-030256/96-33 como filha da servidora DIVA SARAIVA, Matrícula SIAPE nº 225280, do Quadro Permanente deste Ministério, falecida em 03.08.1996, no valor correspondente ao do respectivo provento decorrente do cargo de Datilógrafo, Código SA-080002, Classe "C", Padrão NI-VI, acrescido das parcelas de 1% (hum por cento) da Gratificação de Adicional por Tempo de Serviço — artigo 67 da Lei nº 8.112/90, e de 160% (cento e sessenta por cento) da Gratificação de Adividade Executiva — Lei Delegada nº13/90, com vigência financeira a partir da supracitada data de falecimento.

Conceder pensão mensal vitalícia a MARIA DAS DORES ALVES DA SÍLVA, com fundamento legal nos artigos 215 e 217, inciso 1, alínea "a", da Lei nº 8.112/90, qualificada no processo nº 25000.031675/97-82 como cônjuge do servidor ANISIO EVARISTO DA SILVA Matrícula SIAPE nº 0525287 do Quadro Permanente deste Ministério falecido em 21.11.1997, no valor correspondente ao do respectivo provento proporcional a 25/35 decorrente do cargo de Artífice de Carpintaria e Marcenaria, Código ART-070004, Classe "B", Padrão NI-II, acrescido das parcelas de 25% (vinte e cinco por cento) da Gratificação de Adicional por Tempo de Serviço artigo – 67 da Lei nº 8.112/90, de 160% (cento e sessenta por cento) da Gratificação de Atividade Executiva - Lei Delegada nº 13/92, e de 8/10 (oito décimos) da Gratificação de Representação de Gabinete - Medida Provisória nº 1.160/95, com vigência financeira a partir da supracitada data de falecimento.

Conceder pensão mensal vitalícia a LAURA CONSTANCIA LEONARDO DE SOUZA, com fundamento legal nos artigos 215e 217, inciso I, alínea "a", da Lei nº 8.112/90, qualificada no processo nº 25000.004721/98-14 como cônjuge do servidor JOSE ALBANO DE SOUZA, Matrícula SIÁPE nº 234762, do Quadro Permanente deste Ministério, falecido em 26.12.1997, no valor correspondente ao do respectivo provento decorrente do cargo de Agente de Portaria, Código TP-012002, Classe "C", Padrão Ni-VI, acrescido das parcelas de 160% (cento e sessenta por cento) da Gratificação de Atividade Executiva – Lei Delegada nº13/92, com vigência financeira a partir da supracitada data de falecimento

Conceder pensão mensal vitalícia a TEREZA MARQUES e temporárias a DÉBORA GOMES DE ARAÚJO e a ANA PAULA MARQUES DE ARAÚJO (inválida), qualificadas, respectivamente, no processo nº 25000.041762/96-21, como companheira e filhas do servidor PAULO CESAR GOMES DE ARAÚJO, Matrícula SIAPE nº 0227482, do Quadro Permanente deste Ministério, falecido em 13.06.1994, sendo os valores das cotas-partes vitalícia de ½ e temporárias de ¼ incidentes no total do respectivo provento decorrente do cargo de Técnico de Laboratório, Código NM-001005, Classe "B", Padrão NI-VI, acrescido das parcelas de 23% (vinte e três por cento) da Gratificação de Adicional por Tempo de Serviço – artigo 67 da Lei nº 8.112/90, da Vantagem Pessoal de que trata o artigo 13 da Lei nº 8.216/91 e de 160% (cento e sessenta por cento) da Gratificação de Adividade Executiva – Lei Delegada nº 13/90, com vigência financeira a partir da supracitada data de falecimento.

Conceder pensão mensal vitalícia a RAIMUNDA MARIA PEREIRA e a MARIA DA CONCEIÇÃO GONÇALVES, com fundamento legal nos artigos 215 e 217, inciso I, alínea "a", e "c", da Lei n°s 8.112/90, qualificadas, respectivamente, nos processos n°s. 25016-002057/96-00 e 2501600302/97-17, como cônjuge e companheira do servidor ANTONIO VICENTE PEREIRA, Matricula SIAPE n° 0231668, do Quadro Permanente deste Ministério, falecido em 25.05.1996, sendo os valores das cotas-partes de ½ incidentes no total do respectivo provento decorrente do cargo de Agente de Saúde Pública, Código NM-001002, Classe "C", Padrão NI-III, acrescido das parcelas de 20% (vinte por cento) da Gratificação de Adicional por Tempo de Serviço — artigo 67 da Lei n° 8.112/90, da Vantagem Pessoal de que trata o artigo 13 da Lei n° 8.216/91 e de 160% (cento sessenta por cento) da Gratificação de Atividade Executiva — Lei Delegada n° 13/92, com vigência financeira a partir da supracitada data de falecimento.

Conceder uma pensão mensal vitalícia a JOÃO FRANCISCO DE MENDONÇA, com fundamento legal nos artigos 215 e 217, inciso I, alínea "a", da Lei n.º 8.112/90, qualificado no processo n.º 25001.005516/98-21 como cônjuge da servidora MARIA FERREIRA DE MENDONÇA, Matrícula SIAPE n.º 0228005, do Quadro Permanente deste Ministério, falecida em 21.08.98, no valor correspondente ao do respectivo provento decorrente do cargo de Auxiliar de Enfermagem, Código NM-010001, Classe "A", Padrão NI-III, acrescido das parcelas de 33 % (trinta e três por cento) da Gratificação de Adicional por Tempo de Serviço – artigo 67 da Lei n.º 8.112/90, da Vantagem Pessoal de que trata o artigo 13 da Lei n.º 8.216/91 e de 160% (cento e sessenta por cento) da Gratificação de Atividade Executiva – Lei Delegada n.º 13/92, com vigência financeira a partir da supracitada data de falecimento.

Conceder pensão mensal vitalícia a DINEA VERONEZE NEMITZ, com fundamento legal nos artigos 215 e 217, inciso I, alínea "a", da Lei nº 8.112/90, qualificada no processo nº 25000.018530/92-91 como cônjuge do servidor SYDNEY GEORGE ARGENTA NEMITZ, Matrícula SIAPE nº 248338, do Quadro Permanente deste Ministério, falecido em 01.11.1992, no valor correspondente ao do respectivo provento decorrente do cargo de Agente Administrativo, Código SA-008001, Classe "A", Padrão NI-III, acrescido das parcelas de 23% (vinte e três por cento) da Gratificação de Adicional por Tempo de Serviço - artigo 67 Lei nº 8.112/90, de 80% (oitenta por cento) da Gratificação de Adividade Execuliva — Delegada Lei nº 13/92, da Vantagem Pessoal de que trata o artigo 13 da Lei nº 8.216/91 e da Vantagem do artigo 184 inciso II, da Lei nº 1711/52, com vigência financeira a partir da supracifada data de falecimento.

Conceder pensão mensal vitalícia a ANTONIA MARIA DE OLIVEIRÁ, com fundamento legal nos artigos 215 e 217, inciso I, alínea "a", da Lei nº 8.112/90, qualificada no processo nº 25000.014006/92-31 como cônjuge do servidor MARIANO PEREIRA DE OLIVEIRA, Matrícula SIAPE nº 0033897, do Quadro Permanente deste Ministério, falecido em 20.07.1991, no valor correspondente ao do respectivo provento decorrente do cargo de Motorista Oficial, Código TP-012001, Classe "C", Referência NA-32, acrescido das pareclas de 38% (trinta e oito por cento) da Gratificação de Adicional por Tempo de Serviço – artigo 67 da Lei nº 8.112/90 e da Vantagem Pessoal de que trata o artigo 13 da Lei nº 8.216/91, com vigência financeira a partir da supracifada data de falecimento.

Conceder pensão mensal temporária a TARCITA FERREIRA ALVES e a MARCELO FERREIRA ALVES, com fundamento legal nos artigos 215 e 217, inciso II, alínea "a", da Lei n° 8.112/90, qualificados, respectivamente, no processo n° 25000.012789/92-18, como filhos da servidora WANDA BARBOSA FERREIRA, Matrícula SIAPE n° 1001749, do Quadro Permanente deste Ministério, falecida em 29.03.1992, sendo os valores das cotas-partes de ½ incidentes no total do respectivo provento decorrente do cargo de Agente de Vigilância, Código NM-010045, Classe "S", Referência NA-26, acrescido das parcelas de 16% (dezesseis por cento) da Gratificação de Adicional por Tempo de Serviço – artigo 67 da Lei n° 8.112/90, da Vantagem Pessoal de que trata o artigo 13 da Lei n° 8.216/91 e de 35% (trinta e cinco porcento) do Adiantamento Pecuniário – artigo 2 da Lei n° 8.270/91, com vigência financeira a partir da supracitada data de falecimento.

Conceder pensão mensal vitalícia a LINDALVA BARBOSA DE ASSUNÇÃO, com fundamento legal nos artigos 215 e 217, inciso I, alínea "a", da Lei nº 8.112/90, qualificada no processo nº 25000-009124/92-19 como cônjuge do servidor LAÉRCIO DE ASSUNÇÃO, Matrícula SIAPE nº 102431, do Quadro Permanente deste Ministério, falecido em 03.05.1992, no valor correspondente ao do respectivo provento decorrente do cargo de Agente Administrativo, Código SA-080001, Classe "S", Referência NI-32, acrescido das parcelas de 35% (trinta e cinco por cento) da Gratificação de Adicional por Tempo de Serviço – artigo 67 da Lei nº 8.112/90, de 35% (trinta e cinco por cento) do Adiantamento Pecuniário – artigo 2 da Lei nº 8.270/91 e de 20% (vinte por cento) da Vantagem do Artigo 184, inciso II, da Lei nº 1711/52, com vigência financeira a partir da supracitada data de falecimento.

Conceder pensão mensal vitalícia a ANTONIA DOS SANTOS VANDERELY e temporária a RENATA DOS SANTOS VANDERLEY, a RENAN DOS SANTOS VANDERLEY e a RENATO DOS SANTOS VANDERLEY, com fundamento legal nos artigos 215 e 217, incisos I e II, alíneas "a", e "a", da Lei nº 8.112/90, qualificados, respectivamente, no processo nº 25000 0132161/93-20, como cônjuge e filhos do servidor RENALVO TEIXEIRA VANDERLEY, Matrícula SIAPE nº 047651, do Quadro Permanente deste Ministério, falecido em 21.07.1993, sendo os valores das cotas-partes vitalícia de ½ e temporárias de 1/6 incidentes no total da remuneração decorrente do cargo de Auxiliar de Artífice, Código NM- 007009, Classe "D", Padrão NA-III, acrescido das parcelas de 2% (dois por cento) da Gratificação de Adicional por Tempo de Serviço artigo 67 da Lei nº 8.112/90 e de 80% (oitenta por cento) da Gratificação de Advidade Executiva — Lei Delegada nº 13/90, com vigência financeira a partir da supracitada data de falecimento.

Conceder pensão mensal vitalícia a MARIA BENAIM DA SILVA, com fundamento legal nos artigos 215 e 217, inciso I, alínea "a", da Lei nº 8.112/90, qualificada no processo nº 25000.020155/93-57, como cônjuge do servidor ORESTES PORTO, Matrícula SIAPE nº 234693, do

Quadro Permanente deste Ministério, falecido em 21.11.1993, no valor correspondente ao do respectivo provento decorrente do cargo de Agente de Vigilância, Código NM-010045, Classe "A", Padrão NI-III, acrescido das parcelas de 37% (trinta e sete por cento) da Gratificação de Adicional por Tempo de Serviço – artigo 67 da Lei nº 8.112/90, da Vantagem Pessoal de que trata o artigo 13 da Lei nº 8.216/91 e de 100% (cem por cento) da Gratificação de Atividade Executiva – Lei Delegada nº 13/90, com vigência financeira a partir da supracitada data de falecimento.

Retificar a Portaria Coletiva nº 05, publicada no Diário Oficial da União de 08 01 1999, na parte em que concedeu pensão mensal vitalícia a BENECDITA IGNACIO DE

SOUZA, para corrigir o percentual da Gratificação de Adicional por Tempo de Serviço para 35% (trinta e cinco por cento). Processo nº 25001.001494/98-00.

Retificar a Ponaria Coletiva nº 368, publicada no Diário Oficial da União de 19.05.1999, na parte em que concedeu pensão mensal vitalícia a EUCALINA GUERRA MACHADO D'ANGELO MOULIN, para corrigir o nome acima para AUCARLINDA GUERRA D'ANGELO MOULIN, bem como o percentual de Adicional por Tempo de Serviço para 32% (trinta e dois por cento). Processo nº 25000.001784/94-96.

Alterar a concessão inicial para incluir no rateio da pensão temporária, a titulo de habilitação tardia , VANDERLEI HOLANDA PEREIRA, com fundamento legal nos artigos 215 e 217, inciso II, alínea "a", combinados com o artigo 219, parágrafo único, da Lei nº 8.112/90, qualificado como filho maior inválido do servidor MANOEL PEREIRA DA SILVA, Matrícula SIAPE nº 525285, do Quadro Permanente deste Ministério, falecido em 31.07.93, de forma que o valor da cota-parte devida, de ¼ (um quarto), seja incidente no total do respectivo provento decorrente do cargo de Agente de Vigilância, Código 010045, Classe "B", Padrão NI-III, acrescido das parcelas de 31% (trinta e um por cento) da Gratificação de Adicional por Tempo de Serviço- artigo 67 da Lei nº 8.112/90 e de 160% (cento e sessenta por cento) da Gratificação de Adividade Executiva — Lei Delegada nº 13/92, com vigência financeira a partir de 24.04.1998. Processo nº 33000.002522/93-12.

RUBTO CEZAR DA CRUZ LIMA

(Of. nº 151/99)

Coordénação-Geral de Serviços Gerais

PORTARIA NO 36, DE 25 DE JUNHO DE 1999

O COORDENA FOR-GERAL DE SERVIÇOS GERAIS DA SUBSECRETARIA DE ASSUNTOS ADMINISTRATIVOS DO MINISTERIO DA SAÚDE, no uso de suas atribuições e considerando o disposto no art. 31 da Lei nº. 8.666, de 21 de junho de 1993 e alterações posteriores; no item I da Portaria nº. 39, de 18 de abril de 1995, publicada no Diário Oficial da União de 19 de abril de 1995, resolve:

Art. 1º. Constituir Comissão Permanente de Licitação do Ministério da Saúde

Art. 2º. Designar para compor a Comissão Permanente referida no art. 1º. 6s seguintes membros:

I — Presidente:
Mário Machado da Silva;
II — Membros:
João Balista Landim;
André Ferreira Murgel;
José Tarciso de Oliveira Silva;
Kátia Machado;
Cláudia da Silva Freire;
Salatiel Soares Neto.

Art. 3º, O Presidente da Comissão Permanente será substituído, em seus impedimentos eventuais, pelos demais membros, obedecida a ordem sequencial acima;

Art. 4º. Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

AVELINO SARDAGNA

(Of. no 152/99)

SECRETARIA DE ASSISTÊNCIA À SAÚDE Departamento de Assistência e Serviços de Saúde Coordenação-Geral das Unidades Hospitalares Próprias

Hospital Geral do Andaraí

PORTARIA Nº 36, DE 4 DE MARÇO DE 1999

O DIRETOR DO HOSPITAL DO ANDARAI, no uso das atribuições conferidas pela PT/CGRH/SAA/MS nº 531 de 30,12,1998 e, à vista das informações constante no Processo nº 33367. 00615/98, resolve:

Conceder Pensão Vitalicia, com fundamento no artigo 217, inciso I, alínea "c", da Lei nº 8.112/90, a partir de 22.10.98, a MARIA DE FÁTIMA MENDES DOS SANTOS, equivalente a 100% (cem por cento) dos vencimentos que fazia jus o ex-servidor HUMBERTO MARIANO DE SOUZA, matrícula 3.898.059 (SIAPE 0.633.132), Auxiliar Operacional de Serviços Diversos, Nível Intermediário, Classe A, Padrão III, ativo, perceptor de 05% de Anuênios e 160% de Gratificação de Atividade Executiva, da Lei Delegada nº 13/92.

VICTOR GRABOIS

PORTARIA Nº 74, DE 13 DE ABRIL DE 1999

O DIRETOR DO HOSPITAL GERAL DO ANDARAI, no uso das atribuições conferidas pela PT/CGRH/SAA/MS Nº 531, DE 30.12.1998, e tendo em vista o que consta do Processo N.º 33367.00890/97, resolve:

Conceder aposentadoria voluntária LUIZ ALBERTO BRUM COELHO, matrícula SIAPE n.º 0623166, ocupante do cargo de Auxiliar de Enfermagem, Classe "A", Padrão "III", Nível Intermediário do Quadro de Pessoal do Ministério da Saúde, lotado no Hospital do Andarai, com fundamento no artigo 186, inciso III, alínea "c", da Lei 8.112/90, assegurada pelo artigo 3º da Emenda Constitucional n.º 20, publicada no DOU de 16/12/98, com proventos proporcionais a 30/35 (trinta, trinta e cinco avos), incorporando-se 06% (seis por cento) de Adicional por Tempo de Serviço e 160% da Gratificação de Atividade Executiva, na forma da Lei-Delegada 13/92.

VICTOR GRABOIS

PORTARIA Nº 83, DE 26 DE ABRIL DE 1999

O DIRETOR DO HOSPITAL DO ANDARAI, no uso das atribuições conferidas pela PT/CGRH/SAA/MS nº 531 de 30.12.1998 e, à vista das informações constante no Processo nº 33367. 00809/97, tendo em apenso o de nº 33383.025398/86, resolve:

Conceder Pensão Temporária, com fundamento no artigo 217, inciso II, alínea "d", da Lei nº 8.112/90, a partir de 11.07.97, a JULIO CESAR MACHADO DA ROCHA FILHO, equivalente a 100% (cem por cento) dos proventos que fazia jus a ex-servidora MARIA DE LOURDES ROCHA MARQUES, matrícula 3.044.807 (SIAPE 0.607.382), Agente Administrativo, Nível Intermediário, Classe A, Padrão III, Aposentado, de acordo com o artigo 176, item II, da Lei nº 1711, de 28 de outubro de 1952, observado o item I, letra "a", do artigo 102, da Constituição, perceptor de 25% de Anuênios, Vantagem Pessoal do Artigo 13, da Lei nº 8.216/91, 20% do Artigo 184, inciso II da Lei 1.711/52 e 160% de Gratificação de Atividade Executiva, da Lei Delegada nº 13/92.

VICTOR GRABOIS

PORTARIAS DE 17 DE JUNHO DE 1999

O DIRETOR DO HOSPITAL GERAL DO ANDARAI, no uso das atribuições conferidas pela PT/CGRH/SAA/MS Nº 531, DE 30,12,1998, e tendo em vista o que consta do Processo Nº 33367,00503/98, resolve:

Nº 98 – Retificar na Portaria/MS/HAN/RJ N.º 44, de 05/03/1999, publicada no DOU n.º 99, de 26/05/99, Seção 2, página 20, onde se lê: ARLETE ALVES LIMA, leia-se: ARLETTE ALVES LIMA

O DIRETOR DO HOSPITAL GERAL DO ANDARAI, no uso das atribuições conferidas pela PT/CGRH/SAA/MS Nº 531, DE 30.12.1998, e tendo em vista o que consta do Processo N.º 33367.000196/98, resolve:

Nº 99 - Retificar na Portaria/MS/HAN/RJ N.º 04, de 05/03/1999, publicada no DOU n.º 103, de 01/06/99, Seção 2, página 16, onde se lê: 33367.000503/98, leia-se: 33367.000196/98.

VICTOR GRABOIS

PORTARIAS DE 21 DE JUNHO DE 1999

O DIRETOR DO HOSPITAL GERAL DO ANDARAI, no uso das atribuições conferidas pela PT/CGRII/SAA/MS Nº 531, DE 30.12.1998, e tendo em vista o que consta do Processo N.º 33367.00243/99, resolve:

Nº 100 — Conceder aposentadoria voluntária proporcional a MARA REGINA TEIXEIRA RODRIGUES, matricula SIAPE n.º 0639536, ocupante do cargo de Enfermeiro, Classe "A", Padrão "III", Nível Superior, do Quadro de Pessoal do Ministério da Saúde, lotado no Hospital do Andarai, com fundamento no artigo 186, inciso III, alínea "c", da Lei 8.112/90, assegurada pelo artigo 3º da Emenda Constitucional n º 20, publicada no DOU de 16/12/98, com proventos proporcionais a 27/30 (vinte e sete, trinta avos), incorporando-se 05% (cinco por cento) de Adicional por Tempo de Serviço e 160% da Gratificação de Atividade Executiva, na forma da Lei-Delegada 13/92.

O DIRETOR DO HOSPITAL GERAL DO ANDARAI, no uso das atribuições conferidas pela PT/CGRH/SAA/MS N° 531, DE 30.12.1998, e tendo em vista o que consta do Processo $N.^\circ$ 33367.00188/99, resolve:

Nº 101 – Exonerar a pedido a servidora MARLI DE ALMEIDA ANTUNES, matrícula SIAPE n.º 1185808, ocupante do cargo de Auxiliar de Enfermagem, código 10001, Classe "D", Padrão "III", Nível Intermediário do Quadro de Pessoal do Ministério da Saúde, lotada no Hospital do Andaraí, a partir de 07 de abril de 1999.

VICTOR GRABOIS

(Ofs. nos 53 e 61/99)

FUNDAÇÃO NACIONAL DE SAÚDE

PORTARIAS DE 24 DE JUNHO DE 1999

O Presidente da Fundação Nacional de Saúde, no uso da atribuição que lhe confere o art. 18, inciso IV, do Estatuto aprovado pelo Decreto nº 100, de 16 de abril de 1991, publicado no D.O.U de 17 subsequente e de acordo com o disposto no art. 38 da Lei nº 9.527, de 10 de dezembro de 1997, publicado no D.O.U de 11 subsequente, e tendo em vista a delegação de competência contida na Portaria nº 555, de 07 de maio de 1999, publicada no D.O.U de 10 subsequente, resolve:

Nº 491 - I Nomear UDIVAL GOMES PIRES, para exercer o cargo de Chefe do Distrito Sanitário de Formosa, código DAS-101.1, nº 50.1791, da Coordenação Regional da Fundação Nacional de Saúde, no Estado de Goiás, ficando em conseqüência exonerado do referido cargo ALBERTO FERREIRA DA SILVA, a partir de 22 de abril de 1999.

NO 492 - 1 - Designar CELESTE MARIA ROCHA MELO, para exercer o encargo de substituto eventual do titular do cargo de Chefe do Serviço de Operações, código DAS-101.1, nº 50.0910, da Coordenação Regional da Fundação Nacional de Saúde, no Estado do Rio Grande do Norte.

NO 493 — I - Nomear NAILTON RIBEIRO LOPES, para exercer o cargo de Chefe do Distrito Sanitário de Humaitá, código DAS-101.1, nº 50.0266, da Coordenação Regional da Fundação Nacional de Saúde, no Estado do Amazonas, ficando em conseqüência dispensado do referido cargo o servidor WAMBERTO ALEXANDRE DE SOUZA LIRA.

NO 494 - 1 - Nomear JÚLIO RICARDO DE OLIVEIRA, para exercer o cargo de Chefe do Distrito Sanitário de Ceres, código DAS-101.1, nº 50.1788, da Coordenação Regional da Fundação Nacional de Saúde, no Estado de Goiás, ficando em conseqüência exonerado do referido cargo ANTONIO RIBEIRO DE PÁDUA.

Nº 455 - 1 - Nomear ARÍCIO DA SILVA ANDRADE, para exercer o cargo de Chefe do Serviço de Administração, código DAS-101.1, nº 50.1208, da Coordenação Regional da Fundação Nacional de Saídie no Estado de Sergipe, ficando em conseqüência exonerado do referido cargo JOSÉ ALVES DE FARIAS FILLIO.

Nº 496 — I - Nomear ARLINDO MARINHO DA SILVA, para exercer o cargo de Chefe do Serviço de Planejamento, código DAS-101.1, nº 50.0964, da Coordenação Regional da Fundação Nacional de Saúde, no Estado da Paraíba.

MAURO RICARDO MACHADO COSTA

(Of. no 125/99)

Coordenação de Recursos Humanos

RETIFICAÇÃO

Ma Portaria nº 165 , de 04 de março de 1998, publicada no D.O.U nº 44, de 06 de março de 1998, seção II, Pág.29, da CORDF, onde se lê: Mariza Fontes de Lima, Datilógrafo, A-II (NI), leia-se: Mariza Fontes de Lima, Datilógrafo A-III (NI).

Na Portaria nº 487 de 15.04.98, publicada no D.O.U. de 05.05.98 que aposentou JOSÉ LOURENÇO DE OLIVEIRA, ONDE SE LÊ: "... com os proventos proporcionais a 32/35 (trinta e dois, trinta e cinco avos) dos vencimentos do cargo efetivo ..."; LEIA-SE: "... com os proventos proporcionais a 30/35 (trinta, trinta e cinco avos) dos vencimentos do cargo efetivo ...". Processo n.º 25100.001718/98-85.

Na Portaria nº 1031 de 06 de maio de 1999, publicada no D.O.U. de 17 de junho de 1999, referente a ZULMIRA GUERREIRO MARQUES LACAVA, ONDE SE LÉ: "... a partir de 16.03.1999 ..."; LEIA-SE: "... a partir de 16.04.1999. ..."; Processo nº 25100,0001279/99-28.

(Of. no 125/99)

Coordenação Regional no Distrito Federal

RETIFICAÇÃO

Na Portaria nº 023 de 20.03.98, publicada no D.O.U. de 03.04.98, Onde se Lê: cota-parte 1/4 Leia-se: cota-parte 1/8. Processo n.º 25101.000167/98-96.

(Of. no 125/99)

Coordenação Regional no Mato Grosso do Sul

PORTARIA NO 124, DE 23 DE JUNHO DE 1999

O COORDENADOR REGIONAL INTERINO DA FUNDAÇÃO NACIONAL DE SAÚDE NO ESTADO DE MATO GROSSO DO SUL, no uso da competência que lhe foi subdelegada através da Portaria nº 289 de 06 de fevereiro de 1996, publicada no D.O.U. de 14 subsequente, com o fundamento no artigo 215 da Lei 8.112/90, e tendo em vista o que consta do Processo n.º 25185.000640/98-06, resolves.

Retificar Portaria n.º 136 de 27 de agosto de 1998, publicada no D.O. n.º 172 de 09 de setembro de 1998, onde se lê: "classe "B", padrão IV ", de instituidor ELISEU MIRANDA, matrícula 507049, Agente de Portaria, classe "B", padrão IV.

AROLDO FERREIRA GALVÃO

(Of. no 125/99)

Coordenação Regional no Paraná

PORTARIA Nº 5.523, DE 14 DE JUNHO DE 1999

O COORDENADOR REGIONAL INTERIMO DA FUNDAÇÃO MACIONAL DE SAÚDE DO MINISTERIO DA SAÚDE NO PARAMÁ, conforme PT/MS/GM n° 267, de 31.03.99, publicada no DOU n° 076, de 23.04.99 e tendo em vista o que consta do processo abaixo especificado, resolve:

Conceder Aposentadoria Voluntária Proporcional a Roselis Maria Vieira Rosa, 569375, ocupante do cargo de Agente Administrativo, nível intermediário classe A, padrão III, do Quedro de Pessoal do MS/MÚCLEO/PR, com fundamento no artigo 40, item III, alínea "c" da Constituição Federal, ocebinado com o artigo 186, item III, alínea "c" da Lei 8.112, de 11-12-90, com proventos mesais proporcionais correspondentes a 25/30 avos do cargo efetivo, acrescidos de 5% de anuênio, e demais vantagens inerentes ao cargo. (Processo nº 25023-038704|99; Sisac 1154583,1155083).

DAVID FERNANDES MIGUEL

(Of. no 32/99)

Coordenação Regional no Rio Grande do Norte

PORTARIA Nº 127, DE 22 DE JUNHO DE 1999

A COORDENADORA. REGIONAL INTERINA DA FUNDAÇÃO NACIONAL DE SAÚDE DO ESTADO DO RIO GRANDE DO NORTE, no uso de suas atribuições que lhe confere o art. 20 do Estatuto aprovado pelo Decreto nº 100, de 16 de abril

PORTARIA Nº 83, DE 26 DE ABRIL DE 1999

O DIRETOR DO HOSPITAL DO ANDARAI, no uso das atribuições conferidas pela PT/CGRH/SAA/MS nº 531 de 30.12.1998 e, à vista das informações constante no Processo nº 33367. 00809/97, tendo em apenso o de nº 33383.025398/86, resolve:

Conceder Peusão Temporária, com fundamento no artigo 217, inciso II, alínea "d", da Lei nº 8.112/90, a partir de 11.07.97, a JULIO CESAR MACHADO DA ROCHA FILHO, equivalente a 100% (cem por cento) dos proventos que fazia jus a ex-servidora MARIA DE LOURDES ROCHA MARQUES, matrícula 3.044.807 (SIAPE 0.607.382), Agente Administrativo, Nivel Intermediário, Classe A, Padrão III, Aposentado, de acordo com o artigo 176, item II, da Lei nº 1711, de 28 de outubro de 1952, observado o item I, letra "a", do artigo 102, da Constituição, perceptor de 25% de Anuênios, Vantagem Pessoal do Artigo 13, da Lei nº 8.216/91, 20% do Artigo 184, inciso II da Lei 1.711/52 e 160% de Gratificação de Atividade Executiva, da Lei Delegada nº 13/92.

VICTOR GRABOIS

PORTARIAS DE 17 DE JUNHO DE 1999

O DIRETOR DO HOSPITAL GERAL DO ANDARAI, no uso das atribuições conferidas pela PT/CGRH/SAA/MS Nº 531, DE 30.12.1998, e tendo em vista o que consta do Processo Nº 33367.00503/98, resolve:

Nº 98 – Retificar na Portaria/MS/HAN/RJ N.º 44, de 05/03/1999, publicada no DOU n.º 99, de 26/05/99, Seção 2, página 20, onde se lê: ARLETE ALVES LIMA, leia-se: ARLETTE ALVES LIMA

O DIRETOR DO HOSPITAL GERAL DO ANDARAI, no uso das atribuições conferidas pela PT/CGRH/SAA/MS Nº 531, DE 30.12.1998, e tendo em vista o que consta do Processo N.º 33367.000196/98, resolve:

Nº 99 - Retificar na Portaria/MS/HAN/RJ N.º 04, de 05/03/1999, publicada no DOU n.º 103, de 01/06/99, Seção 2, página 16, onde se lê: 33367.000503/98, leia-se: 33367.000196/98.

VICTOR GRABOIS

PORTARIAS DE 21 DE JUNHO DE 1999

O DIRETOR DO HOSPITAL GERAL DO ANDARAI, no uso das atribuições conferidas pela PT/CGRH/SAA/MS Nº 531, DE 30.12.1998, e tendo em vista o que consta do Processo N.º 33367.00243/99, resolve:

Nº 100 – Conceder aposentadoria voluntária proporcional a MARA REGINA TEIXEIRA RODRIGUES, matricula SIAPE n.º 0639536, ocupante do cargo de Enfermeiro, Classe "A", Padrão "III", Nível Superior, do Quadro de Pessoal do Ministério da Saúde, lotado no Hospital do Andarai, com fundamento no artigo 186, inciso III, alinea "c", da Lei 8.112/90, assegurada pelo artigo 3º da Emenda Constitucional n.º 20, publicada no DOU de 16/12/98, com proventos proporcionais a 27/30 (vinte e sete, trinta avos), incorporando-se 05% (cinco por cento) de Adicional por Tempo de Serviço e 160% da Gratificação de Atividade Executiva, na forma da Lei-Delegada 13/92.

O DIRETOR DO HOSPITAL GERAL DO ANDARAI, no uso das atribuições conferidas pela PT/CGRH/SAA/MS Nº 531, DE 30.12.1998, e tendo em vista o que consta do Processo N.º 33367.00188/99, resolve:

Nº 101 – Exonerar a pedido a servidora MARLI DE ALMEIDA ANTUNES, matrícula SIAPE n.º 1185808, ocupante do cargo de Auxiliar de Enfermagem, código 10001, Classe "D", Padrão "III", Nivel Intermediário do Quadro de Pessoal do Ministério da Saúde, lotada no Hospital do Andaraí, a partir de 07 de abril de 1999.

VICTOR GRABOIS

(Ofs. nos 53 e 61/99)

FUNDAÇÃO NACIONAL DE SAÚDE

PORTARIAS DE 24 DE JUNHO DE 1999

O Presidente da Fundação Nacional de Saúde, no uso da atribuição que lhe confere o art. 18, inciso 1V, do Estatuto aprovado pelo Decreto nº 100, de 16 de abril de 1991, publicado no D.O.U de 17 subsequente e de acordo com o disposto no art. 38 da Lei nº 9.527, de 10 de dezembro de 1997, publicado no D.O.U de 11 subsequente, e tendo em vista a delegação de competência contida na Portaria nº 555, de 07 de maio de 1999, publicada no D.O.U de 10 subsequente, resolve:

Nº 491 – I Nomear UDIVAL GOMES PIRES, para exercer o cargo de Chefe do Distrito Sanitário de Formosa, código DAS-101.1, nº 50.1791, da Coordenação Regional da Fundação Nacional de Saúde, no Estado de Goiás, ficando em conseqüência exonerado do referido cargo ALBERTO FERREIRA DA SILVA, a partir de 22 de abril de 1999.

Nº 492 — 1 - Designar CELESTE MARIA ROCHA MELO, para exercer o encargo de substituto eventual do titular do cargo de Chefe do Serviço de Operações, código DAS-101.1, nº 50.0910, da Coordenação Regional da Fundação Nacional de Saúde, no Estado do Rio Grande do Norte.

NO 493 — I - Nomear NAILTON RIBEIRO LOPES, para exercer o cargo de Chefe do Distrito Sanitário de Humaitá, código DAS-101.1, nº 50.0266, da Coordenação Regional da Fundação Nacional de Saúde, no Estado do Amazonas, ficando em conseqüência dispensado do referido cargo o servidor WAMBERTO ALEXANDRE DE SOUZA LIRA.

NO 494 – I - Nomear JÚLIO RICARDO DE OLIVEIRA, para exercer o cargo de Chefe do Distrito Sanitário de Ceres, código DAS-101.1, nº 50.1788, da Coordenação Regional da Fundação Nacional de Saúde, no Estado de Goiás, ficando em conseqüência exonerado do referido cargo ANTONIO RIBEIRO DE PÁDUA.

Nº 495 — 1 - Nomear ARÍCIO DA SILVA ANDRADE, para exercer o cargo de Chefe do Serviço de de Administração, código DAS-101.1, nº 50.1208, da Coordenação Regional da Fundação Nacional de Saúdicito de Estado de Sergipe, ficando em consequência exonerado do referido cargo JOSÉ ALVES DE FARIAS FILLID:

Nº 496 — 1 - Nomear ARLINDO MARINHO DA SILVA, para exercer o cargo de Chefe do Serviço de Planejamento, código DAS-101.1, nº 50.0964, da Coordenação Regional da Fundação Nacional de Saude, no Estado da Paraíba.

MAURO RICARDO MACHADO COSTA

(Of. no 125/99)

Coordenação de Recursos Humanos

RETIFICAÇÃO

Na Portaria nº 165 , de 04 de margo de 1998, publicada no D.O.U nº 44, de 06 de margo de 1998, Seção II, Pág.29, cla CORDF, ondes se lê: Marina Fontes de Lima, Datilógrafo, A-II (NI), Leia-se: Marina Fontes de Lima, Datilógrafo A-III (NI).

Na Portaria nº 487 de 15.04.98, publicada no D.O.U. de 05.05.98 que aposentou JOSÉ LOURENÇO DE OLIVEIRA, ONDE SE LÊ: "... com os proventos proporcionais a 32/35 (trinta e dois, trinta e cinco avos) dos vencimentos do cargo efetivo ..."; LEIA-SE: ".... com os proventos proporcionais a 30/35 (trinta, trinta e cinco avos) dos vencimentos do cargo efetivo ...". Processo n.º 25100.001718/98-85.

Na Portaria nº 1031 de 06 de maio de 1999, publicada no D.O.U. de 17 de junho de 1999, referente a ZULMIRA GUERREIRO MARQUES LACAVA, ONDE SE LÊ: "... a partir de 16.03.1999 ..."; LEIA-SE: "... a partir de: 6.04.1992 ..."; Processo nº 025100.0001279/99-28.

(Of. nº 125/99)

Coordenação Regional no Distrito Federal

RETIFICAÇÃO

Na Portaria nº 023 de 20.03.98, publicada no D.O.U. de 03.04.98, Onde se Lê: cota-parte 1/4 Leia-se: cota-parte 1/8. Processo n.º 25101.000167/98-96.

(Of. no 125/99)

Coordenação Regional no Mato Grosso do Sul

PORTARIA NO 124, DE 23 DE JUNHO DE 1999

O COORDENADOR REGIONAL INTERINO DA FUNDAÇÃO NACIONAL DE SAÚDE NO ESTADO DE MATO GROSSO DO SUL, no uso da competência que lhe foi subdelegada através da Portaria nº 289 de 06 de fevereiro de 1996, publicada no D.O.U. de 14 subsequente, com o fundamento no artigo 215 da Lei 8.112/90, e tendo em vista o que consta do Processo n.º 25185.000640/98-06,

Retificar Portaria n.º 136 de 27 de agosto de 1998, publicada no D.O. n.º 172 de 09 de setembro de 1998, onde se lê: "classe "B", padrão V ", leia-se: " classe "B", padrão IV ", do instituidor ELISEU MIRANDA, matrícula 507049, Agente de Portaria, classe "B", padrão IV.

AROLDO FERREIRA GALVÃO

(Of. no 125/99)

Coordenação Regional no Paraná

PORTARIA Nº 5.523, DE 14 DE JUNHO DE 1999

O COORDENADOR REGICHAL INTERIMO DA FUNDAÇÃO MURCIONAL DE SAÚDE DO MINISTÉRIO DA SAÚDE MO PARAMÁ, conforme PT/MS/ON n° 267, de 31.03.99, publicada no DOU n° 076, de 23.04.99 e tendo em vista o que consta do processo absixo especificado, resolve:

Conceder Aposentadoria Voluntária Proporcional a Roselis Maria Vieira Rosa, 569375, ocupante do cargo de Agente Administrativo, nível intermediário classe A, padrão III, do Quadro de Pessoal de MS/MÚCLEO/PR, com funciamento no artigo 40, item III, alinea "c" da Constituição Federal, combinado com o artigo 186, item III, alinea "c" da Lei 8.112, de 1-1-12-90, com proventos mensais proporcionais correspondentes a 25/30 avos do cargo efetivo, acrescidos de 5% de anuênio, e demais vantagens inerentes ao cargo. (Processo nº 25023-038704|99; Sisac 1354583,1155083).

DAVID FERNANDES MIGUEL

(Of. no 32/99)

Coordenação Regional no Rio Grande do Norte

PORTARIA NO 127, DE 22 DE JUNHO DE 1999

A COORDENADORA REGIONAL INTERINA DA FUNDAÇÃO NACIONAL DE SAÚDE DO ESTADO DO RIO GRANDE DO NORTE, no uso de suas atribuições que the confere o art. 20 do Estatuto aprovado pelo Decreto nº 100, de 16 de abril

de 1991, publicado no D.O.U. de 17.04.91, e de acordo com a delegação outorgada pela Portaria nº 580, de 27 de novembro de 1992, publicada no D.O.U. de 28 subsequente,

RETIFICAR a portaria nº 121, de 14.06.99, publicado no D.O.U de 17.06.99, onde se lê: " a Função Gratificada de FG-2", leia-se: a Função Gratificada de FG-1.

SILVIA DE CASTRO CAVALCANTI

(Of. no 856/99)

Ministério do Desenvolvimento, Indústria e Comércio

SECRETARIA EXECUTIVA

PORTARIAS DE 24 DE JUNHO DE 1999

O SECRETÁRIO EXECUTIVO DO MINISTÉRIO DO DESENVOLVIMENTO, INDÚSTRIA E COMÉRCIO, no uso da competência que lhe foi subdelegada pelo artigo 1º da Portaria nº 70, de 26 de fevereiro de 1999, publicada no Diário Oficial de 1º de março de 1999, resolve:

NO 103- EXONERAR, a pedido, à partir de 8 de junho de 1999,

ELIANE DE SOUZA FONTES do carigo emi comissão de Chefe da Divisão de Acompanhamento do Mercado Comum do Sul, código DAS 101.2, da Coordenação Geral de Integração e Organismos Internacionais, do Departamento de Negociações Internacionais, da Secretaria de Comércio Exterior, de que trata o Decreto nº 1 757, de 22 de dezembro de 1995.

NO 108- DESIGNAR

DAYSE VIANNA AMARAL DE SOUZA CRUZ, pertencente ao Quadro de Pessoal do INPI, para exercer a Função Gratificada de Chefe do Núcleo de Recepção, Protocolo e Expedição, código FG-3, do Serviço de Comunicações Administrativas e Atividades Auxiliares, da Coordenação de Administração, da Diretoria de Administração Geral, do Instituto Nacional da Propriedade Industrial, de que trata o Decreto nº 77, de 4 de abril de 1991

BOLÍVAR MOURA ROCHA

(Of. no 155/99)

Subsecretaria de Assuntos Administrativos Coordenação-Geral de Recursos Humanos

PORTARIA Nº 28, DE 24 DE JUNHO DE 1999

A COORDENADORA-GERAL DE RECURSOS HUMANOS DO MINISTÉRIO DO DESENVOLVIMENTO, INDÚSTRIA E COMÉRCIO, no uso das atribuições que lhe foram conferidas pela Portarra nº 35, de 14 de abril de 1999, publicada no Diário Oficial de 16 de abril de 1999, resolve:

Tornar sem efeito a Portaria nº 21, de 18 de maio de 1999, publicada no D.O. de 24 de maio dc 1999 (Processo nº 52000.000389/98-92).

MARIA DE LOURDES VIETRA NUNES

(Of. no 156/99)

INSTITUTO NACIONAL DE METROLOGIA, NORMALIZAÇÃO E QUALIDADE INDUSTRIAL

Divisão de Recursos Humanos

PORTARIA Nº 20, DE 9 DE JUNHO DE 1999

O Chefe da Divisão de Recursos Humanos do Instituto Nacional de Metrologia. Normalização e Qualidade Industrial - INMETRO, no uso das atribuições conferidas pela Portaria nº 004, de 06/01/1992, publicada no Diário Oficial da União de 17/01/1992, e tendo em vista o que consta do Processo nº 52600.002032/99, resolve:

Conceder pensão vitalícia, com fundamento nos artigos 215 e 217, inciso I, alínea "a", da Lei nº 8 112. de 1990, a NILZA FRANCISCO GOMES, esposa do ex-servidor aposentado JOSÉ LUIZ GOMES. Matricula SIAPE nº 0448123. do Quadro de Pessoal desta Autarquia, correspondente a 100% (cem por cento) dos proventos do cargo de Auxiliar em C&T 2-VI, Classe "A", Padrão "NA-III", a partir de 18/05/99, data do óbito.

ALVARO SOARES DE FRANÇA

TO THE TOTAL PROPERTY AND THE PROPERTY OF THE

PORTARIA Nº 21, DE 11 DE JUNHO DE 1999

O Chefe da Divisão de Recursos Humanos do Instituto Nacional de Metrología, Normalização e Qualidade Industrial - INMETRO, no uso das atribuições conferidas pela Portaria nº 004. de 06/01/1992, publicada no Diáno Oficial da União de 17/01/1992, e tendo em vista o que consta do Processo nº 52600 003896/97, resolve:

Conceder aposentadona por invalidez a EVALDO OLIVEIRA NONATO, Matrícula SIAPE nº 448404, ocupante do cargo de Assistente em C&T 3-III, Classe "A", Padrão "NI-III", do Quadro

de Pessoal do INMETRO, com fundamento no art. 40, 5 1º, inciso I. da Constituição Federal de 1988 com redação dada pela Emenda Constitucional nº 20, publicada no D.O. de 16/12/1998 e art. 186, inciso I. parágrafo 1º, da Lei nº 8.112, de 11/12/1990.

ALVARO SOARES DE FRANCA

(Of. nº 238/99)

Ministério de Minas e Energia

DEPARTAMENTO NACIONAL DE PRODUÇÃO MINERAL

PORTARIAS DE 22 DE JUNHO DE 1999

O DIRETOR-GERAL DO DEPARTAMENTO NACIONAL DE PRODUÇÃO MIMERAL-DEFM, no uso da competência que lhe confere o art.14, do Decreto nº1.324, de 02 de dezembro de 1994 e o art. 19, inciso IV, do Regimento Interno da Autarquia DNPM, aprovado pela Portaria nº 42, de 22 de fevereiro de 1995, publicada no Diário Oficial de 1º de março de 1995, resolve:

Nº 164 - Dispensar, ARPUIM ARAÚJO PEREIRA, matrícula SIAPE nº 643493, do encargo de substituto eventual do Chefe do 6º Distrito/DNPM-GO, código DAS-101.2, do Estado do Goiás, do Departamento Nacional de Produção Mineral.

Nº 169 - Designar, ADILSON JOSÉ DE OLIVEIRA FREIRE, matrícula SIAPE nº 452348, para responder pelo expediente do 21º Distrito/DNPM-MA, no Estado do Piauí, código DAS-101.2, no período de 28.06.99 a 09.07.99, por motivo de ausência do titular e de seu respectivo substituto.

Nº 171 - Designar, ELIAS ÁLVARES LIMA JÚNIOR, matrícula SIAPE nº 453849, para exercer o encargo de substituto eventual do Chefe do 6º Distrito/DNPM-GO, código DAS-101.2, no Estado de Goiás, do Departamento Nacional de Produção Mineral, em seus impedimentos ou afastamentos eventuais.

MIGUEL NAVARRETE FERNANDEZ JÜNIOR

(Of. no 119/99)

Ministério do Orçamento e Gestão

SECRETARIA EXECUTIVA

PORTARIAS DE 25 DE JUNHO DE 1999

O SECRETÁRIO-EXECUTIVO DO MINISTÉRIO DO ORÇAMENTO E GESTÃO, no uso da competência que lhe foi subdelegada pelo art. 2º da Portaria nº 29, de 19 de jeseiro de 1993, publicada no Diário Oficial de 20 de jeneiro de 1995 e tendo em vista o disposto no art. 45 da Lei nº 9,649, de 27 de maio de 1998, alterado pelo art. 1º da Medida Provisória nº 1.799-6, de 10 de junho de 1999, mention:

Nº 277 – Nomear REGIANE MESSIAS AMARAL GANTOIS para exercer o cargo de Chefe de Serviço, código DAS 101.1, em caráter transitório, de conformidade com o disposto no Decreto nº 2.015, de 26 de setembro de 1996, prorrogado pelo Decreto nº 3.003, de 29 de março de 1999.

Nomear FRANCISCO DAS CHAGAS SANTOS para exercer o cargo de Assessor, código DAS 102.3, do Departamento de Gerenciamento da Informação, da Secretaria de Orçamento Federal, deste Ministério, ficando exonerado do que atualmente ocupa.

Nomear VALTER BORGES DE ARAÚJO NETO para exercer o cargo de Auxiliar, código DAS 102.1, do Departamento de Gerenciamento da Informação, da Secretaria de Orçamento Federal, deste Ministério, ficando exonerado do que atualmente ocupa.

Nº 283 - Exonerar, a pedido, JOELMA DE LIMA MEDEIROS do cargo de Auxiliar, código DAS 102.1, do Departamento de Programas Sociais, da Secretaria de Orçamento Federal, deste Ministério, a contar de 14 de junho de 1999.

O SECRETÁRIO-EXECUTIVO DO MINISTÉRIO DO ORÇAMENTO E GESTÃO, no uso da competência que the foi subdelegada pela Portaria nº 52, de 12 de maio de 1999, publicada no Diário Oficial de 13 subsequente, resolve:

Nº 278 – Dispensar ALDA MITIÈ KAMADA GOULART BARBOZA do encargo de substituta eventual do Coordenador-Geral de Recursos Humanos, código DAS 101.4, da Subsecretaria de Gestão Interna, da Secretaria Executiva, do extinto Ministério da Administração Federal e Reforma do Estado.

Exonerar, a pedido, ROBERTA FIGUEIREDO DE ABREU CRUZ do cargo de Coordenador, código DAS 101.3, da Secretaria Executiva, do extinto Ministério da Administração Federal e Reforma do Estado, a contar de 1º de junho de 1999.

Nº 282 - Designar ROSANGELA MARIA MONTEIRO DE MOURA ALMEIDA para exercer o encargo de substituta eventual de JOFRE EDUARDO CHAVES FILHO, Coordenador, código DAS 101.3, da Coordenação Geral de Serviços Gerais, da Subsecretaria de Gestão Interna, do extinto Ministério da Administração Federal e Reforma do Estado, durante os seus afastamentos ou impedimentos regulamentares, sem prejuizo das respectivas atribuições.

O SECRETÁRIO-EXECUTIVO DO MINISTÉRIO DO ORÇAMENTO E GESTÃO, no uso da competência que lhe foi delegada pelo art. 1º da Portaria nº 29, de 19.01.95, publicada no D.O. de 20 subsequente, e considerando o disposto no artigo 93 da Lei nº 8.112, de 11.12.90, com a redação dada pelo art. 22 da Lei nº 8.270, de 17.12.91, e na alinea "b", inciso I do item 2 da IN SAF nº 10/93, resolve autorizar a cessão do seguinte servidor pertencente ao Quadro de Pessoal deste Ministério, na forma abaixo indicada:

Nome: SAINT CLAIR PITANGUI VERSIANI Cargo: Geógrafo, Classe "B", Padrão IV

Matricula no SIAPE: 439998 Para: Presidência da República

Cargo a ser ocupado: não especificado Amparo legal: Decreto nº 925, de 10.09.93 e art. 2º da Lei nº 9.007, de 17.03.95

Responsabilidade do ônus: órgão cedente

O SECRETÁRIO-EXECUTIVO DO MINISTÉRIO DO ORÇAMENTO E GESTÃO, no uso da competência que lhe foi delegada pelo art. 1º da Portaria nº 29, de 19.01.95, publicada no D.O. de 20 subseqüente, e considerando o disposto no artigo 93 da Lei nº 8.112, de 11.12.90, com a redação dada pelo art. 22 da Lei nº 8.270, de 17.12.91, e na alinea "b", inciso I do item 2 da IN SAF nº 10/93, resche a utorizar a casação da sequinte carajdora autorizar a Cardao da Bascal dans Ministria. resolve autorizar a cessão da seguinte servidora pertencente ao Quadro de Pessoal deste Ministério, na forma abaixo indicada, a partir de 15.04.99:

Nome: JOSEFA DE MORAIS CARNEIRO

Cargo: Agente Administrativo, Classe "A", Padrão III

Matricula no SIAPE: 0001684

Para: Advocacia-Geral da União

Cargo a ser ocupado: não especificado Amparo legal: art. 47 da Lei Complementar nº 73, de 10.02.93, Lei nº 8.682, de 14.07.93 e Decreto nº 925, de 10.09.93

Responsabilidade do ônus: órgão cedente Processo nº: 03000.001411/99-88

MARTUS TAVARES

(Of. no 197/99)

DESPACHO DO SECRETÁRIO-EXECUTIVO Em 15 de junho de 1999

O SECRETÁRIO-EXECUTIVO DO MINISTÉRIO DO ORÇAMENTO E GESTÃO, no uso da competência que lhe foi subdelegada pela Portaria/GM nº 82, de 26.12.96, publicada no D.O.U. de 27.12.96, autoriza o afastamento do País do servidor:

MARCOS OZORIO DE ALMEIDA, Assessor da Secretaria de Logística e Tecnologia da Informação, da Secretaria de Estado da Administração e Patrimônio, deste Ministério, para participar da II Reunião Hemisférica do Global 2000, no período de 15 a 18.06.99, com ônus limitado; da Reunião do Grupo de Trabalho Ad Hoc para o Problema Informático do Ano 2000, no período de 19 a 20.06.99, com ônus; e da II Cúpula das Nações Unidas para o Problema informático do Ano 2000, no período de 21 a 22.06.99 inclusive transito, com ônus limitado, em Miami e Nova Iorque-EUA, conforme dispõe o inciso V, art. 1º do Decreto nº 1.387, de 07 de fevereiro de 1995. As passagens aéreas ficarão a cargo dos promotores do evento. (Processo nº 04900.001027/99-00)

MARTUS TAVARES

(Of. nº 205/99)

Subsecretaria de Assuntos Administrativos

PORTARIAS DE 25 DE JUNHO DE 1999

O SUBSECRETÁRIO DE ASSUNTOS ADMINISTRATIVOS DO MINISTÉRIO DO ORÇAMENTO E GESTÃO, tendo em vista o disposto no Decreto nº 903, de 25 de agosto de 1993, e no uso da competência que lhe foi subdelegada pela Portaria nº 38, de 19 de fevereiro de 1999, publicada no Diário Oficial da União de 22 de fevereiro de 1999, resolve:

Dispensar, a partir de 22/05/95, MANOEL LUIZ DAMASCENO, da função de Especialista - GR-II.

O SUBSECRETÁRIO DE ASSUNTOS ADMINISTRATIVOS DO MINISTÉRIO DO ORÇAMENTO E GESTÃO, tendo em vista a competência que lhe foi subdelegada pelo artigo 1º da Portaria nº 38/SE, de 1º de fevereiro de 1999,e face o que consta no Processo nº 17339.000133/99-06, resolve:

Nº 116 - Conceder pensão vitalícia, a partir de 06.04.99, à Senhora MARTA DA LUZ VIANA SILVA, viúva do ex-servidor, Carmindo Alves Viana Silva, matrícula SIAPE n° 0117593, ocupante do cargo de Artifice de Carpintaria e Marcenaria, Classe "C", Padrão VI, do Quadro de Pessoal do extinto Departamento de Patrimônio da União/DPU/PI, com fundamento nos artigos 215, 217, inciso I, alínea "a" e art. 218 da Lei n° 8.112, de 11.12.90, publicada no D.O.U. de 12 seguinte.

(Of. nº 693/99)

THIE ANTONIO DE SOUZA COMDEIRO

SECRETARIA DE ESTADO DA ADMINISTRAÇÃO E DO PATRIMÔNIO

PORTARIA NO 917, DE 25 DE JUNHO DE 1999

A SECRETÁRIA DE ESTADO DA ADMINISTRAÇÃO E DO PATRIMÔNIO, no uso de suas atribuições, autoriza o exercício do servidor CÉSAR AUGUSTO SOARES DOS SANTOS, matricula SIAPE nº 1283463, Especialista em Políticas Públicas e Gestão Governamental, no Ministério da Saúde.

CLAUDIA MARIA COSTIN

(Of. no 157/99)

Coordenação-Geral de Imóveis Funcionais

PORTARIA NO 920. DE 25 DE JUNHO DE 1999

O Coordenador-Geral de Imóveis Funcionais - COGIF, em conformidade com os termos do Decreto nº 980 de 11 de novembro de 1993, alterado pelos Decretos nºs 1447 de 06 de abril de 1995, 1160 de 05 de outubro de 1995 e 1803 de 06 de fevereiro de 1996 e tendo em vista a Portaria SEAP nº 126, de 09 de fevereiro de 1999, resolve:

Art. 1° - Tornar sem efeito a Portaria SEAP/COGIF n.º 531 de 3.5.99, publicada no Diário Oficial da Unido de 4.5.99, que Rescindir o Termo de Ocupação do Imórel Residencial Funcional, situado na SQN 307, Bl. H, Aptº 101; de acordo com o contido no processo n.º 00600.013703/88 – 35, em virtude de sentença da 11º Vara Cível, prolatada em 10.06.99 no processo n.º 1999/029382-8.

Art. 2º - Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

MOZART RODRIGUES DA SILVA

(Of. no 222/99)

INVENTARIANÇA DO EXTINTO MINISTÉRIO DA ADMINISTRAÇÃO FEDERAL E REFORMA DO ESTADO

PORTARIA Nº 66, DE 25 DE JUNHO DE 1999

A INVENTARIANȚE DO EXTINTO MINISTÉRIO DA ADMINISTRAÇÃO FEDERAL E REFORMA DO ESTADO, no uso das atribuições que lhe confere o Decreto de 28 de janeiro de 1999 e tendo em vista o disposto na Portaria nº 8, de 11 de fevereiro de 1999, do Ministério do Orçamento e Gestão, resolve:

Conceder pensão vitalicia à Senhora TEREZA DE JESUS FERNANDES MELO, viúva do ex-servidor aposentado, ADEMAR FELIPE NASCIMENTO MELO, matrícula SIAPE nº 0437392, ocupante do cargo de Agente de Vigilância, NI, Classe "B", Padrão I, do Quadro de Pessoal da extinta Fundação Roquette Pinto, a partir de 17 de dezembro de 1998, com fundamento no artigo 215, combinado com os artigos 217, inciso I, alinea "a" e 218 da Lei nº 8.112, de 11 de dezembro de 1990. (processo nº 10768.002112/99-81).

(Of. no 157/99)

ELISABETH ALVES DA SILVA BRAGA



MANAGERET ATTCOMES Brasilia - DF



INFORMAÇÕES: (061) 313-9900

Fundado em 1838, sob os auspícios de D. Pedro II, o Instituto Histórico e Geográfico Brasileiro publica revista periódica, em que reúne estudos, documentos, conferências, reuniões e toda a sua publicação científica.

Ministério do Meio Ambiente

GABINETE DO MINISTRO

PORTARIAS DE 24 DE JUNHO DE 1999

O MINISTRO DE ESTADO DO MEIO AMBIENTE, de acordo com os arts. 141, inciso II. 116, incisos III e VII, e 130, da Lei nº 8.112, de 11 de dezembro de 1990, e tendo em vista o que consta do Processo nº 02018.001213/96-65, resolve:

Nº 231 – Aplicar a penalidade de suspensão de 60 (sessenta) dias ao servidor RAIMUNDO NONATO RUSSO FILHO, Engenheiro Florestal, Matrícula SIAPE nº 679184, do Quadro de Pessoal do Instituto Brasileiro do Meio Ambiente e dos Recursos Naturais Renováveis-IBAMA, por inobservância as normas legais e regulamentares e falta de zelo pela economia do material e conservação do patrimônio nublico

O MINISTRO DE ESTADO DO MEIO AMBIENTE, no uso das atribuições que lhe confere o Decreto nº 2.947, de 26 de janeiro de 1999, e tendo em vista o disposto no Decreto nº 2.972, de 26 de fevereiro de 1999, publicado no Diário Oficial de 1º de março de 1999, resolve:

Nº 234 — Designar Conceição de Maria Wanderley de Azevêdo, para exercer a Função Gratificada FG-2 da Subsecretaria de Planejamento, Orçamento e Administração.

Nº 235 - Designar Paulo Jorge Leandro da Silva, para exercer a Função Gratificada FG-1 da-Subsecretaria de Planejamento, Orçamento e Administração, ficando, em conseqüência, dispensado da função que atualmente ocupa.

Nº 236 - Dispensar Solane Alves Silveira, a partir de 16 de junho de 1999, da Função Gratificada FG-1 da Subsecretaria de Planejamento, Orçamento e Administração.

JOSÉ SARNEY FILHO

DESPACHO DO MINISTRO Em 25 de junho de 1999

O MINISTRO DE ESTADO DO MEIO AMBIENTE, no uso da competência que lhe foi delegada pelo Decreto nº 1.387, de 07 de fevereiro de 1995, autoriza o afastamento do país do servidor:

JOSÉ PEDRO DE OLIVEIRA COSTA, Secretário de Biodiversidade e Florestas deste Ministério, para participar de reuniões do *Comitê do Patrimônio Mundial da Unesco*, em Paris, França, no periodo de 26 de junho a 13 de julho de 1999, inclusive trânsito, com ônus.

JOSÉ SARNEY FILHO

(Of. no 873/99)

Ministério Público da União

SECRETARIA-GERAL

PORTARIAS DE 25 DE JUNHO DE 1999

O SECRETÁRIO-GERAL DO MINISTÉRIO PÚBLICO UNIÃO, no uso da competência que lhe foi delegada pela Portaria, PGR № 65, de 13 de fevereiro de 1992, resolve:

Nº 6 – Remover, a pedido, mediante permuta, no âmbito do Ministério Público da União o servidor MARCUS VINICIUS GARCIA DA SILVA, ocupante do cargo efetivo de Técnico Processual, do Ministério Público do Trabalho, para o Ministério Público Federal.

Nº 7 – Remover, a pedido, mediante permuta, no âmbito do Ministério Púolico da União o servidor ALEXSANDRO KELLER DA SILVA ALMEDA, ocupante do cargo efetivo de Técnico Processual, do Ministério Público Federal, para o Ministério Público do Trabalho.

JOÃO BATISTA DE ALMEIDA

(Of. no 576/99)

MINISTÉRIO PÚBLICO FEDERAL

Secretaria-Geral

PORTARIA NO 276, DE 25 DE JUNHO DE 1999

O SECRETÁRIO-GERAL DO MINISTÉRIO PÚBLICO FEDERAL, no uso da competência delegada pela Portaria PGR nº 65. de 13 de fevereiro de 1992, resolve

Nomear EDSON GERALDO DE OLIVEIRA, para exercer o cargo em comissão de Chefe de Gabinete, código DAS-101 2, do Secretário Regional da Procuradona Regional da República da 1ª Região-(Brasilia).

JOÃO BATISTA DE ALMEIDA

(Of. nº 576 99)

Procuradoria da República no Estado de Alagoas PORTARIA Nº 29, DE 15 DE JUNHO DE 1999

O PROCURADOR-CHEFE DA PROCURADORIA DA REPÚBLICA NO ESTADO DE ALAGOAS, no uso da competência que lhe foi delegada pela Portaria PGR nº 393, de 11 de setembro de 1997, resolve:

Designar a servidora Leocádia Maria Rodrigues Mecenas, mat. 5583-2, Técnico de Documentação, Classe A, Padrão II, para exercer o encargo de substituta do Coordenador de Documentação e Informação Jurídica, código DAS 101.2, no período de 14 a 23/07/1999, por motivo de férias do titular.

DELSON LYRA DA FONSECA

(Of. nº 576/99)

Procuradoria da República no Estado de Goiás

PORTARIA NO 23, DE 21 DE JUNHO DE 1999

A PROCURADORA-CHEFE DA PROCURADORIA DA REPÚBLICA NO ESTADO DE GOIÁS, no uso da competência que lhe foi delegada pela portaria nº 393, de 11 de setembro de 1997, resolve:

Designar a servidora KEILA MÁRCIA DA SILVA, ocupante do cargo de Assistente Administrativo. Classe A. Padrão III, para substituir o Chefe da Divisão de Documentação e Informação, DAS 101.1, da Procuradoria da República no Estado de Goiás, no periodo de 17/08/99 a 0.2009/09

MARIANE GUIMARÃES DE MELLO OLIVEIRA

(Of. nº 576/99)

Procuradoria da República no Estado do Maranhão

PORTARIAS DE 17 DE JUNHO DE 1999

O PROCURADOR-CHEFE DA PROCURADORIA DA REPÚBLICA NO ESTADO DO MARANHÃO, no uso da competência que lhe foi delegada pela portaria PGR n.º 393, de 11 de setembro de 1997, resolve:

Nº 18 - Dispensar o servidor JOSÉ RIBAMAR CARVALHO FILHO, ocupante do cargo de Assistente de Vigilância, Código NAS-207.01, classe A, padrão III, da função de Secretário Administrativo, Código FG-3, da PR/MA;

Nº 19 - Designar, em conseqüência, o servidor WAGNER JESUS PRADO NUNES, ocupante do cargo de Assistente de Vigilância, Código NAS-207.01, classe A, padrão III, para exercer a função de Secretário Administrativo, Código FG-3, da PR/MA.

NICOLAO DINO DE CASTRO E COSTA NETO

(Of. n9 576/99)

Procuradoria da República no Estado de Minas Gerais

PORTARIAS DE 21 DE JÚNHO DE 1999

O PROCURADOR-CHEFE DA PROCURADORIA DA REPÚBLICA MO ESTADO DE MIMAS GERAIS, no uso da competência que lhe foi delegada pela Portaria PGR nº 54, de 19 de fevereiro de 1993, resolve:

Nº 16 - Dispensar ANESTOR DA CUNHA GERMANO, Assistente Administrativo, do cargo de Chefe da Seção de Atividades Auxiliares, Código FG-3, da Procuradoria da República no Estado de Minas Gerais.

Nº 17 - Designar WAINIR JOSÉ SÁNTOS, ocupante do cargo de Assistente de Vigilância, para exercer a função de Chefe da Seção de Atividades Auxiliares, Código FG-3, da Procuradoria da República no Estado de Minas

ALVARO RICARDO DE SOUZA CRUZ

(Of. no 576/99)

Procuradoria da República no Estado de Rondônia

PORTARIAS DE 22 DE JUNHO DE 1999

O PROCURADOR-CHEFE, SUBSTITUTO DA PROCURADORIA DA REPÚBLICA NO ESTADO DE RONDÔNIA, no exercício das atribuições que lhe são conferidas pela Portaria nº 393, de 11 de setembro de 1997, resolve:

Nº 12 - Designar a servidora ANGELA MARIA DA SILVA, Secretaria Administrativa, FG-3, para substituir em seus impedimentos legais e eventuais a Chefe de Gabinete, DAS 101.1, da Procuradoria da República no Estado de Rondônia.

O PROCURADOR-CHEFE, SUBSTITUTO DA PROCURADORIA DA REPÚBLICA NO ESTADO DE RONDÔNIA, no exercício das atribuições que lhe são conferidas pela Portaria nº 393, de 11 de setembro de 1997, resolve:

№ 13 - Designar a servidora MARIA GLÓRIA DE MORAIS RUSSO, Chefe da Seção de Pessoal, FG-3, para no período de 01 de julho de 1999 à 15 de julho de 1999, substituir o Coordenador de Administração DAS 101.2, da Procuradoria da República no Estado de Rondônia, em virtude do afastamento do títular e sua substituta eventual.

JOÃO BERNARDO DA SILVA

(Of. no 576/99)

24

Procuradoria de República no Estado de Santa Catarina

PORTARIAS DE 17 DE JUNHO DE 1999

O PROCURADOR-CHEFE DA PROCURADORIA DA REPÚBLICA NO ESTADO DE SANTA CATARINA, no uso da competência que lhe foi delegada pela Portaria PGR nº 393/97, de 11 de setembro de 1997, resolve

Nº 99- Dispensar ALEXANDRE MACHADO DE LIMA, ocupante do cargo de Assistente de Atividade-Fim, codigo NAS-201 01, Classe A, Padrão III, do encargo de substituto eventual do Chefe da Divisão de Acompanhamentos Cíveis e Criminais, DAS 101.1.

NIO -Designar GELSYR DA SILVA RUIZ, ocupante do cargo de Assistente de Atividade-Fim, código NAS-201 01, Classe A, Padrão III, para o encargo de substituto eventual do Chefe da Divisão de Acompanhamentos Cíveis e Criminais, DAS 101.1.

MAURICIO GOTARDO GERUM

(Of. n9 576/99)

MINISTÉRIO PÚBLICO DO TRABALHO

Procuradoria-Geral

PORTARIA NO 131. DE 25 DE JUNHO DE 1999

O PROCURADOR-GERAL DO TRABALHO, Presidente do Conselho Superior do Ministério Público do Trabalho, com fundamento nas disposições do Art. 91, XXI, e 98, XVI, da Lei Complementar nº 75, de 20 de maio de 1993, e na decisão do Colegiado, em sua 47º Sessão Ordinária, realizada em 29 4 1999, confirma a aprovação do estágio probatório dos Procuradores do Trabalho, a seguir nominados, oriundos dos V e VI Concursos Públicos para ingresso na Carreira, com o que passam a detentores da garantia constitucional da vitaliciedade no cargo, o primeiro a partir de vinte e quatro de junho de 1999, os demais a partir de vinte e cinco de junho de 1999:

HENRIQUE COSTA CAVALCANTE ADRIANO DE ALENCAR SABOYA ALEX DUBOC GARBELLINI ANDRÉ LUIZ RIEDLINGER TEIXEIRA ANTÔNIO CARLOS OLIVEIRA PEREIRA CIRENI BATISTA RIBEIRO CRISTIANO BOCORNY CORREA
DANIELA DE MORAIS DO MONTE VARANDAS DANIELA RIBEIRO MENDES NICOLA ELEONORA BORDINI COCA ELINEY BEZERRA VELOSO EMERSON MARIM CHAVES FÁBIO ANDRÉ DE FARIAS FÁBIO LEAL CARDOSO GENDERSON SILVEIRA LISBOA GISELE SANTOS FERNANDES GÓES GLÁUCIO ARAÚJO DE OLIVEIRA ILEANA NEIVA MOUSINHO MELLO INAJÁ VANDERLEI SILVESTRE DOS SANTOS JOSÉ ANTÔNIO VIEIRA DE FREITAS FILHO JOSÉ CLÁUDIO CODEÇO MARQUES LUIZ ANTÔNIO NASCIMENTO FERNANDES MARIA BEATRIZ CHAVES XAVIER MARIA HELENA GALVÃO FERREIRA GARCIA MARIA DE LOURDES HORA ROCHA MARILZA GERALDA DO NASCIMENTO MARIZA MAZOTTI DE MORAES E CUNHA MARLISE SOUZA FONTOURA MAURÍCIO PESSOA LIMA RILDO ALBUQUERQUE MOUSINHO DE BRITO SÉRGIO FAVILLA DE MENDONÇA

JEFERSON LUIZ PEREIRA COELHO

(Of. nº 991/99)

VELOIR DIRCEU FURST

VIRGÍNIA DE ARAÚJO GONÇALVES

Procuradorias Regionais

2ª Região

PORTARIA Nº27, DE 21 DE JUNHO DE 1999

A PROCURADORA-CHEFE DA PROCURADORIA REGIONAL DO TRABALHO DA SEGUNDA REGIÃO, no uso de suas atribuições legais, resolve:

Designar a Procuradora do Trabalho Drª ALMARA NOGUEIRA MENDES para representar o Ministério Público do Trabalho junto à 3ª Turma do E. TRT, no dia 13/07/99, bem como no plantão no período de 05 a 30/07/99.

Designar a Procuradora do Trabalho Drª Andréa Isa Rípoli junto à 7ª Turma do E.TRT, no dia 26/07/99, bem como no plantão no período de 26 a 30/07/99.

Designar a Procuradora do Trabalho Drª EGLE REZEK para

Designar a Procuradora do Trabalho Drª EGLE REZEK para representar o Ministério Público do Trabalho junto à 2ª Turma do E. TRT, no dia 26/07/99, bem como no plantão no período de 26 a 30/07/99.

Designar a Procuradora Regional do Trabalho Drª ELIZABETH ESCOBAR PIRRÓ para representar o Ministério Público do Trabalho junto à 3ª Turma do E. TRT, no dia 27/07/99, bem como no plantão no período de 26 a 30/07/99.

Designar o Procurador Regional do Trabalho Dr. ERICK LAMARCA para representar o Ministério Público do Trabalho junto à 2ª Turma do E. TRT, no dia 19/07/99, e junto à 8ª Turma do E. TRT, no dia 26/07/99, bem como no plantão no período de 19 a 30/07/99.

Designar o Procurador do Trabalho Dr. JOSÉ VALDIR MACHADO para representar o Ministério Público do Trabalho junto à 2ª Turma do E. TRT, no dia 12/07/99, bem como no plantão de 5 a 16/07/99.

Désignar a Procuradora Regional do Trabalho Drª LAURA MARTINS MAIA DE ANDRADE para representar o Ministério Público do Trabalho junto à 9ª Turma do E. TRT, no dia 12/07/99, junto à 1ª Turma do E. TRT, no dia 14/07/99, junto à 8ª Turma do E. TRT, no dia 19/07/99, e junto à 6ª Turma do E. TRT, no dia 27/07/99, bem como no plantão no período de 05 a 30/07/99.

Designar a Procuradora do Trabalho Drª LÍDIA M.GONÇALVES para representar o Ministério Público do Trabalho junto à 6ª Turma do E.TRT, no dia 20/07/99, bem como no plantão no período de 05 a 30/07/99.

Designar a Procuradora do Trabalho Drª. LILIANA M. DEL NERY para representar o Ministério Público do Trabalho junto à 4ª Turma do E.TRT, no dia 13/07/99, bem como no plantão no período de 05 a 30/07/99. 30/07/99.

30/07/99.

Designar o Procurador Regional do Trabalho Dr. MANOEL ROMERO para representar o Ministério Público do Trabalho junto à 1ª Turma do E. TRT, no dia 07/07/99, junto à 5ª Turma do E. TRT, no dia 13/07/99, junto à 9ª Turma do E.TRT, no dia 19/07/99, e junto à 1ª Turma do E. TRT, no dia 21/07/99, bem como no plantão no período de 05 a 30/07/99.

Designar a Procuradora do Trabalho Drª MÁRCIA DE CASTRO GUIMARÃES para representar o Ministério Público do Trabalho junto à 6ª

Turma do E. TRT, no dia 06/07/99, bem como no plantão do período de 05 a 08/07/99.

Designar a Procuradora do Trabalho Dra MARISA REGINA MURAD LEGASPE para representar o Ministério Público do Trabalho junto à 8ª Turma do E. TRT, no dia 05/07/99, bem como no plantão do período de 05 Turma do E. a 08/07/99.

a 08/07/99.

Designar a Procuradora Regional do Trabalho Dramariza Da Carvalheira Baur para representar o Ministério Fúblico do Trabalho junto à 3ª Turma do E. TRT, no dia 06/07/99, bem como no plantão no período de 05 a 08/07/99.

Designar a Procuradora do ITrabalhos Dramariza MAZOTTI CUNHA para representar o Ministério Rúblico do Trabalhos Duna MARIZA MAZOTTI CUNHA para representar o Ministério Rúblico do Trabalhos Duna do E. TRT, no dia 20/07/99, e junto à 5ª Turma do E. TRT, no dia 20/07/99, bem como no plantão do período de 05 a 30/07/99.

Designar o Procurador Regional do Trabalho Dr. MOYSES SIMÃO

Designar o Procurador Regional do Trabalho Dr. MOYSES SIMÃO SZNIFER para representar o Ministério Público do Trabalho junto à 2° Turma do E. TRT, no dia 05/07/99, bem como no plantão do período de 05 a 08/07/99.

Designar o Procurador Regional do Trabalho Dr. MUNIR HAGE para representar o Ministério Público do Trabalho junto à 10° Turma do E.TRT, no dia 06/07/99, junto à 8° Turma do E.TRT, no dia 12/07/99, junto à 3° Turma do E. TRT, no dia 26/07/99, bem como no plantão no periodo de 05 a 30/07/99.

Designar a Procuradora Regional do Trabalho Drª NEYDE MEIRA para representar o Ministério Público do Trabalho junto à 5ª Turma do E. TRT, no dia 06/07/99, bem como no plantão no período de 05 a 08/07/99.

Designar a Procuradora Regional do Trabalho Dra NORMA PROFETA MARQUES para representar o Ministério Público do Trabalho junto à 4° Turma do E. TRT, no dia 06/07/99, bem como no plantão no período de 05 a 08/07/99.

a US/UI/99.

Designar o Procurador Regional do Trabalho Dr. PAULO CÉSAR DE MORAES GOMES para representar o Ministério Público do Trabalho junto à 10° Turma do E.TRT, no dia 13/07/99, bem como no plantão no período de 05 a 30/07/99.

Designar o Procurador Regional do Trabalho Dr. PEDRO PENNA FIRME para representar o Ministério Público do Trabalho junto à 9º Turma do E. TRT, no dia 05/07/99, bem como no plantão no período de 05 à do E. TRI 08/07/99.

O8/07/99. Designar o Procurador do Trabalho Dr. ROVIRSO APARECIDO BOLDO para representar o Ministério Público do Trabalho junto à 10° Turma do E. TRT, no dia 20/07/99, e junto à 1° Turma do E. TRT, no dia 28/07/99, bem como no plantão no periodo de 19 a 30/07/99.

Designar a Procuradora do Trabalho Dr° SANDRA BORGES DE MEDEIROS para representar o Ministério Público do Trabalho junto à 6° Turma do E. TRT, no dia 13/07/99, junto à 7° Turma do E. TRT, no dia 19/07/99, e junto à 10° Turma do E. TRT, no dia 27/07/99, bem como no plantão no periodo de 05 a 30/07/99.

Designar a Procuradora do Trabalho Dr° SUZANA LEONEL FARAH, para representar o Ministério Público do Trabalho junto à 7° Turma do E. TRT, no dia 05/07/99, bem como no plantão do período de 05 a 08/07/99.

Designar a Procuradora do Trabalho Drª ZÉLIA MARIA CARDOSO MONTAL para representar o Ministério Público do Trabalho junto à 5° Turma do E. TRT, no dia 20/07/99, e junto à 4° Turma do E. TRT, no dia 27/07/99, bem como no plantão do período de 19 a 30/07/99.

MARISA MARCONDES MONTEIRO

(Of. nº 119/99)



MAIORES ESCLARECIMENTOS PELO TELEFONE (061) 313 9821